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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/073405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Andalucía 
se acordó la construcción de un «Centro de Datos y 
Servicios para las Ciencias Sociales».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Andalucía 
se acordó la construcción de una «Instalación de Ener-
gías Renovables».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Aragón se 
acordó la construcción de una «Instalación de micros-
copía con Microscopio Titán».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Asturias 
se acordó la construcción de un «Sistema de Observa-
ción Costero».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Baleares 
se acordó la construcción de una «Plataforma Tecnoló-
gica Litoral».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares {1CTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Canarias 
se acordó la construcción de una «Plataforma de Obser-
vación Oceánica».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Cantabria 
se acordó la construcción de un «Gran Tanque de Inge-
niería Marítima».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León se acordó la construcción de una «Instalación de 
láseres pulsados ultraintensos». 

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Extrema-
dura se acordó la construcción de una «Instalación 
Grids».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Galicia se 
acordó la construcción del «Supercomputador Finis 
Terrae».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Murcia se 
acordó la construcción de una «Plataforma de Investi-
gación en Recursos Hídricos».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Autónoma de Murcia se 
acordó la construcción de una «Instalación Oceanográ-
fica y de Acuicultura».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Valenciana se acordó la 
construcción de un «Centro de Física Médica».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La III Conferencia de Presidentes aprobó en enero 
de 2007 la creación de 24 nuevas Instalaciones Científi-
cas Singulares (ICTS) a propuesta de las Comunidades 
Autónomas. En la Comunidad Valenciana se acordó la 
construcción de una «Instalación de ensayo de motores 
para la industria del automoción, naval y aeronáutica».

Transcurridos tres años desde la adopción de dicho 
acuerdo:

¿Qué pasos se han dado para la construcción de 
dicha infraestructura científica?

¿Qué recursos económicos ha aportado el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación para su construcción?

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
de esta nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

184/073406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Salas (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en San Martín de Oscos 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en San Martín de Rey 
Aurelio (Asturias), que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en San Tirso de Abres 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Santa Eulalia de 
Oscos (Asturias), que han sido sancionados en el cobro 
de prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Santo Adriano (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Sariego (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Siero (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Sobrescobio (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
corno demandantes de empleo en Somiedo (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Soto del Barco (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Tapia de Casariego 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Taramundi (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Taverga (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Tineo (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Valdés (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Vegadeo (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Villanueva de Oscos 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Villaviciosa (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Villayón (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Yernes y Tameza 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Pola de Siero (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/073407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Aller (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Allande (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Amieva (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Avilés (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Belmonte de Miranda 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Bimenes (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Boal (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Cabrales (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Cabranes (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Candamo (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Cangas de Narcea 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Gangas de Onís 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Caravia (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Carreño (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Caso (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Castrillón (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Castropol (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Coaña (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Colunga (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Corvera de Asturias 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Cudillero (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Degaña (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en El Franco (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Gijón (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Gozón (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Grado (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Grandas de Salime 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en lbias (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Illas (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Illano (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Langreo (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Las Regueras (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Laviana (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Lena (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Llanera (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Llanes (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Mieres (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Morcín (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Muros de Nalón 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Nava (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Navia (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Noreña (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Oviedo (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Parres (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Peñamellera Alta 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Peñamellera Baja 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Pesoz (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Piloña (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Ponga (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Pravia (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Proaza (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Quirós (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Ribadedeva (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Ribadesella (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
corno demandantes de empleo en Ribera de Arriba 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Riosa (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Salas (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en San Martín de Oscos 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en San Martín de Rey 
Aurelio (Asturias), que han sido sancionados en el 
cobro de prestaciones por desempleo por haber recha-
zado una ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en San Tirso de Abres 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Santa Eulalia de 
Oscos (Asturias), que han sido sancionados en el cobro 
de prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Santo Adriano (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Sariego (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Siero (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Sobrescobio (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Somiedo (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
corno demandantes de empleo en Soto del Barco (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Tapia de Casariego 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Taramundi (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Taverga (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Tineo (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Valdés (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Vegadeo (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Villanueva de Oscos 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Villaviciosa (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Villayón (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Yernes y Tameza 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Pola de Siero (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/073408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Como todo el mundo sabe, y en particular los ciuda-
danos de Segovia que lo sufren a diario, las ciudades 
medievales son la antítesis del automóvil, por lo que el 
tráfico resulta ser siempre uno de los principales pro-
blemas de muy difícil o imposible solución.

En Segovia, las sucesivas corporaciones han queri-
do solucionar esta cuestión con tanta buena voluntad 
como escaso éxito, porque el problema es cada vez más 
complicado, por no decir irresoluble.

Por si esto fuera poco, cuando se eliminó el tráfico 
bajo el Acueducto para protegerle de las vibraciones, 
humos y emisión de gases, no sólo se dividió Segovia en 
dos —con el perjuicio que supuso para la ciudad— sino 
que además se cortó una carretera nacional (la N-110) 
que pasaba por debajo de sus piedras milenarias. Y todo 
ello sin aportar ningún remedio ni solución.

Hay que reconocer que es muy complicado cons-
truir aparcamientos en el casco histórico de las Ciuda-
des Patrimonio de la Humanidad —como es el caso de 
Segovia—, porque en cuanto se hace la más mínima 
excavación se corre el riesgo de que aparezcan restos 
arqueológicos. Por poner un ejemplo que todos enten-
demos, en Segovia no se podría construir un aparca-
miento bajo la Plaza Mayor, como han hecho en Valla-
dolid sin problemas, porque enseguida aparecerían los 
cimientos de la antigua iglesia de San Miguel, el canal 
del acueducto y probablemente restos romanos.

No obstante, algo hemos avanzado, pues a día de 
hoy ya contamos con un aparcamiento a cada lado del 
Acueducto que cumplen con eficacia su misión de guar-
dar los coches, pero por desgracia siguen sin solucionar 
el tema de fondo del tráfico de la ciudad.

Por lo tanto, construir un tercer aparcamiento en el 
Paseo del Salón de Isabel II —por mucho que se quiera 
rebautizar como Los Tilos— no parece lo más conve-
niente. Si bien defendí en ciertos momentos esa actua-
ción (aunque con ciertas condiciones, que finalmente 
deduje que no se iban a respetar), hoy muchos ya no la 
consideramos la propuesta más adecuada. Y entende-
mos que no lo es porque cada día son más evidentes los 
problemas paisajísticos, históricos, técnicos, ecológi-
cos e incluso económicos que hacen pensar que hay 
que encontrar una solución distinta, y sobre todo más 
completa, que contemple a la vez el tráfico, los aparca-
mientos e incluso un apeadero de autobuses.

Pues bien, esta solución podría encontrarse en el 
pequeño opúsculo «El Túnel de Segovia» que escribió 
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con gran visión hace más de veinte años el segoviano José 
Luis Salcedo Luengo, y que él mismo presenta no como 
un proyecto, ni siquiera como un anteproyecto, sino como 
una idea a desarrollar en un serio estudio que diera lugar, 
si se estimase conveniente, a un futuro proyecto.

Por esta razón, y reiterando que para proteger un 
monumento histórico de primera magnitud como es el 
Acueducto los segovianos se vieron en la obligación de 
cortar el tráfico bajo sus arcos dividiendo la ciudad en 
dos, con el consiguiente perjuicio general,

Pregunto:

¿Consideraría el Gobierno una buena solución para 
Segovia proyectar y construir un túnel que cruzara la 
ciudad de oeste a este para evitar a los ciudadanos reco-
rridos innecesarios y que a la vez incluyese aparca-
mientos y apeadero de autobuses con un impacto 
ambiental casi imperceptible, sustituyendo con gran 
ventaja al aparcamiento que se pretende del Salón que 
destrozaría toda la panorámica de Segovia, añadiendo 
elementos espurios a la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/073409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones han aconsejado la supresión del Insti-
tuto de Acústica del CSIC? ¿Qué evaluaciones ha mere-
cido la actividad investigadora de dicho Instituto en los 
últimos años? ¿Qué actividad van a desarrollar en el 
futuro los investigadores que no se integren en los nue-
vos Centros mixtos creados con la Universidad Politéc-
nica de Madrid? ¿Se van a mantener las líneas de inves-
tigación en curso? ¿Con qué financiación van a contar 
para desarrollar sus trabajos de investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

184/073410 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones han aconsejado la supresión del Insti-
tuto de Automática Industrial del CSIC? ¿Qué evalua-
ciones ha merecido la actividad investigadora de dicho 
Instituto en los últimos años? ¿Qué actividad van a 
desarrollar en el futuro los investigadores que no se 
integren en los nuevos Centros mixtos creados con la 
Universidad Politécnica de Madrid? ¿Se van a mante-
ner las líneas de investigación en curso? ¿Con qué 
financiación van a contar para desarrollar sus trabajos 
de investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

184/073411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebas-
tián González Vázquez, Diputados por Ávila, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de RTVE, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.M.E Radio 
Nacional de España S. A., figura el proyecto núme-
ro 0004 «Sistemas y redes de telecomunicación».

A los efectos de obtener información al respecto, se 
formula la siguiente pregunta, de la que se desea obte-
ner respuesta por escrito:

1. ¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su 
ejecución presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.
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184/073412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Presidente de la Corporación de 
RTVE, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.M.E Radio 
Nacional de España S. A., figura el proyecto núme-
ro 0030 «Dot. Tcas. UU. II. del. Territ. y Extranj.».

A los efectos de obtener información al respecto, se 
formula la siguiente pregunta, de la que se desea obte-
ner respuesta por escrito:

1. ¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su 
ejecución presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/073413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, , Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, de los Proyectos de Inversión de la Direc-
ción General del Agua para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, núm. 
9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figuran para la 
provincia de Huesca (22) los Proyectos de Inversión, 
con los importes que se recogen en miles de euros:

88 17 06 0050 452A 61 Riegos de Monegros 1 Parte: 
1.637,40.

08 23 05 0036 452A 61 Pantonas-Balsas de regula-
ción interna en Los Monegros y Matarrañas (Almude-
var, Valcuerna, Valcomuna y Presa de Trapa): 750,00.

08 23 05 0037 452A 61 Embalse de Biscarrués y 
alternativas: 500,00.

86 17 06 1280 452A 61 Riegos Esera-Noguera-
Ribagorzana: 680,51.

88 17 06 0909 452A 61 Acondic. cauces Ebro: 2,79.
06 23 05 0028 452A 61 Plan Seguridad de Presas: 

1.226,00.
95 17 13 0125 456A 64 Asist. técn. para la realiza-

ción de inventario de aprovechamiento. Registro de 
Aguas y catálogo de aguas privadas: 552,57.

07 23 05 0032 456A 64 Seguimiento y control de 
autorizaciones de vertido: 81,74.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Huesca que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, de los Proyectos de Inversión de la Confe-
deración Hidrográfica del Ebro para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, figuran para la provincia de Huesca (22) los Pro-
yectos de Inversión con los importes que se recogen en 
miles de euros:

89 17 226 0025 452A 61 Construcción estaciones 
de aforo, cuenca del Ebro: 509,96.
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9417 226 0005 452A 61 Seguridad presas en la 
cuenca: 371,04.

95 17 226 0030 452A 61 Mejora regadíos y optimi-
zación recursos: 587,86.

97 23 226 0010 452A 61 Mejora caminos zonas 
regables: 319,60.

00 23 226 0050 453A 62 Electrificación centro La 
Melusa: 30,05.

03 23 226 0015 452A 61 Mejora riego centro La 
Melusa: 210,00.

03 23 226 0035 453A 61 Mantenimiento y conser-
vac. de cauces públicos: 375,80.

05 23 226 0015 452A 61 Obras perfeccionamiento 
en presas construidas en fase previa a la explotación: 
120,00.

06 23 226 0010 452A 61 Conservac. de la infraestr. 
forestal y tratamiento selvícola en los montes del Ebro: 
200,01.

07 23 226 0002 452A 61 Restitución territorial por 
las obras del pantano de Montearagón: 100,00.

08 23 226 0020 452A 61 Ejecución de obras deriva-
das de actuaciones especiales (descentralizados de la 
DGA): 522,41.

09 23 226 0005 452A 61 Prevención de incendios 
forestales en montes gestionados por la C.H.E.: 482,50.

92 17 226 1105 452A 62 Adquisición y adecuación 
locales: 470,04.

08 23 226 0015 452A 64 Redacción de proyectos 
derivados de actuaciones especiales (descentralizados 
de la DGA): 1.484,38.

86 17 226 0020 456A 61 Mejora abastecimiento y 
saneamiento varias prov.: 32,50.

08 23 226 0025 456A 64 Redacción de proyectos de 
actuaciones especiales en infraestructura urbana (des-
centralizado de la DGA): 58,99.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Huesca 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, de los Proyectos de inversión de la Direc-
ción General de Carreteras en la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo 1, figuran para la provincia de Huesca (22), los 
Proyectos de Inversión con los importes que se recogen 
en miles de euros:

04 17 38 0038 453B 60 A-23. Tramo: Congosto del 
Isuela-Arguis: 503,50.

04 17 38 0039 453B 60A-23. Tramo: Arguis-Alto 
de Monrepós: 93,37.

04 17 38 0041 453B 60 A-23. Tramo: Monrepós-
Caldearenas: 110,00.

04 17 38 0042 453B 60 A-23. Tramo: Caldearenas-
La Nave: 771,62.

04 17 38 0047 453B 60 A-23 Tramo: Sabiñánigo 
(Este)-Sabiñánigo (Oeste): 541,84.

04 17 38 0978 453B 22 A-2. Tramo: Alfajarín-Fra-
ga: 760,00.

04 17 38 4114 453B 22 A-22. Tramo: Variante de 
Monzón: 1.433,91.

05 17 38 0048 453B 60 A-23. Variante de Jaca: 
50,00.

05 17 38 4163 453B 60 A-21. Tramo: Jaca-Santa 
Cilia de Jaca: 100,00.

05 17 38 4164 453B 60A-21. Tramo: Puente la 
Reina de Jaca-Fago (L.P. de Zaragoza): 10,00.

05 17 38 4166 453B 60 A-21. Tramo: Santa Cilia de 
Jaca-Puente la Reina de Jaca: 759,00.

07 17 38 4297 453B 60 A-14 Tramo: Alfarrás-Tama-
rite: 849,01.

07 17 38 4298 453B 60 A-14 Tramo: Tamarite-
Purroy: 1.889,65.

07 17 38 4299 453B 60A-14 Tramo: Purroy-Benava-
rre: 50,00.

07 17 38 4301 453B 60A-14 Tramo: Benavarre-Via-
camp: 50,00.

07 17 38 4303 453B 60 A-14 Tramo: Puente de 
Montañana-Sopeira: 50,00.

08 17 38 4195 453B 60 Castejón de Sos-L.P. Lleida 
(Eje Pirenaico): 50,00.

00 17 38 3330 453B 61 N-230 Variante de Benaba-
rre: 10,00.

00 17 38 3525 453B 61 N-230 Sopeira-Boca Sur 
Túnel de Vielha: 85,00.

05 17 38 3661 453B 61 Variante Sur de Huesca y 
acceso aeropuerto de Monflorite: 50,00.

05 17 38 3674 453B 61 N-260. Túnel de Balupor-
Fiscal: 577,96.
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05 17 38 3689 453B 61 N-260. Tr: Congosto del 
Ventanillo-Campo: 1.282,46.

07 17 38 0611 453B 61 Carretera N-260 Fiscal-
Biescas: 50,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Huesca que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Obras en Huesca, 
de la Dirección General de la Policía y de la Guardia 
Civil: Guardia Civil, con dotación 1.500,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
04 3022, Programa 132A, artícu  lo 63, correspondiente 
a Obras en Huesca, de la Dirección General de la Poli-
cía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con una dota-
ción de inversión prevista de 1.500,00 miles de euros 
en el ejercicio 2009 para la provincia de Huesca (22).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3022, 

132A, 63, Obras en Huesca, de la Dirección General de 
la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con 
dotación 1.500,00 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Actuaciones de 
Seguridad Vial en Aragón, con dotación 5.729,93 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
38 0945, Programa 453C, artícu  lo 61, correspondiente 
a Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, con una 
dotación de inversión prevista de 5.729,93 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, 
con dotación 5.729,93 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Huesca-Canfranc, 
de la D. G. de Ferrocarriles, con dotación 1.711,20 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, núm. 
9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figura el Pro-
yecto de Inversión 01 17 40 0345, Programa 453A, 
artícu  lo 60, correspondiente a Huesca-Canfranc, de la 
D. G. de Ferrocarriles, con una dotación de inversión 
prevista de 1.711,20 miles de euros (dotación inicial: 
211,20, más 1.500,00 de la Enmienda) para la provin-
cia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0345, 
453A, 60, Huesca-Canfranc, de la D. G. de Ferrocarri-
les, con dotación 1.711,20 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-23. 
Tramo: Sabiñánigo-Jaca, con dotación 5.650,45 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 03 17 
38 4122, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tramo: Sabiñánigo-Jaca, con una dota-
ción de inversión prevista de 5.650,45 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4122, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Sabiñánigo-Jaca, con 
dotación 5.650,45 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Ponzano-Velillas, con dotación 5.224,34 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 03 
17 38 4097, Programa 453B, artícu  lo 60, correspon-
diente a Autovía A-22. Tramo: Ponzano-Velillas, con 
una dotación de inversión prevista de 5.224,34 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4097, 
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453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Ponzano-Velillas, con 
dotación 5.224,34 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Ponzano-El Pueyo, con dotación 29.136,79 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 03 17 
38 4113, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente a 
Autovía A-22. Tramo: Ponzano-El Pueyo, con una dota-
ción de inversión prevista de 29.136,79 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4113, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Ponzano-El Pueyo, 
con dotación 29.136,79 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-23. 
Tramo: Nueno-Congosto del Isuela, con dota-
ción 11.396,78 miles de euros para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 03 17 
38 4121, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tramo: Nueno-Congosto del Isuela, 
con una dotación de inversión prevista de 11.396,78 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4121, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Nueno-Congosto del 
Isuela, con dotación 11.396,78 miles de euros para la 
provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-23. 
Tramo: Lanave-Embalse de Jabarrella, con dota-
ción 4.200,00 miles de euros para la provincia de Hues-
ca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
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38 0043, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tramo: Lanave-Embalse de Jabarrella, 
con una dotación de inversión prevista de 4.200,00 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0043, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Lanave-Embalse de 
Jabarrella, con dotación 4.200,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Auto-
vía A-23. Tramo: Embalse de Jabarrella-Sabinánigo, 
con dotación 5.574,37 miles de euros para la provin-
cia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 0044, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tramo: Embalse de Jabarrella-Sabiná-
nigo, con una dotación de inversión prevista de 5.574,37 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-

nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0044, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Embalse de Jabarrella-
Sabiñánigo, con dotación 5.574,37 miles de euros para 
la provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-23. 
Tramo: Sabiñánigo (Sur)-Sabiñánigo (Este), con dota-
ción 4.372,21 miles de euros para la provincia de Hues-
ca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 0046, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tramo: Sabiñánigo (Sur)-Sabiñánigo 
(Este), con una dotación de inversión prevista 
de 4.372,21 miles de euros para la provincia de Huesca 
en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0046, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Sabiñánigo (Sur)-
Sabiñánigo (Este), con dotación 4.372,21 miles de 
euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Velillas-Sietamo, con dotación 15.025,70 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4137, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-22. Tramo: Velillas-Sietamo, con una dota-
ción de inversión prevista de 15.025,70 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4137, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Velillas-Sietamo, con 
dotación 15.025,70 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

acio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: L.P. Lleida-Variante de Binéfar, con dota-
ción 5.894,52 miles de euros para la provincia de Hues-
ca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4149, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-22. Tramo: L.P. Lleida-Variante de Biné-
far, con una dotación de inversión prevista de 5.894,52 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4149, 
453B, 60, Tramo: L.P. Lleida-Variante de Binéfar, con 
dotación 5.894,52 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Variante de Binéfar, con dotación 4.880,30 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4151, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-22. Tramo: Variante de Binéfar, con una 
dotación de inversión prevista de 4.880,30 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4151, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Variante de Binéfar, 
con dotación 4.880,30 miles de euros para la provincia 
de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.
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184/073429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Variante de Barbastro, con dotación 5.435,87 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4152, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-22. Tramo: Variante de Barbastro, con una 
dotación de inversión prevista de 5.435,87 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4152, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Variante de Barbastro, 
con dotación 5.435,87 miles de euros para la provincia 
de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Sietamo-Huesca, con dotación 14.100,00 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 05 17 
38 4181, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-22. Tramo: Sietamo-Huesca, con una dota-
ción de inversión prevista de 14.100,00 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 38 4181, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Sietamo-Huesca, con 
dotación 14.100,00 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión N-260. Tramo: 
Castejón de Sos - Congosto del Ventamillo, con dota-
ción 6.558,77 miles de euros para la provincia de Hues-
ca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 17 
38 4683, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a N-260. Tramo: Castejón de Sos-Congosto del Venta-
millo, con una dotación de inversión prevista de 6.558,77 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 17 38 4683, 
453B, 60, N-260. Tramo: Castejón de Sos-Congosto 
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del Ventamillo, con dotación 6.558,77 miles de euros 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Travesía Central 
de los Pirineos (Estudios Previos), con dotación 400,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, figura el Proyecto de Inversión 06 17 40 0672, 
Programa 453A, artícu  lo 60, correspondiente a Trave-
sía Central de los Pirineos (Estudios Previos), con una 
dotación de inversión prevista de 400,00 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 17 40 0672, 
453A, 60, Travesía Central de los Pirineos (Estudios 
Previos), con dotación 400,00 miles de euros en el ejer-
cicio 2009 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión A-14 Tramo: Via-
camp- Puente de Montañana, con dotación 4.247,75 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 07 17 
38 4302, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a A-14 Tramo: Viacamp-Puente de Montañana, con una 
dotación de inversión prevista de 4.247,75 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 07 17 38 4302, 
453B, 60, A-14 Tramo: Viacamp-Puente de Montaña-
na, con dotación 4.247,75 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Actuaciones de 
Conservación y Explotación en Aragón, con dota-
ción 23.523,53 miles de euros para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
38 0945, Programa 453C, artícu  lo 61, correspondiente 
a Actuaciones de Conservación y Explotación en Ara-
gón, con una dotación de inversión prevista de 23.523,53 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.
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Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con dotación 23.523,53 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Renovaciones de 
vía e instalaciones, con dotación 184,74 miles de euros 
para la provincia de Huesca, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, figura el Proyecto de Inversión 87 23 03 0660, 
Programa 453A, artícu  lo 60, correspondiente a Reno-
vaciones de vía e instalaciones, con una dotación de 
inversión prevista de 184,74 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 87 23 03 0660, 
453A, 60, Renovaciones de vía e instalaciones, con 
dotación 184,74 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Formación Carto-
grafía Básica y Derivada, de la Dirección General del 
Instituto Geográfico Nacional, con dotación 139,88 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 96 17 
18 0005, Programa 495A, artícu  lo 62, correspondiente 
a Formación Cartografía Básica y Derivada, de la 
Dirección General del Instituto Geográfico Nacional, 
con una dotación de inversión prevista de 139,88 miles 
de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, 
495A, 62, Formación Cartografía Básica y Derivada, 
de la Dirección General del Instituto Geográfico Nacio-
nal, con dotación 139,88 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión N-260 Sabiñáni-
go-Fiscal, con dotación 8.470,30 miles de euros para la 
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provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 98 17 
38 3175, Programa 453B, artícu  lo 61, correspondiente 
a N-260 Sabiñánigo-Fiscal, con una dotación de inver-
sión prevista de 8.470,30 miles de euros para la provin-
cia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 98 17 38 3175, 
453B, 61, N-260 Sabiñánigo-Fiscal, con dota-
ción 8.470,30 miles de euros en el ejercicio 2009 para 
la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión: Adquisición ins-
trumental medida sistemas digitales de radiocomunica-
ciones, de la Dirección General de Telecomunicacio-
nes, con dotación 10,29 miles de euros en la provincia 
de Huesca, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 17 
26 0001, Programa 491M, artícu  lo 62, correspondiente 
a Adquisición instrumental medida sistemas digitales 
de radiocomunicaciones, con una dotación de inversión 
prevista de 10,29 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 26 0001, 
491M, 62, correspondiente a adquisición instrumental 
medida sistemas digitales de radiocomunicaciones, de 
la Dirección General de Telecomunicaciones con dota-
ción 10,29 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, de los Proyectos de Inversión del Consejo 
Superior de Investigaciones Científicas para la provin-
cia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

07 18 202 0066 463A 63 Edificio Instituto Pire-
naico Ecología. Jaca (Huesca): 1.000,00. 

07 18 202 0087 463A 63 Centro Ciencias. Benas-
que (Huesca): 1.000,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Consejo 
Superior de Investigaciones Científicas para la provin-
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cia de Huesca que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Modernización 
zonas regables del Alto Aragón, de la Dirección Gene-
ral del Agua, con dotación 21.615,89 miles de euros 
para la provincia de Huesca, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 23 
05 0070, Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a Modernización zonas regables del Alto Aragón, con 
una dotación de inversión prevista de 21.615,89 miles 
de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 23 05 0070, 
452A, 61, Modernización zonas regables del Alto Ara-
gón, de la Dirección General del Agua, con dota-
ción 21.615,89 miles de euros en el ejercicio 2009 para 
la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Modernización 
zonas regables del Canal de los Monegros, de la Direc-
ción General del Agua, con dotación 7.786,10 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 23 
05 0071, Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a Modernización zonas regables del Canal de los Mone-
gros, con una dotación de inversión prevista de 7.786,10 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 23 05 0071, 
452A, 61, Modernización zonas regables del Canal de 
los Monegros, de la Dirección General del Agua, con 
dotación 7.786,10 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión Modernización 
zonas regables del Canal de Aragón y Cataluña, de la 
Dirección General del Agua, con dotación 6.165,44 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
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ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 23 
05 0082, Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a Modernización zonas regables del Canal de Aragón y 
Cataluña, con una dotación de inversión prevista 
de 6.165,44 miles de euros para la provincia de Huesca 
en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 23 05 0082, 
452A, 61, Modernización zonas regables del Canal de 
Aragón y Cataluña, de la Dirección General del Agua, 
con dotación 6.165,44 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Meteorología para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

08 23 03 0010 495B 62 Modernización redes 
observación meteorológica: 14,00.

08 23 03 0020 495B 62 Nuevos proyectos de tec-
nología de la información y comunicaciones: 16,80.

97 23 03 0035 495B 63 Actualización y reposi-
ción sistema de proceso: 2,20.

99 23 03 0025 495B 63 Actualización microinfor-
mática: 2,00.

08 23 03 0035 495B 63 Mejora de proyectos de 
tecnología de la información y comunicaciones: 4,82.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Meteorología para la provincia de Huesca que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del Proyecto de Inversión adecuación de 
caminos naturales en Aragón, de la D.G. de Desarrollo 
Sostenible del Medio Rural, con dotación 992,63 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 08 23 
04 1001, Programa 456C, artícu  lo 61, correspondiente 
a Adecuación de caminos naturales en Aragón, con una 
dotación de inversión prevista de 992,63 miles de euros 
para la provincia de Huesca (22) en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 08 23 04 1001, 
456C, 61, Adecuación de caminos naturales en Aragón, 
de la D. G. de Desarrollo Sostenible del Medio Rural, 
con dotación 992,63 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.
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184/073445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de inversión otras Actuac. 
Infra. Hidráulicas Cuenca Ebro, de la Dirección Gene-
ral del Agua, con dotación 9.828,73 miles de euros para 
la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 88 17 
06 0809, Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a otras Actuac. Infra. Hidráulicas Cuenca Ebro, con una 
dotación de inversión prevista de 9.828,73 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del proyecto de inversión 88 17 06 0809, 452A, 
61, otras Actuac. Infra. Hidráulicas Cuenca Ebro, de la 
Dirección General del Agua, con dotación 9.828,73 
miles de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de inversión gestión de resi-
duos urbanos de la Dirección General de Calidad y 
Evaluación Ambiental, con dotación 105,07 miles de 

euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 94 17 
14 1010, Programa 4566, artícu  lo 61, correspondiente a 
Gestión de residuos urbanos, con una dotación de inver-
sión prevista de 105,07 miles de euros para la provincia 
de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del proyecto de inversión 94 17 14 1010, 456B, 
61, Gestión de residuos urbanos, de la Dirección Gene-
ral de Calidad y Evaluación Ambiental, con dota-
ción 105,07 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de inversión obras pacto del 
Agua-Yesa de la Dirección General del Agua, con dota-
ción 47.670,58 miles de euros para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 99 23 
05 0020, Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a obras pacto del Agua-Yesa, con una dotación de inver-
sión prevista de 47.670,58 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Huesca (22).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
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cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del proyecto de inversión 99 23 05 0020, 452A, 
61, obras pacto del Agua-Yesa, de la Dirección General 
del Agua, con dotación 47.670,58 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Huesca?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, figuran para la provincia de Huesca (22), los 
proyectos de inversión con los importes que se recogen 
en miles de euros:

08 24 03 0007 337B 63 Catedral de Monzón (Hues-
ca): 102,00.

08 24 03 0010 337B 63 Catedral de Jaca: 50,00.
08 24 03 0210 337B 63 Restauración de la colegiata 

de Santa María la Blanca de Berbegal (Huesca): 
200,00.

08 24 03 0240 337B 63 Rehabilitación del Palacio 
renacentista Casa Carpi en Fonz (Huesca): 20,00.

09 24 03 0006 337B 63 Restauración Catedral de 
Huesca: 200,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 

General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de inversión rehabilitación del 
Monasterio de San Victorian, en el Pueyo de Araguas 
(Huesca), de la Dirección General de Arquitectura y 
Política de Vivienda, con dotación 200,00 miles de 
euros, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 06 27 
09 0702, Programa 261O, artícu  lo 61, correspondiente 
a Rehabilitación del Monasterio de San Victorian, en el 
Pueyo de Araguas (Huesca), de la Dirección General de 
Arquitectura y Política de Vivienda, con una dotación 
de inversión prevista de 200,00 miles de euros en el 
ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del proyecto de inversión 06 27 09 0702, 261O, 
61, rehabilitación del Monasterio de San Victorian, en 
el Pueyo de Araguas (Huesca), de la Dirección General 
de Arquitectura y Política de Vivienda, con dota-
ción 200,00 miles de euros en el ejercicio 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de inversión convenio con 
ADIF para la administración de las infraestructuras de 
titularidad del Estado, con dotación 13.614,36 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 05 17 
40 0901, Programa 453A, artícu  lo 61, correspondiente 
a convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con una dota-
ción de inversión prevista de 13.614,36 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 05 17 40 0901, 453A, 
61, convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con dota-
ción 13.614,36 miles de euros en el ejercicio 2009 para 
la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de inversión Instituto Social de 
las Fuerzas Armadas para la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 

(22), los proyectos de inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 113 1000 222M 62 Adquisic. locales y obras 
de mejoras y adec:. 0,23.

98 14 113 1001 222M 62 Equipa. nuevo de mobi-
lia., maquin. y equip. informático: 0,20.

98 14 113 1003 222M 63 Repos. de maquinaria, 
mobili. y equipos informáticos: 0,09.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los proyectos de inversión Instituto 
Social de las Fuerzas Armadas para la provincia de 
Huesca que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de inversión del Instituto 
Nacional de Estadística para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los proyectos de inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0003 923C 62 Equipamiento informático: 
6,67.

02 24 105 0007 923C 63 Renovación del equipo 
informático: 7,94.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
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cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los proyectos de inversión del Instituto 
Nacional de Estadística para la provincia de Huesca que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de inversión de la Dirección 
General del Catastro para la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los proyectos de inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 101 0006 932M 63 Mobiliario y Enseres: 
10,82.

08 15 08 0001 932M 63 Desarrollo de aplicaciones: 
13,55.

08 15 08 0002 932M 63 Equipos Gerencia usuario 
final: 1,72.

08 15 08 0003 932M 63 Sistemas centralizados: 
16,99.

08 15 08 0004 932M 63 Software. 12,90.
08 15 08 0005 932M 63 Migración centralización 

SIGECA: 4,13.
08 15 08 0006 932M 63 Plataforma externos, res-

paldo y varios. 2,06.
09 15 08 0001 932M 63 Alojamiento CPD Princi-

pal: 10,32.
89 15 101 0001 932M 64 Revis., actualizac. y con-

servac. del catastro de urbana: 86,95.
89 15 101 0002 932M 64 Revis., actual izac. y con-

servac. del catastro de rústica: 24,86.
94 15 101 0002 932M 64 Elab., Act. y Conserv. Car-

tografía para el Catastro Urbana: 4,95.

06 15 08 0001 932M 64 Elab., Act. y Conserv. Car-
tografía del Catastro Rústica. 3,60.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los proyectos de inversión Dirección Gene-
ral del Catastro para la provincia de Huesca que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2009, hasta el 31 de diciembre, del 
proyecto de inversión de la Agencia Estatal de Adminis-
tración Tributaria para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los proyectos de inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0001 932A 63 Edificios y otras construc-
ciones: 39,24.

92 15 302 0002 932A 63 Equipos para procesos de 
información: 5,49.

92 15 302 0005 932A 63 Mobiliario y enseres: 
0,64.

93 15 302 0007 932A 63 Ofimática: 7,92.
95 15 302 0001 932A 63 Software informático: 

5,50.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
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nocidas, de los proyectos de inversión de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria para la provincia 
de Huesca que se han mencionado en la exposición de 
la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 31 de 
diciembre, del proyecto de inversión de la Intervención 
General del Estado para la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los proyectos de inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

971511 0007 931N 63 Seguridad de los sistemas 
informativos: 0,85.

971511 0009 931N 63 Comunicaciones: 0,80.
981511 0015 931N 63 Oficina móvil control finan-

ciero: 0,40.
061511 0026 931N 63 Sistemas departamentales: 

0,30.
061511 0027 931N 63 Equipos de usuario final: 

2,07.
061511 0028 931N 63 Lic. software corporat., 

depart. y de usuario: 1,70.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los proyectos de inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Huesca que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/073456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Puerto Seco de Madrid, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Programas y Explotaciones de Radiodifusión, S.A. 
(PROERSA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Portel Servicios Telemáticos, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Paradores de Turismo de España, S.A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Loterías y Apuestas del Estado (LAE), grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. La 
Almoraima, S.A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Instituto para la Diversificación y ahorro de la Energía 
(IDAE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
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de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Insti-
tuto Nacional de las Tecnologías de la Comunicación, 
S.A. (INTECO), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Inmobiliaria de Promociones y Arriendos, S.A. 
(IMPROASA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ingeniería y Servicios Aeroespaciales, S.A. (INSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ingeniería y Economía del Transporte, S.A. (INECO), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ingeniería de Sistemas para la Defensa de España, S.A. 
(ISDEFE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Infraestructuras y Equipamientos Hispalenses, S.A. 
(INFEHSA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Hidro-
guadiana, S.A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Gerencia del Sector de la Construcción Naval, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Fabrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la 
Moneda, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Expo Zaragoza Empresarial, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Expasa, Agricultura y Ganadería, S.A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
European Bulk Handling Installation, S.A. (EBHISA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Equipamientos de Espacios y Estaciones, S.A. (EQUI-
DESA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Entidad Pública Empresarial RED.ES (RED.ES), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Enajenación de Materiales Ferroviarios, S.A. (EMFE-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional Hulleras del norte, S.A. (HUNO-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional de Residuos Radiactivos, S.A. 
(ENRESA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional de Innovación, S.A. (ENISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Correos y Telégrafos, S.A., grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en el Consor-
cio Zona Franca Vigo, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en el Consor-
cio Zona Franca Gran Canaria, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en el Consorcio 
Zona Franca Cádiz, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en el Consor-
cio Valencia 2007, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en el Consor-
cio para la Construcción del Auditorio de Música de 
Málaga, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía Española de Reafianzamiento, S.A. (CERSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía Española de Financiación del Desarrollo, S.A. 
(COFIDES), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía del Ferrocarril Central de Aragón, S.A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía de los FF.CC. de Madrid a Zaragoza y Alicante, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Comercial del Ferrocarril, S.A. (COMFERSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Coin 
Asesores, S.A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cen-
tros Logísticos Aeroportuarios, S.A. (CLASA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cen-
tro para el Desarrollo Tecnológico e Industrial (CDTI), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cen-
tro Intermodal de Logística, S.A. (CILSA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Canal de Navarra, S. A. (CANASA), grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. Bar-
celona Holding Olímpico, S. A. (HOLSA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. Axis 
Participaciones Empresariales SGECR, S. A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aparcamientos Subterráneos de Vigo, S. L., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aparcamiento Zona Franca, S. L., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas del Júcar, S. A., grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. Aguas 
del Duero, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S. A. (ACUA-
MED), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de la Cuenca del Tajo, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de la Cuenca del Segura, S. A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de la Cuenca del Norte, S. A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S. A. (AQUA-
VIR), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. Aena 
Desarrollo Internacional, S. A. (ADISA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. Tec-
nología e Investigación Ferroviaria, S. A. (TIFSA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad General de la Bahía de Cádiz y Algeciras, 
S.A.U., grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal para la Promoción y Atracción de las Inver-
siones Exteriores, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Gestión de la Innovación y las 
Tecnologías Turísticas, S.A. (SEGITTUR), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Acción Cultural Exterior, S.A. 
(SEACEX), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para Exposiciones Internacionales, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal para el Desarrollo del Diseño y la Innova-
ción, S.A. (DDI), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal Museo Nacional del Prado Difusión, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal Española P4R, S.A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terres-
tre, S.A. (SEITTSA), grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, S.A. 
(SEGIPSA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Gestión de Activos, S.A. (AGESA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Española de Estudios para la Comunicación 
Fija a través del Estrecho de Gibraltar, S.A. (SECEG-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASE-
MAR), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad de Infraestructuras y Equipamientos Penitencia-
rios, S.A. (SIEPSA), grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad de Gestión del Proyecto Aletas, S.A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. Sis-
temas Técnicos de Loterías del Estado, S. A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. Ser-
vicios y Estudios para la Navegación Aérea y la Seguri-
dad Aeronáutica, S. A. (SENASA), grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. Ser-
vicios Documentales de Andalucía, S. A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sepes Entidad Pública Empresarial de Suelo (EPE 
Suelo), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. SEIA-
SA del Sur y Este, S. A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
SEIASA del Norte, S. A., grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
SEIASA del Nordeste, S. A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
SEIASA de la Meseta Sur, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
RENFE-Operadora, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Remolques Marítimos, S. A. (REMASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
REDALSA, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
SEIASA de la Meseta Sur, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
RENFE-Operadora, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Remolques Marítimos, S. A. (REMASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
REDALSA, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Puerto Seco de Madrid, S. A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Programas y Explotaciones de Radiodifusión, S. A. 
(PROERSA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Portel Servicios Telemáticos, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Paradores de Turismo de España, S. A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Loterías y Apuestas del Estado (LAE)., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. La 
Almoraima, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía 
(IDAE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. Insti-
tuto Nacional de las Tecnologías de la Comunicación, S. 
A. (INTECO), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Inmobiliaria de Promociones y Arriendos, S. A. 
(IMPROASA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Ingeniería y Servicios Aeroespaciales, S. A. (INSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

190

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Ingeniería y Economía del Transporte, S. A. (INECO), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Ingeniería de Sistemas para la Defensa de España, S. A. 
(ISDEFE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Infraestructuras y Equipamientos Hispalenses, S. A. 
(INFEHSA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Hidroguadiana, S. A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno de los diferentes conceptos retributi-
vos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Gerencia del Sector de la Construcción Naval, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la 
Moneda, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Expo Zaragoza Empresarial, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Expasa, Agricultura y Ganadería, S. A., grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
European Bulk Handling Installation, S. A. (EBHISA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Equipamientos de Espacios y Estaciones, S. A. (EQUI-
DESA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Entidad Pública Empresarial Red.es (RED.ES), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Enajenación de Materiales Ferroviarios, S. A. (EMFE-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Empresa Nacional Hulleras del Norte, S. A. (HUNO-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Empresa Nacional de Servicios Radiactivos, S. A. 
(ENRESA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Empresa Nacional de Innovación, S. A. (ENISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Correos y Telégrafos, S. A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en el Consorcio 
Zona Franca Vigo, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en el Con-
sorcio Zona Franca Gran Canaria, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en el Con-
sorcio Zona Franca Cádiz, grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en el Consorcio 
Valencia 2007, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en el Con-
sorcio para la Construcción del Auditorio de Música de 
Málaga, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Compañía Española de Reafianzamiento, S. A. 
(CERSA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Compañía Española de Financiación del Desarrollo, S. 
A. (COFIDES), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Compañía del Ferrocarril Central de Aragón, S. A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía de los FF.CC. de Madrid a Zaragoza y Ali-
cante, S.A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Comercial del Ferrocarril, S.A. (COMFERSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Coin Asesores, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Centros Logísticos Aeroportuarios, S.A. (CLASA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Centro para el Desarrollo Tecnológico e Industrial 
(CDTI), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Centro Intermodal de Logística, S.A. (CILSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Canal de Navarra, S.A. (CANASA), grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Barcelona Holding Olímpico, S.A. (HOLSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Axis Participaciones Empresariales Sgecr, S.A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aparcamientos Subterráneos de Vigo, S.L., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aparcamiento Zona Franca, S.L., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas del Júcar, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. Aguas 
del Duero, S.A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A. (ACUA-
MED), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Segura, S.A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Norte, S.A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S.A. (AQUA-
VIR), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aena Desarrollo Internacional, S.A. (ADISA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Administrador de infraestructuras Ferroviarias (ADIF), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en el Instituto de 
Crédito Oficial (ICO), grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en el Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO), grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en el Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO), grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en el Instituto de 
Crédito Oficial (ICO), grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2009 estaban prestando sus servicios en el Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO), grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en el Instituto de 
Crédito Oficial (ICO), grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sanidad Animal y Servicios Ganaderos, S.A. (TRAG-
SEDA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Tecnologías y Servicios Agrarios, S.A. (TRAGSATEC), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa de Transformación Agraria, S.A. (TAGSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
World Trade Center Barcelona, S.A. (WTCB), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P 
Vigo Activo, Sociedad de Capital Riesgo, S.A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Valencia Plataforma Intermodal y Logística, S.A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal para la Promoción y Atracción de las Inver-
siones Exteriores, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Gestión de la Innovación y las 
Tecnologías Turísticas, S.A. (SEGITTUR), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Acción Cultural Exterior, S.A. 
(SEACEX), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para Exposiciones Internacionales, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal para el Desarrollo del Diseño y la Innova-
ción, S.A. (DDI), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal Museo Nacional del Prado Difusión, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal Española P4R, S.A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Participantes Industriales (SEPI), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, 
S.A. (SEITTSA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimo-
nio, S.A. (SEGIPSA), grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Gestión de Activos, S.A. (AGESA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Española de Estudios para la Comunicación 
Fija a Través del Estrecho de Gibraltar, S.A. (SECEG-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASE-
MAR), grupos de clasificación profesional a los que 

pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejer-
cicio de 2005 estaban prestando sus servicios en la 
E.P. Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos 
Penitenciarios, S.A. (SIEPSA), grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes concep-
tos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad de Gestión del Proyecto Aletas, S.A. , grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sistemas Técnicos de Loterías del Estado, S.A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Servicios y Estudios para la Navegación Aérea y la 
Seguridad Aeronáutica, S.A. (SENASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregun-

ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Servicios Documentales de Andalucía, S.A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores labora-
les, y en su caso funcionarios, que a uno de enero 
del ejercicio de 2005 estaban prestando sus servi-
cios en la E.P. Sepes Entidad Pública Empresarial 
de Suelo (EPE Suelo), grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
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cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Seiasa del Sur y ·Este, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. Seia-
sa del Norte, S.A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. Seia-
sa del Nordeste, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Consorcio de Compensación de Sguros, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía Española de Seguros de Crédito a la Exportación, 
S.A. (CESCE), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Consorcio de Compensación de Seguros grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía Española de Seguros de Crédito a la Expor-
tación (CESCE), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Consorcio de Compensación de Seguros, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía Española de Seguros de Crédito a la Exportación, 
S.A. (CESCE), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Consorcio de Compensación de Seguros, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía Española de Seguros de Crédito a la Exportación, 
S.A. (CESCE), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Consorcio de Compensación de Seguros, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía Española de Seguros de Crédito a la Exportación, 
S.A. (CESCE), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Consorcio de Compensación de Seguros, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía Española de Seguros de Crédito a la Expor-
tación, S.A. (CESCE), grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número total de fun-
cionarios públicos y, en su caso, de trabajadores labora-
les, que prestaban sus servicios en la Agencia Estatal 
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Antidopaje, desde su creación y al comienzo de los 
sucesivos ejercicios presupuestarios, así como grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número total de fun-
cionarios públicos y, en su caso, de trabajadores labora-
les, que prestaban sus servicios en la Agencia Estatal de 
Evaluación de Políticas Públicas y Calidad de los Ser-
vicios, desde su creación y al comienzo de los sucesi-
vos ejercicios presupuestarios, así como grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número total de fun-
cionarios públicos y, en su caso, de trabajadores labora-
les, que prestaban sus servicios en la Agencia Estatal 
Boletín Oficial del Estado, desde su creación y al 
comienzo de los sucesivos ejercicios presupuestarios, 
así como grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número total de fun-
cionarios públicos y, en su caso, de trabajadores labora-
les, que prestaban sus servicios en la Agencia Estatal de 
Meteorología, desde su creación y al comienzo de los 
sucesivos ejercicios presupuestarios, así como grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número total de fun-
cionarios públicos y, en su caso, de trabajadores labora-
les, que prestaban sus servicios en el Consejo Superior 
de Investigaciones Científicas, desde su creación y al 
comienzo de los sucesivos ejercicios presupuestarios, 
así como grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número total de fun-
cionarios públicos y, en su caso, de trabajadores labora-
les, que prestaban sus servicios en la Agencia Estatal de 
Seguridad Aérea, desde su creación y al comienzo de 
los sucesivos ejercicios presupuestarios, así como gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número total de fun-
cionarios públicos y, en su caso, de trabajadores labora-
les, que prestaban sus servicios en la Agencia Española 
de Cooperación Internacional para el Desarrollo, desde 
su creación y al comienzo de los sucesivos ejercicios 
presupuestarios, así como grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sanidad Animal y Servicios Ganaderos, S.A. (TRAG-

SEDA, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Tecnologías y Servicios Agrarios, S.A. (TRAGSATEC), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa de Transformación Agraria, S.A. (TAGSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
World Trade Center Barcelona, S.A. (WTCB, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Vigo Activo, Sociedad de Capital Riesgo, S.A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Valencia Plataforma Intermodal y Logística, S.A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. Tec-
nología e Investigación Ferroviaria, S. A. (TIFSA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad General de la Bahía de Cádiz y Algeciras, S. 
A. U., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aparcamientos Subterráneos de Vigo, S. L., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aparcamiento Zona Franca, S. L., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Aguas 
del Júcar, S. A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Aguas 
del Duero, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S. A. (ACUA-
MED), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Tajo, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Segura, S. A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Norte, S. A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S. A. (AQUA-
VIR), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
AENA Desarrollo Internacional, S. A. (ADISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, 
S. A. (SEITTSA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, 
S. A. (SEGIPSA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Estatal de Gestión de Activos, S. A. (AGESA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales, S. 
A., grupos de clasificación profesional a los que perte-
necían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Española de Estudios para la comunicación 
fija a través del Estrecho de Gibraltar, S. A. (SECEG-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASE-
MAR), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. Socie-
dad de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios, 
S. A. (SIEPSA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad de Gestión del Proyecto Aletas, S. A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sistemas Técnicos de Loterías del Estado, S. A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Servicios y Estudios para la Navegación Aérea y la 
Seguridad Aeronáutica, S. A. (SENASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Servicios Documentales de Andalucía, S. A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sepes Entidad Pública Empresarial del Suelo (EPE-
SUELO), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Seiasa del Sur y Este, S. A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Seiasa del Norte, S. A., grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. Seiasa 
del Nordeste, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Renfe-Operadora, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Remolques Marítimos, S.A. (REMASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Redalsa, S.A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Puerto Seco Madrid, S.A., grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Programas y Explotaciones de Radiodifusión, S.A., 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Portel Servicios Telemáticos, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Paradores de Turismo de España, S.A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Loterías y Apuestas del Estado (LAE), grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. La 
Almoraima, S.A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía 
(IDAE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Institu-
to Nacional de las Tecnologías de la Comunicación, S.A. 
(INTECO), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Inmobiliaria de Promociones y Arriendos, S.A. 
(IMPROASA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ingeniería y Servicios Aeroespaciales, S.A. (INSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ingeniería y Economía del Transporte, S.A. (INECO), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ingeniería de Sistemas para la Defensa de España, S.A. 
(ISDEFE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a uno de enero del ejer-
cicio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Infraestructuras y Equipamientos Hispalenses, S.A. 
(INFEHSA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejer-
cicio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Hidroguadiana, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Gerencia del Sector de la Construcción Naval, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la 
Moneda, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Expo Zaragoza Empresarial, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Expasa, Agricultura y Ganadería, S.A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
European Bulk Handling Installation, S.A. (EBHISA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Equipamientos de Espacios y Estaciones, S.A. (EQUI-
DESA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Entidad Pública Empresarial Red.es (RED.ES), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

223

184/073731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Enajenación de Materiales Ferroviarios, S.A. (EMFE-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional Hulleras del Norte, S.A. (HUMO-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional de Residuos Radiactivos, S.A. 
(ENRESA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional de Innovación, S.A. (ENISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Correos 
y Telégrafos, S.A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Corporación de Radio y Televisión Española, S.A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en el Con-
sorcio Zona Franca Vigo, grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno los diferentes conceptos retributi-
vos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en el Con-
sorcio Zona Franca Gran Canaria, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en el Consorcio 
Zona Franca Cádiz, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en el Consorcio 
Valencia 2007, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en el Consor-
cio para la construcción del Auditorio de Música de 
Málaga, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía Española de Reafianzamiento, S. A. 
(CERSA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía Española de Financiación del Desarrollo, S. 
A. (COFIDES), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía del Ferrocarril Central de Aragón, S. A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía de los FF.CC. de Madrid a Zaragoza y Ali-
cante, S. A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Comercial del Ferrocarril, S. A. (COMFERSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Coin 
Asesores, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cen-
tros Logísticos Aeroportuarios, S. A. (CLASA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cen-
tro para el Desarrollo Tecnológico e Industrial (CDTI), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cen-
tro Intermodal de Logística, S. A. (CILSA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Canal de Navarra, S. A. (CANASA), grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Bar-
celona Holding Olímpico, S. A. (HOLSA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la E.P. Axis 
Participaciones Empresariales SGECR, S. A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Acción Cultural Exterior, S. A. 
(SEACEX), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para Exposiciones Internacionales, S. 
A., grupos de clasificación profesional a los que perte-
necían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para el Desarrollo del Diseño y la Inno-
vación, S. A. (DDI), grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal Museo Nacional del Prado Difusión, 
S. A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal Española P4R, S. A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, 
S. A. (SEITTSA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimo-
nio, S. A. (SEGIPSA), grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Gestión de Activos, S. A. (AGESA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales, 
S. A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Española de Estudios para la Comunicación 
Fija a través del Estrecho de Gibraltar, S. A. (SECEG-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASE-
MAR), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios, 
S. A. (SIEPSA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad de Gestión del Proyecto Aletas, S. A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sistemas Técnicos de Loterías del Estado, S. A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Servicios y Estudios para la Navegación Aérea y la 
Seguridad Aeronáutica, S. A. (SENASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Servicios Documentales de Andalucía, S. A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sepes Entidad Pública Empresarial de Suelo (EPE 
SUELO), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Seiasa del Sur y Este, S. A, grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno los diferentes conceptos retributi-
vos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. Seia-
sa del Norte, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. Seia-
sa del Nordeste, S. A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Renfe-Operadora, S. A., grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno los diferentes conceptos retributi-
vos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Remolques Marítimos, S.A. (REMASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Redalsa, S.A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, S.A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Puerto Seco Madrid S.A., grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Programas y Explotaciones de Radiodifusión (PROER-
SA), S.A., grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Portel Servicios Telemáticos, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Paradores de Turismo de España, S.A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Loterías y Apuestas del Estado (LAE), S.A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. La 
Almoraima, S.A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía 
(IDAE), S.A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. Insti-
tuto Nacional de las Tecnologías de la Comunicación, 
S.A. (INTECO), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Inmobiliaria de Promociones y Arriendos, S.A. 
(IMPROASA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ingeniería y Servicios Aeroespaciales, S.A. (INSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ingeniería y Economía del Transporte, S.A. (INECO), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ingeniería de Sistemas para la Defensa de España, S.A. 
(ISDEFE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a uno de enero del ejer-
cicio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Infraestructuras y Equipamientos hispalenses, S.A. 
(INFEHSA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. Hidro-
guadiana, S.A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Gerencia del Sector de la Construcción Naval, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López. 
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184/073796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la 
Moneda, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Expo Zaragoza Empresarial, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Expasa, Agricultura y Ganadería, S.A. grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
European Bulk Handling Installation, S.A. (EBHISA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

 

184/073800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Equipamientos de Espacios y Estacoines, S.A. (EQUI-
DESA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.
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184/073801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
entidad Pública Empresarial Red.es (RED.ES), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Enajenación de Materiales Ferrovarios, S.A. (EMFE-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional Hulleras del Norte, S.A. (HUNO-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional de Residuos Radiactivos, S.A. 
(ENRESA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional de Innovación, S.A. (ENISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.
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184/073807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejer-
cicio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Correos y Telégrafos, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejer-
cicio de 2008 estaban prestando sus servicios en el 
Consorcio Zona Franca Vigo, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en el Con-
sorcio Zona Franca Gran Canaria, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en el Consorcio 
Zona Franca Cádiz, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

184/073812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en el Consorcio 
Valencia 2007, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

239

184/073813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en el Con-
sorcio para la Construcción del Auditorio de Música de 
Málaga, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía Española de Refianzamiento, S.A. (CERSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía Española de Financiación del Desarrollo, 
S.A. (COFIDES), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía del Ferrocarril Central de Aragón, S.A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Compañía de los FF.CC. de Madrid a Zaragoza y Ali-
cante, S.A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Comercial del Ferrocarril, S.A. (COMFERSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a uno de enero del 
ejercicio de 2008 estaban prestando sus servicios en 
la E.P. Coin Asesores, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que 
se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Centros Logísticos Aeroportuarios, S.A. (CLARA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Centro para el Desarrollo Tecnológico e Industrial 
(CDTI), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Centro Intermodal de Logística, S.A. (CILSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Canal de Navarra, S.A. (CANASA), grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Barcelona Holding Olímpico, S.A. (HOLSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Axis Participaciones Empresariales SGECR, S.A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aparcamientos Subterráneo de Vigo, S.L., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aparcamiento Zona Franca, S.L., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas del Júcar, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejer-
cicio de 2008 estaban prestando sus servicios en la 
E.P. Aguas del Duero, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que 
se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A. (ACUA-
MED), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de la Cuenca del Tajo, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de la Cuenca del Segura, S. A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de la Cuenca del Norte, S. A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S. A. (AQUA-
VIR), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
AENA Desarrollo Internacional, S. A. (ADISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sanidad Animal y Servicios Ganaderos, S. A. (TRAG-
SEDA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Tecnologías y Servicios Agrarios, S. A. (TRAGSATEC), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Empresa de Transformación Agraria, S. A. (TAGSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
World Trade Center Barcelona, S. A. (WTCB), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Vigo Activo, Sociedad de Capital Riesgo, S. A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Valencia Plataforma Intermodal y Logística, S. A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Tecnología e Investigación Ferroviaria, S. A. (TIFSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad General de la Bahía de Cádiz y Algeciras, S. 
A. U., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y en 
su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. Socie-
dad Estatal para la Promoción y Atracción de las Inversio-
nes Exteriores, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Estatal para la Gestión de la Innovación y las 
Tecnologías Turísticas, S. A. (SEGITTUR), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Estatal para la Acción Cultural Exterior, S. A. 
(SEACEX) , grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-

cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Estatal para Exposiciones Internacionales, 
S. A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Estatal para el Desarrollo del Diseño y la Inno-
vación, S. A. (DDI), grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Estatal Museo Nacional del Prado Difusión, 
S. A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Estatal Española P4R, S. A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sanidad Animal y Servicios Ganaderos, S. A. (TRAG-
SEDA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Tecnologías y Servicios Agrarios, S. A. (TRAGSATEC), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Empresa de Transformación Agraria, S. A. (TAGSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
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World Trade Center Barcelona, S. A. (WTCB), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Vigo Activo, Sociedad de Capital Riesgo, S. A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Valencia Plataforma Intermodal y Logística, S. A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Tecnología e Investigación Ferroviaria, S. A. (TIFSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad General de la Bahía de Cádiz y Algeciras, S.A.U., 
grupos de clasificación profesional a los que pertenecían 
e importe total que se ha pagado por cada uno de los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción de las 
Inversiones Exteriores, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
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ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Gestión de la Innovación y las 
Tecnologías Turísticas, S.A. (SEGITTUR), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la necesidad de 
que los particulares y organismos públicos publiciten 
los números fijos asociados a los números 901 y 902.

En más de una ocasión todos los ciudadanos o ciuda-
danas se han visto obligados a llamar a los números de 
teléfonos 900, unos prefijos especiales asociados a unos 
números fijos, pero que tienen una tarificación especial.

Estos números, sobre todo los que empiezan por 
los prefijos 901 y 902, son habitualmente utilizados 
por los servicios de atención al cliente o usuario, tanto 
por parte de organismos públicos como de empresas 
privadas bajo la excusa de que son más fáciles de 
recordar.

En el caso de los prefijos 901 el coste de la llama-
da es compartido entre el que llama y el que recibe la 
llamada. En los números 902 el coste es asumido 
íntegramente por la persona que llama. En ambos 

casos, aunque estos números especiales están asocia-
dos a números fijos, sin embargo quedan fuera de las 
tarifas planas y bonificaciones que los usuarios y 
usuarias de telefonía fija puedan tener con su opera-
dor, impidiendo, por lo tanto, que se puedan benefi-
ciar de estas tarifas.

A pesar de que algunas administraciones públicas y 
empresas privadas publican en su página web los núme-
ros fijos asociados, esto no suele ser lo habitual. Ade-
más, no toda la población tiene acceso a Internet para 
poder ver esos números fijos y así beneficiarse de las 
tarifas que tengan contratadas con su operador.

¿Es consciente el Gobierno de que en la situación 
actual las personas que llaman a los números 901 y 902 
resultan perjudicadas económicamente?

¿Va el Gobierno a tomar las medidas necesarias para 
que las empresas y administraciones públicas publici-
ten los números de telefonía fijos asociados a los núme-
ros especiales?

¿Está dispuesto el Gobierno a que los usuarios que 
tengan contratada tarifa plana vean bonificado automá-
ticamente en sus facturas las llamadas a estos números 
especiales asociados a números fijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.

184/073870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno español en 
el marco de la Presidencia española del Consejo de 
la UE, en relación con el caso de Lamba Soukouna, 
víctima de malos tratos policiales en Francia en mayo 
de 2008 pese a advertir de sus problemas de salud?

¿Ha impulsado el Gobierno español, en el marco de 
la Presidencia de turno del Consejo de la UE, la inclu-
sión en el reglamento de la Agencia Frontex de garan-
tías para la protección de los derechos humanos de las 
personas inmigrantes, asegurando el acceso al procedi-
miento de asilo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/073871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida-
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Los terrenos del aeródromo de Castelló de la Plana, 
fueron en su día adquiridos por el Gobierno de la época 
(parece ser que mediante expropiación a sus propieta-
rios), para destinarlo como pista de aviación. Posterior-
mente fue transferido al ayuntamiento de Castellón 
para continuar con este uso aeronáutico.

En la actualidad, ayuntamiento de Castelló y Gene-
ralitat Valenciana están anunciando que ante el inmi-
nente traslado obligado del aeroclub desde este lugar al 
futuro aeropuerto de Castelló, y al quedar éste vacío, se 
va a proceder a destinar este suelo calificado como 
dotacional en PGOU de la ciudad, a la construcción de 
hoteles y demás negocios privados.

¿Bajo qué cláusulas adquirió el Estado estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/073872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida-
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Los terrenos del aeródromo de Castelló de la Plana, 
fueron en su día adquiridos por el Gobierno de la época 
(parece ser que mediante expropiación a sus propieta-
rios), para destinarlo como pista de aviación. Posterior-
mente fue transferido al ayuntamiento de Castellón 
para continuar con este uso aeronáutico.

En la actualidad, ayuntamiento de Castelló y Gene-
ralitat Valenciana están anunciando que ante el inmi-
nente traslado obligado del aeroclub desde este lugar al 
futuro aeropuerto de Castelló, y al quedar éste vacío, se 
va a proceder a destinar este suelo calificado como 
dotacional en PGOU de la ciudad, a la construcción de 
hoteles y demás negocios privados.

¿Qué compromiso se adquirió con los propietarios 
del suelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/073873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida-
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Los terrenos del aeródromo de Castelló de la Plana, 
fueron en su día adquiridos por el Gobierno de la época 
(parece ser que mediante expropiación a sus propieta-
rios), para destinarlo como pista de aviación. Posterior-
mente fue transferido al ayuntamiento de Castellón 
para continuar con este uso aeronáutico.

En la actualidad, Ayuntamiento de Castelló y Gene-
ralitat Valenciana están anunciando que ante el inmi-
nente traslado obligado del aeroclub desde este lugar al 
futuro aeropuerto de Castelló, y al quedar éste vacío, se 
va a proceder a destinar este suelo calificado como 
dotacional en PGOU de la ciudad, a la construcción de 
hoteles y demás negocios privados.

¿Valora el Gobierno que una vez expirado el uso 
social de estos terrenos que fueron adquiridos por el 
Estado con este fin, estos han de volver a sus antiguos 
propietarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/073874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida-
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Los terrenos del aeródromo de Castelló de la Plana, 
fueron en su día adquiridos por el Gobierno de la época 
(parece ser que mediante expropiación a sus propieta-
rios), para destinarlo como pista de aviación. Posterior-
mente fue transferido al ayuntamiento de Castellón 
para continuar con este uso aeronáutico.

En la actualidad, Ayuntamiento de Castelló y Gene-
ralitat Valenciana están anunciando que ante el inmi-
nente traslado obligado del aeroclub desde este lugar al 
futuro aeropuerto de Castelló, y al quedar éste vacío, se 
va a proceder a destinar este suelo calificado como 
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dotacional en PGOU de la ciudad, a la construcción de 
hoteles y demás negocios privados.

¿Bajo qué cláusulas y compromisos transfirió el 
Estado los terrenos del aeródromo al ayuntamiento de 
Castelló?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/073875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida-
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Los terrenos del aeródromo de Castelló de la Plana, 
fueron en su día adquiridos por el Gobierno de la época 
(parece ser que mediante expropiación a sus propieta-
rios), para destinarlo como pista de aviación. Posterior-
mente fue transferido al ayuntamiento de Castellón 
para continuar con este uso aeronáutico.

En la actualidad, Ayuntamiento de Castelló y Gene-
ralitat Valenciana están anunciando que ante el inmi-
nente traslado obligado del aeroclub desde este lugar al 
futuro aeropuerto de Castelló, y al quedar éste vacío, se 
va a proceder a destinar este suelo calificado como 
dotacional en PGOU de la ciudad, a la construcción de 
hoteles y demás negocios privados.

¿ Piensa reclamar el Gobierno la titularidad de estos 
terrenos si el Ayuntamiento prevé destinarlo al lucro de 
terceras personas sin repercusión sobre el interés general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/073876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida-
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Los terrenos del aeródromo de Castelló de la Plana, 
fueron en su día adquiridos por el Gobierno de la época 
(parece ser que mediante expropiación a sus propieta-
rios), para destinarlo como pista de aviación. Posterior-
mente fue transferido al ayuntamiento de Castellón 
para continuar con este uso aeronáutico.

En la actualidad, Ayuntamiento de Castelló y Gene-
ralitat Valenciana están anunciando que ante el inmi-
nente traslado obligado del aeroclub desde este lugar al 
futuro aeropuerto de Castelló, y al quedar éste vacío, se 
va a proceder a destinar este suelo calificado como 
dotacional en PGOU de la ciudad, a la construcción de 
hoteles y demás negocios privados.

¿Cree el Gobierno que estas pretensiones se ajustan 
a los compromisos adquiridos en su momento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/073877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que en la provincia de Almería, duran-
te 2009, se destinarían 1.450.000 euros al proyec-
to 2004-16-03-3004 «Obras en Almería», a realizar por 
la Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil, 
ámbito de la Policía.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que en la provincia de Cádiz, duran-
te 2009, se destinarían 3.200.000 euros al proyec-
to 2004-16-03-3011 «Obras en Cádiz», a realizar por la 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil, 
ámbito de la Policía.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que en la provincia de Córdoba, duran-
te 2009, se destinarían 450.000 euros al proyecto 2004-
16-03-3014 «Obras en Córdoba», a realizar por la 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil, 
ámbito de la Policía.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que en la provincia de Granada, duran-
te 2009, se destinarían 600.000 euros al proyecto 2004-
16-03-3018 «Obras en Granada», a realizar por la 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil, 
ámbito de la Policía.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.
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Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que en la provincia de Jaén, duran-
te 2009, se destinarían 500.000 euros al proyecto 2004-
16-03-3023 «Obras en Jaén», a realizar por la Direc-
ción General de la Policía y de la Guardia Civil, ámbito 
de la Policía.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que en la provincia de Sevilla, duran-
te 2009, se destinarían 512.000 euros al proyecto 2004-
16-03-3041 «Obras en Sevilla», a realizar por la Direc-
ción General de la Policía y de la Guardia Civil, ámbito 
de la Policía.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que en la provincia de Málaga, duran-
te 2009, se destinarían 304.700 euros al proyecto 2004-
16-03-3029 «Obras en Málaga», a realizar por la Direc-
ción General de la Policía y de la Guardia Civil, ámbito 
de la Policía.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/073878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban durante 2009 se destinarían 2.120.000 
euros al proyecto 2004-16-04-3011 «Obras en Cádiz», 
a realizar por la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil, ámbito de la Guardia Civil.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?
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¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban durante 2009 se destinarían 230.000 
euros al proyecto 2004-16-04-3004 «Obras en Alme-
ría», a realizar por la Dirección General de la Policía y 
de la Guardia Civil, ámbito de la Guardia Civil.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban durante 2009 se destinarían 80.000 euros 
al proyecto 2004-16-04-3014 «Obras en Córdoba», a 
realizar por la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil, ámbito de la Guardia Civil.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban durante 2009 se destinarían 95.000 euros 
al proyecto 2004-16-04-3018 «Obras en Granada», a 
realizar por la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil, ámbito de la Guardia Civil.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban durante 2009 se destinarían 1.850.000 
euros al proyecto 2004-16-04-3021 «Obras en Huelva», 
a realizar por la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil, ámbito de la Guardia Civil.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban durante 2009 se destinarían 854.000 
euros al proyecto 2004-16-04-3023 «Obras en Jaén», a 
realizar por la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil, ámbito de la Guardia Civil.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban durante 2009 se destinarían 2.035.000 
euros al proyecto 2004-16-04-3041 «Obras en Sevilla», 
a realizar por la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil, ámbito de la Guardia Civil.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban durante 2009 se destinarían 117.000 
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euros al proyecto 2004-16-04-3029 «Obras en Mála-
ga», a realizar por la Dirección General de la Policía y 
de la Guardia Civil, ámbito de la Guardia Civil.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué han consistido dichas obras?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/073879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Aller (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Allande (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Amieva (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Avilés (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Belmonte de Miranda 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Bimenes (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Boal (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Cabrales (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Cabranes (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Candamo (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Cangas de Narcea 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Cangas de Onís 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Caravia (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Carreño (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Caso (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Castrillón (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Castropol (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Coaña (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Colunga (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Corvera de Asturias 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Cudillero (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Degaña (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en El Franco (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Gijón (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Gozón (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Grado (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Grandas de Salime 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Ibias (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Illas (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Illano (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Langreo (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Las Regueras (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Laviana (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Lena (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Llanera (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Llanes (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Mieres (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Morcín (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Muros de Nalón 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Nava (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Navia (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Noreña (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Oviedo (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Parres (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Peñamellera Alta 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Peñamellera Baja 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Pesoz (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Piloña (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Ponga (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Pravia (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Proaza (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Quirós (Asturias), 
que han sido sancionados en el cobro de prestaciones 
por desempleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Ribadedeva (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Ribadesella (Astu-
rias), que han sido sancionados en el cobro de presta-
ciones por desempleo por haber rechazado una ocupa-
ción adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Ribera de Arriba 
(Asturias), que han sido sancionados en el cobro de 
prestaciones por desempleo por haber rechazado una 
ocupación adecuada durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleadas y desempleados inscritos 
como demandantes de empleo en Ríosa (Asturias), que 
han sido sancionados en el cobro de prestaciones por 
desempleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/073880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la recaudación del 
Impuesto de Sociedades en la provincia de Albacete en 
el período comprendido entre los años 2004 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la recaudación del 
Impuesto de Sociedades en la provincia de Ciudad Real 
en el período comprendido entre los años 2004 
y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la recaudación del 
Impuesto de Sociedades en la provincia de Cuenca en 
el período comprendido entre los años 2004 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la recaudación del 
Impuesto de Sociedades en la provincia de Guadalajara 
en el período comprendido entre los años 2004 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la recaudación del 
Impuesto de Sociedades en la provincia de Toledo en el 
período comprendido entre los años 2004 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0372, denominado: Seguridad de personas e ins-
talaciones. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y Caye-
tana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0369, denominado: Sistemas de información y 
comunicaciones. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputa-
das.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Madrid, relativa a ADIF, proyecto: 0367, 
denominado: Expropiaciones. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputa-
das.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0364, denominado: Desarrollo y mejora del sis-
tema de navegación aérea. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputa-
das.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0349, denominado: Mantenimiento superficies 
lado aire-calles rodaje y salida. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputa-
das.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0348, denominado: Actuaciones s/puntos críti-
cos de infraestructura en área de movimiento-plataforma. 
Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0345, denominado: Obras edificación y actua-
ciones varias. Madrid-Torreón?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0318, denominado: Actuaciones medioambien-
tales. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0327, denominado: Actuaciones en el área de 
maniobras. Madrid-Torreón?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0317, denominado: Plataforma prueba de moto-
res. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0204, denominado: Urbanización, accesos y pla-
taformas I. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0101, denominado: Remodelación de las termi-
nales TI, T2 y T3. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0099, denominado: Mejora infraestructuras de 
acceso y estacionamiento-urbanización y accesos. 
Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, proyecto: 
2003, denominado: LAV Madrid-Levante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 2002, denominado: LAV Madrid-Valladolid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, proyec-
to: 0011, denominado: Sistemas de informacion-equipa-
miento informático?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 

por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0010, denominado: Construccion de vias e Insta-
laciones-obras de coordinacion?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0007, denominado: Mantenimiento de infraes-
tructura de líneas alta velocidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0006, denominado: Mantenimiento de infraes-



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

270

tructuras líneas convencionales-equipamiento de 
producción?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0005, denominado: Patrimonio y urbanismo-
convenios urbanísticos y nacionalización de espacios 
para uso comercial?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0003, denominado: Estaciones de viajeros-
modernización de terminales y estaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 1041, denominado: Inversión de apoyo y mante-
nimiento. Servicios centrales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 1027, denominado: Inversión de apoyo y mante-
nimiento. Madrid/Torreón?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 1026, denominado: Inversión de apoyo y mante-
nimiento. Madrid/C.Vientos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0952, denominado: Operación y gestión del 
Centro de Control Aéreo. ACC Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0982, denominado: Operación y gestión del Sis-
tema de Navegación Aérea. DRNA Centro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 1025, denominado: Inversión de apoyo y mante-
nimiento. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0610, denominado: Actuaciones medioambien-
tales . Servicios Centrales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0607, denominado: Sistemas de información y 
comunicaciones. Servicios Centrales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0603, denominado: Operación y gestión de los 
Sistemas Centrales de Navegación Aérea. Servicios 
Centrales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0602, denominado: Dotación de equipos para la 
explotación técnica del Sistema de Navegación Aérea. 
Servicios Centrales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0600, denominado: Evolución del Sistema Sacta. 
Servicios Centrales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0593, denominado: Desarrollo y mejora del Sis-
tema de Navegación Aérea. Servicios Centrales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0586, denominado: Desarrollo de modelos y 
herramientas de análisis y simulación para el Sistema 
de Navegación Aérea. Servicios Centrales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0583, denominado: Desarrollo navegación por 
satélite (EGNOS/GALILEO). Servicios Centrales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0574, denominado: Estudios y planes diversos. 
Servicios Centrales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0390, denominado: Desarrollo y mejora de Sis-
temas de Navegación Aérea. Madrid/Torreón?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0378, denominado: Sistemas tecnológicos. 
Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0375, denominado: Seguridad operativa. Madrid/
Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a ADIF, pro-
yecto: 0374, denominado: Prevención de riesgos labo-
rales. Madrid/Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos ha financiado la Fundación Españo-
la para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) en la pro-
vincia de Ciudad Real, con el detalle de la correspon-
diente convocatoria de ayudas y la cuantía, hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos ha financiado la Fundación Españo-
la para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) en la pro-
vincia de Albacete, con el detalle de la correspondiente 
convocatoria de ayudas y la cuantía, hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos ha financiado la Fundación Españo-
la para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) en la pro-
vincia de Cuenca, con el detalle de la correspondiente 
convocatoria de ayudas y la cuantía, hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos ha financiado la Fundación Española 
para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) en la provincia 
de Guadalajara, con el detalle de la correspondiente con-
vocatoria de ayudas y la cuantía, hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos ha financiado la Fundación Españo-
la para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) en la pro-
vincia de Toledo, con el detalle de la correspondiente 
convocatoria de ayudas y la cuantía, hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.–Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Allande (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Aller (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Amieva (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Avilés (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Belmonte de Miran-
da (Asturias), que reciben o han recibido la renta activa 
de inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Bimenes (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Boal (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Cabrales (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Cabranes (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Candamo (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Cangas de Narcea 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Cangas de Onís 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Caravia (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Carreño (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Caso (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Castrillón (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Castropol (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Coaña (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Colunga (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Corvera de Asturias 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Cudillero (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Degaña (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de El Franco (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Gijón (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Gozón (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Grado (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Grandas de Salime 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Ibias (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Illas (Asturias), que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Illano (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Langreo (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Las Regueras (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Laviana (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Lena (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Llanera (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Llanes (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Mieres (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Morcín (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Muros de Nalón 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Nava (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Navia (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Noreña (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Oviedo (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Parres (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Peñamellera Alta 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Peñamellera Baja 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Pesoz (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Piloña (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Ponga (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Pravia (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Proaza (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Quirós (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Ribadedeva (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Ribadesella (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Ribera de Arriba 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Riosa (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Salas (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de San Martín de 
Oscos (Asturias), que reciben o han recibido la renta 
activa de inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de San Martín del Rey 
Aurelio (Asturias), que reciben o han recibido la renta 
activa de inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de San Tirso de Abres 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Santa Eulalia de 
Oscos (Asturias), que reciben o han recibido la renta 
activa de inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Santo Adriano 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Sariego (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Siero (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Sobrescobio (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Somiedo (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Soto del Barco 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Tapia de Casariego 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Taramundi (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Taverga (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Tineo (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Valdes (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Vegadeo (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Villanueva de Oscos 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Villaviciosa (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Villayón (Asturias), 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Yenes y Tameza 
(Asturias), que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia doméstica 
y violencia de género inscritas como demandantes de 
empleo en la Oficina de Empleo de Pola de Siero (Astu-
rias), que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción durante 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/073884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Lena (Asturias) a 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Cangas de Narcea (Asturias) a 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Cangas de Onis (Asturias) a 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Avilés (Asturias) a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Grado (Asturias) a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Siero (Asturias) a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Castropol (Asturias) a 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Gijón (Asturias) a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Laviana (Asturias) a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Oviedo (Asturias), a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Llanes (Asturias), a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Mieres (Asturias), a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Langreo (Asturias), a 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Tineo (Asturias), a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 

el Partido Judicial de Valdés (Asturias), a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Pravia (Asturias), a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 
el Partido Judicial de Villaviciosa (Asturias), a 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de asuntos en tramitación judi-
cial sin resolver dentro del orden jurisdiccional civil en 



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

291

el Partido Judicial de Piloña (Asturias), a 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/073885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Alcora (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Almazora (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Benicarló (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Benicasim (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

292

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Bechí (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Burriana (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Castellón de la Plana (Castellón) que 
constan en el Ministerio de Trabajo e Inmigración, 
incluyendo aquéllos que se encuentran recibiendo cur-
sos de formación y los afectados por expedientes de 
regulación de empleo temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Moncófar (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Nules (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Onda (Castellón) que constan en el Minis-
terio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aquéllos 
que se encuentran recibiendo cursos de formación y los 
afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Oropesa del Mar (Castellón) que constan 
en el Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo 
aquéllos que se encuentran recibiendo cursos de forma-
ción y los afectados por expedientes de regulación de 
empleo temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Peñíscola (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Segorbe (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Torreblanca (Castellón) que constan en el 
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Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Vall de Uxó (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Villafranca del Cid (Castellón) que cons-
tan en el Ministerio de Trabajo e Inmigración, inclu-
yendo aquéllos que se encuentran recibiendo cursos de 
formación y los afectados por expedientes de regula-
ción de empleo temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Villarreal (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es el número total de desempleados en el 
municipio de Vinaroz (Castellón) que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, incluyendo aqué-
llos que se encuentran recibiendo cursos de formación 
y los afectados por expedientes de regulación de empleo 
temporales?

2. ¿Cuántos de ellos perciben prestación por des-
empleo?

3. ¿Cuántos subsidio por desempleo?
4. ¿Cuántos la nueva prestación de 420 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/073886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a SIEPSA, pro-
yecto: 0046, denominado: Centro de Inserción Social 
Alcalá de Henares (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a SIEPSA, pro-
yecto: 0129, denominado: Centro de Inserción Social 
Madrid II?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos Peralta 
Ramos, Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a SIEPSA, pro-
yecto: 0144, denominado: Centro de Inserción Social 
Madrid III?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a SIEPSA, pro-
yecto: 0157, denominado: Unidad de Madres Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a SEITSA, pro-
yecto: 2150, denominado: Actuaciones Puntuales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a SEITSA, pro-
yecto: 2130, denominado: Mejora seguridad/Funciona-
lidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a SEITSA, pro-
yecto: 2050, denominado: Estaciones de Cercanías?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la Comunidad Madrid, relativa a SEITSA, pro-
yecto: 1579, denominado: IVA Madrid M-40. Remode-
lación del enlace con A-6?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a SEITSA, pro-
yecto: 1570, denominado: Madrid M-40. Remodela-
ción del enlace con A-6?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a SEITSA, pro-
yecto: 1329, denominado: IVA Madrid M-40. Remode-
lación enlace con M-511?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a SEITSA, pro-
yecto: 1320, denominado: Madrid M-40. Remodela-
ción enlace con M-511?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2001 17 40 0030, denominado: Adecuación edificio de 
la Dirección General de Ferrocarriles?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 17 40 0901, denominado: Convenio con el ADIF 
para la Administración de las Infraestructuras de titula-
ridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 17 40 0703, denominado: Línea del ferrocarril 
Madrid-Ávila-Salamanca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyec-
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to: 1995 17 39 0560, denominado: Otras actuaciones en 
la red convencional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1987 23 03 0660, denominado: Renovación de vía e 
instalaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 17 40 0071, denominado: Cercanías Alcorcón-
San Martín de Valdeiglesias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 

por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 17 40 0060, denominado: Estudio de un plan para 
la extensión de la red de Cercanías ferroviarias en la 
comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 17 40 0671, denominado: tercera y cuarta vías 
San Cristóbal-Aranjuez?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyec-
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to: 2006 17 40 0615, denominado: Acceso ferroviario 
al Aeropuerto de Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2002 17 40 0613, 
denominado: Nueva estación de cercanías de Puerta del 
Sol-Gran Vía (modalidad de abono total del precio según 
art. 147 Ley 13/1996. Período 2002-2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1995 17 39 0610, denominado: Cercanías de Madrid.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 

por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 17 39 0047, denominado: Concesiones servicios 
regulares de viajeros por carretera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 17 38 6913, denominado: Concesión A-4 Madrid-
p.k. 67,50 (R-4)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputa-
das por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular del Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
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pondiente a la Comunidad Madrid, relativa al proyec-
to: 2006 17 38 6903, denominado: Concesión A-2. 
Madrid-R-2?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2001 17 38 0990, denominado: Actuaciones de seguri-
dad vial en Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1986 17 04 0990, denominado: Actuaciones de conser-
vación explotación (conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejora, mejoras funcionales locales) 
en Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 17 38 3701, denominado: Autovías de primera 
generación. A-1: Madrid-Santo Tomé del Puerto (0) 
(89,0 Km.)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 17 38 3678, denominado: Conexión A1-A2 (EI) 
(50 Km.)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 17 38 3748, denominado: A-1 ampliación con ter-
cer carril por calzada y vías de servicio. Tramos: enlace 
del Race-enlace sur de San Agustín de Guadalix. (09)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto:2004 
17 38 3636, denominado: A-3 Madrid-Arganda. Plata-
formas reservadas. Vías de servicio y ampliación a tres 
carriles. P.K. 10,2 a P.K. 25,2 (PC) (15,0 Km.)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2004 17 38 3634, denominado: M-40 remodelación del 
enlace con la A-6 (0) (3,3 Km.)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2003 17 38 5393, denominado: A-1. Ampliación a tres 
carriles. San Sebastián de los Reyes (0) (4,7 Km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2001 17 38 3555, denominado: Variante de San Martín 
de Valdeiglesias. (0) (1,6 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyec-
to:2005 17 38 0162, denominado: R-3 Perales-Taran-
cón (El) (39,3 Km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2004 17 38 0979, denominado: A-40 tramo: Ávila-
Maqueda. (105 Km.) (EI)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2008 17 38 1079, denominado: Plataformas reservadas 
para el transporte público y actuaciones de mejora de 
las vías de servicio en la A-5 (0)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2008 17 38 1077, denominado: Plataformas reservadas 
para el transporte público y actuaciones de mejora de 
las vías de servicio en la A-3 (0)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2008 17 38 0050, 
denominado: Enlace con la M-50 en la parte norte de 
Rivas-Vaciamadrid. Vías colectoras entre A-3 y la R-3?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 17 38 4316, denominado: A-42 P.K. 16 al 30,7. 
Plataforma transporte público (PC) (14,7 Km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 17 38 4314, denominado: A-42 P.K. 10 al 16.3. 
Plataforma transporte público Getafe (O) (6,3 Km.)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 17 38 4313, denominado: A-42 P.K. 4 al 11. Pla-
taforma transporte público (PC) (7 Km.)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 17 38 1051 denominado: M-40. Calzadas de ser-
vicio y otras actuaciones enlace con la M-201. (nudo 
Arcentales) hasta sobrepasado el enlace de supersur 
con la A-4. P.K. 12,000 al 22.300 (PC)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 17 38 1049, denominado: M-40. Calzadas de ser-
vicio y otras actuaciones desde sobrepasado el enlace 
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supersur con la A-4 hasta el enlace con la A-5. P.K. 
22,300 al 31.000 (PC)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 17 38 1048 denominado: M-40. Calzadas de ser-
vicio y otras actuaciones enlace con la M-11. (nudo 
Hortaleza) hasta sobrepasar enlace con la M-201 (nudo 
Arcentales). P.K. 4,000 al 12,000 (PC)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 17 38 0930 denominado: Estudio planeamiento 
conexión A-1, A-6 y A-5?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 17 38 0172, denominado: Plataformas reservadas 
para el transporte público y actuaciones de mejora de 
las vías de servicio, tramo: Las Rozas (norte)-Collado-
Villalba. A-ó (PC) (20,0 Km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito: 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 17 38 4242, denominado: Conexión Avda. Daroca 
con calle O’Donnell. Mejora de movilidad (0)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito: 
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 17 38 0174, denominado A-5 Madrid-Móstoles. 
Plataformas reservadas y vías de servicio (PC)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito: 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2006 
17 38 0173, denominado: A-4 Madrid-Seseña. Platafor-
mas reservadas y vías de servicio (PC)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito: 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 17 38 0171, denominado: A-2 Madrid-Alcalá de 
Henares. Plataformas reservadas (0)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito: 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2006 17 38 0169, 
denominado: A-1 Alcobendas-San Sebastián de los Reyes 
Plataformas reservadas, vías colectoras y remodelación 
enlace (0)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito: 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 17 38 4211, denominado: Mejora de la accesibili-
dad de la M-40 a Vicálvaro (0) (3,0Km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito: 
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2004 
17 38 0555, denominado: Estudio de carriles Bus-Vao 
para mejora del acceso a zonas urbanas en Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito: 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2001 
17 38 0289, denominado: conexión C/Alcalá con Avda. 
Logroño y reordenación de accesos (0) (5,0 km.)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito: 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2001 17 38 0286, denominado: A-1 variante de El 
Molar (0) (6,7 Km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito: 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1998 17 38 4475, denominado: M-40 remodelación 
enlace con M-511 (0) (1,8 km)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Gijón (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Langreo (Asturias), durante el primer semestre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Avilés (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Cangas de Narcea (Asturias), durante el primer semes-
tre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Cangas de Onís (Asturias), durante el primer semestre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en Cas-
trillón (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en Cudi-
llero (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Laviana (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Lena (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Llenas (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Mieres (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Nava (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Navia (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Noreña (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Parres (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Pravia (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en Riba-
desella (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Pola de Siero (Asturias), durante el primer semestre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en Vega-
deo (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en 
Tineo (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes desempleados en Villa-
viciosa (Asturias), durante el primer semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/073890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1992 24 101 0005, denominado: Adquisición Fondos 
Bibliográficos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1991 24 101 0005, denominado: Adquisición de Obras 
de Arte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 24 03 0020, denominado: Inversiones para la pro-
moción de las Bellas Artes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2006 
24 301 0006, denominado: Obras, material, instalacio-
nes y mobiliario?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 24 301 0005, denominado: Restauración y con-
servación obras de arte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2006 
24 301 0004, denominado: Obras, material, instalacio-
nes y mobiliario?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 24 301 0003, denominado: Adquisición de fondos 
bibliográficos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2006 
24 301 0002, denominado: Restauración y conservación 
de obras de arte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 24 301 0001, denominado: Adquisición de obras 
de arte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1994 24 301 0005, denominado: Adquisición de mate-
rial informático?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1990 24 207 0050, denominado: Inversión en Teatros 
Propios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1993 24 207 0005, denominado: Auditorio Nacional de 
Música?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1990 24 05 0005, denominado: Inversiones en Centro 
de Arte Reina Sofía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 03 0021, denominado: Restauración Convento 
de las Bernardas. Alcalá de Henares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 03 0015, denominado: Restauración Castillo 
de Buitrago. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 03 0003, denominado: Biblioteca Nacional. 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 03 0002, denominado: Iglesia Espíritu Santo. 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1987 24 08 0010, denominado: Adquisición de lotes 
bibliográficos para la Biblioteca Nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 06 0002, denominado: Plan disminución acti-
vidades vulneradoras de la Propiedad Intelectual?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1988 24 08 0025, denominado: Procesos telemáticos de 
comunicación e informáticos en la Biblioteca Nacio-
nal?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 103 0047, denominado: Museo del Prado. 
Reforma de la antigua sede del Museo del Ejército. 
Salón de Reinos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 103 0030, denominado: Museo América. 
Madrid. Remodelación de la planta baja?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 103 0026, denominado: Museo Nacional de 
las Artes Decorativas. Madrid. Rehabilitación de facha-
das y servicios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 

2009 24 103 0025, denominado: Museo Sorolla. 
Madrid. Reforma de las instalaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 103 0024, denominado: Museo Cerralbo. 
Madrid. Remodelación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2008 24 103 0002, denominado: Museo Romántico. 
Madrid. 2.ª y 3.ª fases de rehabilitación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 24 103 0005, denominado: Museo del Traje. 
Madrid. Obras varias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 24 103 0002, denominado: Archivo Histórico 
Nacional. Madrid. Nueva sede?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 102 0005, denominado: Inventario colecciones 
patrimoniales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 102 0004, denominado: Catalogación de obras 
bibliográficas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 102 0003, denominado: Identificación biblio-
gráfica de la colección de obras gráfica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 102 0002, denominado: Archivo y cataloga-
ción del dominio .es en Internet?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 24 102 0002, denominado: Biblioteca digital his-
pánica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1990 24 08 0025, denominado: Conservación del patri-
monio bibliográfico y acceso a fondos especiales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 1989 24 08 0010, 
denominado: Adquisición de mobiliario, maquinaria y 
enseres?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1986 24 08 0100, denominado: Obras de reforma de la 
Biblioteca Nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2009 24 103 0001, denominado: Adquisición de mobi-
liario, maquinaria y enseres?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 24 102 0003, denominado: Migración sistema 
integrado gestión bibliotecaria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2005 
24 102 0002, denominado: Traducción de la página web 
de la Biblioteca Nacional a los idiomas oficiales del 
Estado español?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 1987 23 03 0565, 
denominado: Plan de supresión de pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1999 18 13 0145, denominado: Restauración Monaste-
rio Sta. María del Paular. Rascafría?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1998 18 13 0101, denominado: Restauración Basílica 
San Francisco El Grande. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

 

184/073894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 1997 
18 207 0005, denominado: Teatro de La Zarzuela?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1998 18 207 0005, denominado: Sede estable de la 
Compañía Nacional de Teatro Clásico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 1999 
18 104 0005, denominado: Ampliación del Museo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2004 
18 103 0001, denominado: Construcción del Centro de 
Conservación y Restauración de Fondos Fílmicos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2004 18 103 0067, denominado: Archivo General 
Administración. Ampliación. Alcalá de Henares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 1997 18 13 0021, 

denominado: Museo Arqueológico Nacional. Reforma 
General?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1998 18 14 0102, denominado: Archivo General Admi-
nistración, Alcalá de Henares. Madrid. Reforma y 
Ampliación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1998 18 102 0035, denominado: Catalogación de obras 
bibliográficas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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184/073902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1998 18 102 0030, denominado: Adquisición de ele-
mentos de seguridad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1998 18 102 0001, denominado: Obras de construcción 
del 211 depósito de la Biblioteca Nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1998 18 13 0142, denominado: Catalogación y digitali-
zación de bienes del patrimonio histórico español?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña Caye-
tana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2002 18 13 0207, denominado: Restauración integral 
edificio circular Ciudad Universitaria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a Aguas De la 
Cuenca del Tajo S.A., proyecto: 1100, denominado: 
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Construcción y Explotación de Actuaciones Encamina-
das a la Reutilización de Aguas Depuradas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa a Aguas De la 
Cuenca del Tajo S.A., proyecto: 0202, denominado: 2.° 
Anillo de Abastecimiento a Madrid-ATDO?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 1995 17 234 
0010, denominado: Actuaciones en materia de gestión de 
dominio público hidráulico y régimen de usuarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1993 17 234 0020, denominado: Actuaciones en mate-
ria de hidrología (varias regiones)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1993 17 234 0015, denominado: Actuaciones en mate-
ria de calidad de aguas (varias regiones)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
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por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1995 17 234 1230, denominado: Mantenimiento y 
actualización de programas informáticos implantados?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1994 17 234 1715, denominado: Material y equipos 
para el laboratorio de aguas (M)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1993 17 234 1705, denominado: Elementos y aparatos 
de medición para la Estación de aforos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1986 17 234 0025, denominado: Material de trasporte 
para la Cuenca del Tajo (varias regiones)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
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1995 17 234 1735, denominado: Material y equipos 
para el laboratorio de aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1995 17 234 1725, denominado: Material de transpor-
te Cuenca del Tajo (V.R)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 1995 
17 234 1205, denominado: Equipos para procesos de 
información en oficinas de la Cuenca del Tajo (V.R)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1995 17 234 1005, denominado: Mobiliario y enseres 
para oficinas de la Cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1996 17 234 0016, denominado: Obras de reposición 
en las zonas regables de Aranjuez y Estremera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
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por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1995 17 234 0002, denominado: Obras de restauración, 
limpieza y acondicionamiento cauces?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 1995 
17 234 0001, denominado: Obras de conservación y 
mejora de la red de estaciones de aforos de la Cuenca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1994 17 234 0050, denominado: Obras de mejora en la 
regulación de la Cuenca del Tajo (VR)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1996 17 234 0021, denominado: Obras de reposición 
en la zona regable de la Real Acequia del Jarama?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1994 17 234 0005, denominado: Mejora de instalacio-
nes en la zona de Estremera y Aranjuez. (M)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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184/073926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1993 17 234 0040, denominado: Mejora de instalacio-
nes en la zona regable de la R.A. Jarama. (M)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la Comunidad Madrid, relativa al proyec-
to: 2007 23 08 1020, denominado: Recuperación de 
suelos contaminados?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1994 17 14 1010, denominado: Gestión de residuos 
urbanos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2007 23 05 0032, 
denominado: Seguimiento y control de autorizaciones de 
vertido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1995 17 13 0125, denominado: Asistencia técnica para 



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

326

la realización de inventario de aprovechamiento. Regis-
tro de aguas y catálogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2003 
23 05 0028, denominado: Plan de Seguridad de Presas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2006 
27 09 0635, denominado: Rehabilitación de la manzana 
fundacional cisneriana de Alcalá de Henares (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 27 09 0561, denominado: Obras de restauración 
del patio trilingüe y paraninfo de la Universidad de 
Alcalá de Henares (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 27 09 0641, denominado: Rehabilitación del Tea-
tro Real Coliseo de Carlos III en Aranjuez (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2008 18 202 0012, denominado: Animalario Consejo 
Investigaciones Biológicas. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2008 18 202 0011, denominado: Pabellón Villanueva 
Real Jardín Botánico. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 

2008 18 202 0010, denominado: Instituto de Ciencias 
de la Tierra. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2008 18 202 0009, denominado: Instituto de Ciencia y 
Tecnología de Polímeros. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 18 202 0089, denominado: Centro de Ciencias 
Ignacio Bolívar. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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184/073940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2007 18 202 0077, denominado: Remodelación cam-
pus CSIC de la Complutense. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 18 202 0041, denominado: Construcción I. Medi-
cina Molecular P. de Asturias (IMM)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 18 202 0030, denominado: Centro de Biología 
Molecular. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 18 202 0021, denominado: Adaptación Centro de 
Humanidades. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
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2005 18 202 0005, denominado: Centro de Investiga-
ción de Alimentos de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 1986 
18 137 0005, denominado: Obras de reforma, amplia-
ción, acondicionamiento y mejora en Centros Universi-
tarios. Universidad Internacional Menéndez Pelayo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
1988 24 105 0025, denominado: Construcción de gim-
nasios en centros públicos de enseñanza que carezcan 

de ellos y no tengan ninguna instalación aneja equiva-
lente que puedan utilizar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2006 22 01 0021, denominado: Integración de las bases 
de datos de oficinas de extranjería?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 18 202 0020, denominado: Instituto de Automáti-
ca Industrial. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.
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184/073949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 18 202 0016, denominado: Centro de Nanotecno-
logía. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 2005 18 202 
0014, denominado: Instituto Ramón y Cajal. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 

por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 18 202 0013, denominado: Centro de Ciencias y 
Tecnologías Físicas. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyecto: 
2005 18 202 0012, denominado: Centro de Ciencias y 
Tecnologías Químicas. Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
febrero de 2010.—María Eugenia Carballedo Ber-
langa y Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, 
Diputadas.

184/073953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Según el informe del Fondo de Población de las 
Naciones Unidas (UNFPA 2009) las ONGs han docu-
mentado modelos de mujeres y hombres que colaboran 
contrariando los estereotipos, con excelentes resultados 
en entornos poco propicios, gracias a programas de 
compensación de diversa índole.

¿Considera el Ministerio de Igualdad la posibilidad 
de incorporar programas de compensación, a familias 
que promuevan la igualdad y la cooperación hombre/
mujer, en ambientes poco propicios y especialmente 
difíciles de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la recaudación del 
Impuesto de Sociedades en la Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Mancha en el periodo comprendido entre 
los años 2004 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los centros tecnológicos son una parte clave del sis-
tema de innovación. Promovidos por asociaciones 
empresariales de investigación, con el apoyo del 
Gobierno de la Nación y de las Comunidades Autóno-
mas, ofrecen un amplio abanico de servicios técnicos y 
tecnológicos a las empresas, especialmente a las 
PYMES: realización de proyectos de I+D cooperativos, 
ensayos, asistencia técnica, transferencia de tecnología 

y formación de técnicos y directivos empresariales. 
Como pieza clave para la mejora de la competitividad 
de las empresas. Actualmente, existen en Castilla-La 
Mancha cinco centros tecnológicos:

¿Qué gestiones está llevando a cabo el Ministerio de 
Ciencia e Innovación para la potenciación de centros 
tecnológicos en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la Nación de 
alguna iniciativa por parte del Gobierno de Castilla-La 
Mancha para el desarrollo de parques científicos y tec-
nológicos en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que el Año Europeo de la 
Creatividad y la Innovación, año 2009, ha quedado en 
un mero ejercicio de relaciones públicas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/073958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Actualmente existen parques científicos y tecnoló-
gicos en Castilla-La Mancha:

Parque Científico y Tecnológico de Albacete.
Parque Científico y Tecnológico de Guadalajara.

¿Qué acuerdos ha suscrito o tiene previstos el Minis-
terio de Ciencia e Innovación con otras Administracio-
nes para dotar de infraestructura científica y tecnológi-
ca a Ciudad Real capital?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La Fundación Española para la Ciencia y la Tecno-
logía organiza el Proyecto Movilab.

¿Qué criterios o requisitos se exigen a los Ayunta-
mientos para que el camión laboratorio visite su muni-
cipio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Proyecto Movilab es una iniciativa de la Funda-
ción Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), 
el Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
(CSIC) y la Fundació Padrosa. El trailer laboratorio fue 
presentado en noviembre en Valdepeñas y pretende 
difundir la ciencia recorriendo la geografía española.

¿Qué municipios de Castilla-La Mancha tiene pre-
visto visitar Movilab, una iniciativa de la Fundación 
Española para la Ciencia y la Tecnología, el CSIC y la 
Fundació Padrosa, en el año 2010 y en qué fechas?.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Centro Nacional de Experimentación de Tecnolo-
gías de Hidrógeno y Pilas de Combustible (CNETHPC) 
es una instalación de nueva creación dedicada en exclu-
sividad a la investigación y desarrollo de las tecnolo-
gías del hidrógeno y las pilas de combustible, en Espa-
ña. El Centro se ha creado como un Consorcio entre el 
Ministerio de Ciencia e Innovación y la Consejerúa de 
Educación y Ciencia de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, enmarcado dentro del Mapa de 
Instalaciones Científicas y Técnicas Singulares del 
Gobierno Español. El Consorcio fue constituido el 19 
de diciembre de 2007 y tiene establecida su sede en 
Puertollano (Ciudad Real).

¿Con qué recursos humanos y presupuesto cuenta el 
Centro Nacional de Hidrógeno de Puertollano (Ciudad 
Real)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/073962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué convenios o acuerdos ha suscrito el Ministerio 
de Ciencia e Innovación con la Consejería de Educa-
ción y Ciencia de la Junta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha para la puesta en marcha de iniciativas den-
tro de su ámbito competencial en 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué convenios o acuerdos ha suscrito el Ministerio 
de Ciencia e Innovación con la Consejería de Educa-
ción y Ciencia de la Junta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha para la puesta en marcha de iniciativas den-
tro de su ámbito competencial en 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué convenios o acuerdos ha suscrito el Ministerio 
de Ciencia e Innovación con la Consejería de Educa-

ción y Ciencia de la Junta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha para la puesta en marcha de iniciativas den-
tro de su ámbito competencial en 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué convenios o acuerdos ha suscrito el Ministerio 
de Ciencia e Innovación con la Consejería de Educa-
ción y Ciencia de la Junta de Comunidades de Castilla-
La Mancha para la puesta en marcha de iniciativas den-
tro de su ámbito competencial en 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la implementación del Pro-
grama Nacional de Cultura Científica y de la Innovación, 
que en 2009 ha formado parte del Plan Nacional 
I+D+I 2008-2011, en Castilla-La Mancha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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El pasado 27 de noviembre, el Consejo de Ministros 
aprobó un acuerdo con el que se formalizaba la distribu-
ción de doce millones de euros para la adaptación de las 
instituciones universitarias al Espacio Europeo de Edu-
cación Superior. Entre los criterios de distribución figu-
raban el número de nuevos grados implantados de acuer-
do a los requisitos del Plan Bolonia en el curso 2009-2010, 
así como otros referidos al número de estudiantes, al 
número de universidades en el mismo ámbito geográfico 
o el número total de titulaciones oficiales.

Así, en función de dichos criterios a la Comunidad 
Autónoma, de los doce millones a Castilla-La Mancha 
le han correspondido 244.058 euros.

De esos 244.000 euros, ¿cuánto dinero se va a desti-
nar al Campus de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 27 de 
noviembre aprobó un Real Decreto que regulaba la 
concesión de catorce millones de euros en subvencio-
nes a varias Comunidades Autónomas, entre ellas Cas-
tilla-La Mancha, para cofinanciar la ejecución urgente 
de actuaciones de clausura de vertederos ilegales, cap-
tación de biogás en vertederos y otras acciones comple-
mentarias destinadas a reducir el vertido de residuos, 
en particular los biodegradables, así como aumentar el 
reciclaje.

En función de este Real Decreto, que se enmarca 
dentro del Plan de Acción para erradicar los vertederos 
ilegales, se presentan las siguientes preguntas:

¿A qué cuantía asciende las subvenciones concedi-
das a la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha?

¿Dónde se ubican y cuáles son los proyectos en con-
creto a que serán beneficiarios de estas subvenciones en 
esta Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas de los reiterados retrasos que 
se vienen produciendo en los últimos meses en la línea 
de AVANT Madrid-Ciudad Real-Puertollano-Sevilla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado o se tiene previsto 
tomar para evitar los reiterados retrasos que se vienen 
produciendo en los últimos meses en la línea de AVANT 
Madrid-Ciudad Real-Puertollano-Sevilla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es en la actualidad el número de personas con dis-
capacidad dadas de alta como trabajadores y trabajadoras 
en la Seguridad Social en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/073972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas con discapacidad componen la 
plantilla de los servicios de la Administración General 
del Estado en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/073973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medida va a afectar el recorte presupuesta-
rio en las inversiones de cualquier tipo de infraestructu-
ra en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/073974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con cargo a los fondos Mineros que financia el 
Estado español, se está ejecutando el proyecto de la 
«Y» de Bimenes en Asturias, se solicita:

I fase:

Incrementos presupuestarios.
Fecha de finalización prevista.
Importe certificado al Instituto del Carbón al 31 de 

diciembre de 2009.

II fase:

Incrementos presupuestarios.
Fecha de finalización prevista.
Importe certificado al Instituto del Carbón al 31 de 

diciembre de 2009.

III fase:

Incrementos presupuestarios.
Fecha de finalización prevista.
Importe certificado al Instituto del Carbón al 31 de 

diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/073975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego, Diputado por Barcelo-
na, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean recibir respuesta por escrito.

Antecedentes

La evolución de la economía española a lo largo de 
la crisis actual ha llevado a las cuentas públicas a una 
situación complicada de manera que tanto el déficit 
público como la deuda pública están manteniendo ele-
vadas tasas de crecimiento.

Junto a la deuda pública que aparece recogida según 
el protocolo del déficit excesivo existen otros pasivos 
que no están recogidos en ese valor de la deuda y que 
son de interés conocer, principalmente los que vienen 
recogidos en el capítulo 8 de los Presupuestos Genera-
les del Estado. Además, es importante saber no sola-
mente el valor sino el desglose de las diferentes opera-
ciones que se incluyen dentro del mismo.

Asimismo, también es preciso que el Gobierno 
explique cuál es el coste que suponen para las arcas 
públicas los errores de cálculo en cuanto a las necesida-
des de emisión de la deuda pública en casi 120.000 
millones de euros el pasado ejercicio 2009. En este sen-
tido, también se debe conocer cuál es la previsión de 
emisión de deuda pública en 2010 tras los cambios pre-
sentados en la actualización del programa de estabili-
dad 2009-2013.
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Por todo ello, se solicita del Gobierno respuesta 
escrita a las siguientes preguntas:

1. Cantidad de euros en deuda pública y en obliga-
ciones y bonos de fuera del Sector Público adquiridos 
en 2009 por el Estado diferenciados por plazo y por 
emisor.

2. Cantidad de euros en préstamos al Sector Públi-
co y en préstamos fuera del Sector Público concedidos 
en 2009 por el Estado diferenciados por plazo y por 
prestatario.

3. Cantidad de euros en adquisición de acciones y 
participaciones del Sector Público en 2009 por el Esta-
do diferenciados por emisor.

4. Cantidad de euros en adquisición de acciones y 
participaciones fuera del Sector Público en 2009 por el 
Estado diferenciados por empresas nacionales y extran-
jeras y por emisor.

5. Aportaciones patrimoniales realizadas por el 
estado en 2009 diferenciadas por perceptor.

6. Coste que supone para las arcas públicas que la 
deuda del Estado en circulación al final de 2009 alcan-
ce los 479 mil millones de euros en lugar de los 364 mil 
millones de euros presupuestados.

7. Previsión del Gobierno de emisión neta de 
deuda pública en 2010, en millones de euros, tras los 
cambios incorporados en la actualización del programa 
de estabilidad 2009-2013.

8. Modificación en las previsiones de amortiza-
ción de deuda pública en 2010, en millones de euros, 
tras los cambios incorporados en la actualización del 
programa de estabilidad 2009-2013.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego, Dipu  tados.

184/073976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Piensa el Gobierno seguir compartiendo el edificio de 
la fábrica de artillería de la ciudad de Sevilla con el Ayunta-
miento hispalense y la Junta de Andalucía para la instala-
ción de diversos usos de la Administración del Estado, de 
las Comunidades Autónomas y del municipio sevillano?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado.

184/073977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del gobierno sobre las necesidades de 
crear otro órgano de lo Social y de Primera Instancia en 
Algeciras (Cádiz), según denuncia del Consejo General 
del Poder Judicial tras su visita a la ciudad el pasado 4 
de febrero 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/073978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Comunidad Madrid, relativa al proyec-
to 1988 17 06 0803, denominado Otras Actuaciones 
Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Tajo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Diputa-
das.

184/073979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento acometer 
mejoras en la N-340-A, desde Castell de Ferro a Casti-
llo de Baños (Polopos), en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/073980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria hay prevista por parte 
del Ministerio de Fomento para acometer mejoras en la 
N-340-A, desde Castell de Ferro a Castillo de Baños 
(Polopos), en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/073981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de inicio de las actuaciones de mejora previs-
ta por parte del Ministerio de Fomento para acometer 
mejoras en la N340-A desde Castell de Ferro a Castillo 
de Baños (Polopos) en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/073982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que medida y actuaciones afecta a la provincia 
de Granada el recorte de 50.000 millones de euros 
anunciado por el Gobierno a los Presupuestos Genera-
les del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/073983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones previstas por el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino en la provin-
cia de Granada se verán afectadas por el recorte 
de 50.000 millones de euros anunciado por el Gobierno 
a los Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/073984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones previstas por el Ministerio de 
Fomento en la provincia de Granada se verán afectadas 
por el recorte de 50.000 millones de euros anunciado por 
el Gobierno a los Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/073985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Garantiza el Ministerio de Fomento la llegada de la 
Alta Velocidad a Granada en 2013, soterrado y con la 
nueva estación operativa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/073986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas tarjetas de residencia se han concedido a 
extranjeros durante los años 2004, 2005, 2006, 2007, 
2008 y 2009? ¿Cuántas de ellas estaban vinculadas a un 
empleo y por tanto iban acompañadas de un permiso de 
trabajo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/073987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

El Presidente del Gobierno manifestó con el objeti-
vo de justificar la regulación masiva de 2005 que el 
número de inmigrantes ilegales que residían entonces y 

antes de iniciar el proceso en España, era de 800.000 
personas.

¿Qué criterios utilizó entonces el Sr. Rodríguez 
Zapatero para hacer ese cálculo? Y en base a esos mis-
mos criterios ¿ Cuál es en la actualidad el número de 
inmigrantes en situación de ilegalidad en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/073988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos ciudadanos extranjeros fueron reagrupa-
dos durante los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 
y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/073989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos permisos por arraigo se han concedido a 
ciudadanos extranjeros durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/073990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo disputado en el 
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artícu  lo 185 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución del 
paro registrado de extranjeros desde el año 2004 hasta 
el año 2009 según provengan los datos de la EPA o el 
INEM y, asimismo, en cada una de las provincias y 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/073991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos menores inmigrantes han llegado a Cana-
rias en los últimos años (2006-2009)? Desglosar por 
años.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/073992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuantos menores inmigrantes se encuentran tutela-
dos por el Gobierno de Canarias, así como por el resto 
de Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/073993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuantos inmigrantes fallecieron al intentar llegar a 
las costas españolas durante los años 2006, 2007, 2008 
y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/073994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuantos inmigrantes fueron repatriados durante los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/073995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuantos inmigrantes fueron readmitidos durante 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.
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184/073996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuantos inmigrantes fueron retornados durante los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/073997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuantos inmigrantes fueron devueltos durante los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/073998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo disputado en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuantos inmigrantes fueron expulsados durante los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/073999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes llegaron a las costas españo-
las durante los años 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes llegaron a las Islas Canarias 
durante los años 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/074001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes llegaron a la Península y 
Baleares durante los años 2005, 2006, 2007, 2008 
y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.
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184/074002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el contingente 
de trabajadores extranjeros de los años 2006, 2007, 
2008 y 2009 y que se prevé para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/074003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la contratación 
en origen de extranjeros durante los años 2006, 2007, 
2008, 2009 y lo que se prevé para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/074004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas se han acogido al Plan de retorno 
voluntario?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/074005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han sido detenidos desde el 
año 2003 hasta el año 2009? Desglosar por años

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han sido expulsados conforme 
al artícu  lo 53.1.a) de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de 
enero, sobre derechos y libertades de los extranjeros en 
España y su integración social?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han sido expulsados conforme 
al artícu  lo 57.2 de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de 
enero, sobre derechos y libertades de los extranjeros en 
España y su integración social?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.
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184/074008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las entidades 
sin ánimo de lucro que se han beneficiado de las sub-
venciones o ayudas en materia de inmigración que con-
cede el Ministerio de Trabajo e Inmigración en cada 
uno de los últimos cinco años con expresión de las 
características de la ONG, el programa y la subvención 
otorgada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos ciudadanos extranjeros han sido condena-
dos en los últimos años a penas de prisión superiores a 
un año? Con indicación del año y nacionalidad.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros que han cometido delitos en 
nuestro país con penas superiores a los 2 años y que 
hayan ingresado en prisión no han sido expulsadas des-

pués de cumplir sus penas durante los años 2005 
a 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/074011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha anunciado la llegada a España de los 
ciudadanos de origen extranjero que se encontraban en 
la prisión estadounidense de Guantánamo. Por todo ello 
deseamos conocer:

¿Quiénes son esas personas? ¿Qué antecedentes 
delictivos pesan sobre ellos y por qué fueron ingresa-
dos en Guantánamo? ¿En qué condición legal van a lle-
gar a España? ¿Cuál va a ser su situación jurídico penal 
en nuestro país? ¿Qué va a hacer o está haciendo el 
Gobierno cuando lleguen a nuestro país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/074012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto inmigrantes extranjeros han llegado a Espa-
ña desde el año 2004 hasta el año 2009? Desglosar por 
años.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febre-
ro de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.
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184/074013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cifra de extranjeros nuevos empa-
dronados durante los años 2004, 2005, 2006, 2007, 
2008 y 2009, respectivamente? ¿Cuál ha sido la cifra en 
cada uno de esos años de extranjeros que han sido dados 
de baja en el padrón?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué porcentaje de población estima el Gobierno 
que, a día de hoy, trabaja en la economía sumergida de 
nuestro país? ¿Cuántos de ellos son extranjeros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas embarcaciones llegaron con inmigrantes 
ilegales a las Islas Canarias durante los años 2005, 
2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos asaltos ha habido a la valla de Melilla 
durante los últimos 4 años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos asaltos ha habido a la valla de Ceuta 
durante los últimos 4 años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros que han cumplido condena en 
nuestro país han sido expulsados en los años 2005, 
2006, 2007, 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.
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184/074019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros había en prisión a 31 de 
diciembre de 2009 con indicación de las nacionalida-
des?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número de identificaciones practicadas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
durante 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009, indicando por 
provincias y Comunidades Autónomas cuántos de ellos 
fueron efectuados a ciudadanos extranjeros, en cuántos 
casos se detectaron inmigrantes en situación de ilegali-
dad, y cuántas de estas personas fueron finalmente 
devueltas a sus países de origen?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/074021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
reparar la antigua N-620 entre las localidades de Magaz 

de Pisuerga y Venta de Baños que se encuentra en un 
estado deplorable?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará el recorte presupuestario aprobado 
por el Gobierno a las inversiones previstas por los Pre-
supuestos Generales del Estado en Palencia en 2010?

Palacio del Congreso de los Dipuados, 9 de febrero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles han sido los motivos por los cuales las obras 
de mejora de la N-II (A-2) en los tramos, Macanet de la 
Selva-Sils y Sils-Caldes de Malavella, han sido consi-
derados «en ejecución con parada temporal»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/074026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no mantuvo el pasado 25 de enero de 2010 una reunión 
con la comisión de gobierno de la Federación Española 
de Asociaciones de Productores Exportadores de Fru-
tas, Hortalizas, Flores y Plantas Vivas (FEPEX).

¿Qué conclusiones y acuerdos se han adoptado en 
dicha reunión?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/074027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, en el encuentro mantenido el 25 de enero de 2010 
con la comisión de gobierno de la Federación Española 
de Asociaciones de Productores Exportadores de Fru-
tas, Hortalizas, Flores y Plantas Vivas (FEPEX), anali-
zó la situación del sector hortofrutícola y presentó las 
prioridades del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino para dar apoyo a la competitividad del 
sector.

¿Cuáles son las prioridades del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino para dar apoyo a la 
competitividad a este sector, especialmente al relacio-
nado con la actividad hortofrutícola que se realiza en 
Almería?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/074028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la situación del programa del Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino para la dota-
ción de 100 millones de euros destinados a la moderni-
zación de los invernaderos, en colaboración con las 
Comunidades Autónomas?

¿Cuál es la distribución por Comunidades y Ciuda-
des Autónomas y, en su caso, por provincias, de las 
cantidades previstas en dicho Programa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/074029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Secretario de Estado de Asuntos Exteriores man-
tuvo una reunión el pasado 21 de diciembre de 2009 
con el Secretario General de Asuntos Exteriores del 
Ministerio de Asuntos Exteriores y para la Cooperación 
de Marruecos.

¿Se trató en dicha reunión el tema del acuerdo 
comercial de productos agrícolas entre Marruecos y la 
Unión Europea?

En caso afirmativo, ¿qué conclusiones o acuerdos se 
han alcanzado sobre el particular, con especial referen-
cia al comercio de productos hortofrutícolas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.
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184/074030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Secretario de Estado de Asuntos Exteriores man-
tuvo una reunión el pasado 21 de diciembre de 2009 
con el Secretario General de Asuntos Exteriores del 
Ministerio de Asuntos Exteriores y para la Cooperación 
de Marruecos.

¿Se trató en dicha reunión algún asunto concernien-
te al Sáhara Occidental?

En caso afirmativo. ¿qué conclusiones o acuerdos se 
han alcanzado sobre el particular?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/074031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación 
ofreció el pasado 13 de enero de 2010 una cena de tra-
bajo a los embajadores de países africanos acreditados 
en España.

¿Se abordó en esta reunión el conflicto del Sáhara 
Occidental?

En caso afirmativo, ¿qué conclusiones o acuerdos se 
han alcanzado sobre el particular?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/074032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación 
ofreció el pasado 13 de enero de 2010 una cena de tra-
bajo a los embajadores de países africanos acreditados 
en España. Dado que España preside durante este 
semestre el Consejo de la Unión, el Ministro explicó 
«las prioridades de esta Presidencia, en general, y las 
específicas para África, en particular».

¿Se encuentra la solución del conflicto del Sahara 
Occidental entre esas prioridades?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/074034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el acto administrativo de responsabilidad 
del Ministerio de Sanidad y Política Social que da 
soporte a la decisión de dispensar, sin prescripción 
médica, la llamada «Píldora del Día Después» y ordena 
su actual estatus?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/074035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El pasado verano, el Ministerio de Sanidad y Políti-
ca Social suscribió un acuerdo con los laboratorios 
Rovi y la Junta de Andalucía para instalar una fábrica 
de vacunas en el Parque Tecnológico de Ciencias de la 
Salud de Granada. En ese momento, la Ministra declaró 
que la planta estaría funcionando a pleno rendimiento 
en 2012, y permitirá a España disponer «sin proble-
mas» de vacunas de gripe estacional y también de 
inmunizaciones contra el H1N1. Asimismo, se afirmó 
que la instalación «permitirá a España garantizarse el 
abastecimiento de vacunas, pero también garantizarlas 
para los países de África e Iberoamérica, a los que 
suministrará». Según se informó, el acuerdo con los 
laboratorios Rovi supondrá además una inversión de 
unos 75 millones de euros y la creación de 200 nuevos 
puestos de trabajo.

Sin embargo, la compañía Rovi ha anunciado recien-
temente que ha roto las conversaciones que desarrolla-
ba con la compañía Novavax, a pesar de que se indicó 
que existía de manera firme con anterioridad, lo que 
supone que el socio industrial del proyecto no dispone, 
a día de hoy, de derechos de uso de tecnología alguna 
que permita elaborar industrialmente vacunas como las 
anunciadas.

Por tal motivo, se pregunta:

¿Cómo valora el Gobierno esta situación?
¿Cuáles han sido los criterios por los que se optó por 

Rovi como socio empresarial del proyecto? ¿Cuáles los 
informes que se redactaron? ¿Cómo se valoraba su 
capacidad técnica para elaborar vacunas?

¿Qué cantidades se han abonado a Rovi por efecto 
del citado acuerdo?

¿Mantiene el Gobierno sus previsiones sobre puesta 
en funcionamiento de la planta, volúmenes de produc-
ción, inversión y retornos en términos de creación de 
empleo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2010.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/074036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que se ha transmitido a los 
ciudadanos suficiente información acerca de los peli-
gros derivados de la alta toxicidad del dimetilfumarato 
y la relación de éste con determinados productos que se 
comercializan en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/074037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las razones por las que 
no se han detectado en aduana los 114.173 pares de 
zapatos contaminados que se han retirado posterior-
mente del mercado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/074038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno un plan pormenorizado de ins-
pección y coordinación con las Comunidades Autóno-
mas, que garantice una mayor detección en aduana de 
productos contaminados con dimetilfumarato?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Santiago Cervera Soto, Diputado.
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184/074039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, en el encuentro mantenido el 25 de enero de 2010 
con la comisión de gobierno de la Federación Española 
de Asociaciones de Productores Exportadores de Fru-
tas, Hortalizas, Flores y Plantas Vivas (FEPEX), anali-
zó «la importancia del afianzamiento de los mercados 
en los que las frutas y hortalizas españolas son líderes 
así como la necesidad de desarrollar nuevos mercados 
para estos productos».

—¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar el 
Gobierno para afianzar «los mercados en los que las 
frutas y hortalizas españolas son líderes»?

—¿Qué actuaciones concretas tiene previsto desa-
rrollar el Gobierno para afianzar los mercados a los que 
se destina la producción hortofrutícola almeriense?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/074040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, en el encuentro mantenido el 25 de enero de 2010 
con la comisión de gobierno de la Federación Española 
de Asociaciones de Productores Exportadores de Fru-
tas, Hortalizas, Flores y Plantas Vivas (FEPEX), anali-
zó «la importancia del afianzamiento de los mercados 

en los que las frutas y hortalizas españolas son líderes 
así como la necesidad de desarrollar nuevos mercados 
para estos productos».

—¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar el 
Gobierno para desarrollar «nuevos mercados para estos 
productos»?

—¿Qué actuaciones concretas tiene previsto desa-
rrollar el Gobierno para desarrollar nuevos mercados 
para la producción hortofrutícola almeriense?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/074041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Como consecuencia de las movilizaciones que se 
están produciendo en la República de Cuba en apoyo al 
preso de conciencia Orlando Zapata Tamayo, el día 10 
de febrero la casa de Sara Martha Fonseca Quevedo 
amaneció sitiada por tropas militares y la Seguridad del 
Estado de Cuba, resultando agredida Sara Martha Fon-
seca Quevedo por diversas personas que rodeaban su 
casa. Desde allí se iba a producir diversas actuaciones 
de apoyo al prisionero de conciencia antes citado.

Sara Martha Fonseca Quevedo también informa que 
el día 12 de febrero diversos activistas fueron intercep-
tados por la policía para evitar actuaciones de apoyo a 
Orlando Zapata Tamayo, en la proximidades de la ter-
minal 1 del aeropuerto de la Habana. Resultaron dete-
nidos entre ellos Odalis Caridad Sanabria Rodríguez y 
Miguel Ángel Leyva Issac, a los que se les levantó acta 
de advertencia para que desistieran de su campaña de 
apoyo a los Derechos Humanos ya que de lo contrario 
serían enviados a prisión.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno Español a 
través de nuestra Embajada en la Habana de los hechos 
descritos en esta iniciativa?

2.º ¿Ha contactado el Gobierno Español, a través 
de nuestra Delegación en la Habana, con Odalis Cari-
dad Sanabria Rodríguez y Miguel Ángel Leyva Issac?

3.º ¿Se compromete el Gobierno Español a trasla-
dar al Gobierno de Cuba la más enérgica repulsa por el 
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uso de las técnicas represivas por parte de la Fuerzas de 
la Seguridad del Estado contra la población civil?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/074042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Picassent (Valencia) en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Piles (Valencia) en concepto de participación en los tri-
butos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Pinet (Valencia) en concepto de participación en los tri-
butos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Polinyá de Xúquer (Valencia) en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Potríes (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Puebla de San Miguel (Valencia) en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Puçol (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Quart de les Valls (Valencia) en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Quartell (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Quatretonda (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Quesa (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bufali (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bugarra (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de La 
Yesa (Valencia), en concepto de participación en los tri-
butos del Estado durante el año 20092.

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Llanera de Ranes (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Llaurí (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Lliría (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Llocnou de Sant Jeroni (Valencia), en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Llombai (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Llutxent (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Loriguilla (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Losa del Obispo (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de Lugar 
Nuevo de la Corona (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Macastre (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Manises (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Manuel (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Marines (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir e mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Masalavés (Valencia) en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Massalfassar (Valencia) en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Massamagrell (Valencia) en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Massanassa (Valencia) en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Meliana (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Millares (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Miramar (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Mislata (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Moixent (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Moncada (Valencia) en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Montaverner (Valencia) en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Montesa (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?,

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Montichelvo (Valencia) en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Montroy (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Montserrat (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Museros (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Náquera (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Navarrés (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Novetlè (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Oliva (Valencia) en concepto de participación en los tri-
butos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Olocau (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Ontinyent (Valencia) en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Otos (Valencia) en concepto de participación en los tri-
butos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Paiporta (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Palma de Gandia (Valencia) en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Palmera (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Paterna (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Pedralba (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Petrés (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Picanya (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Sedaví (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Segart (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Sellent (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Sempere (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Senyera (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Serra (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Siete Aguas (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Silla (Valencia), en concepto de participación en los tri-
butos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Simat de la Valldigna (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Sinarcas (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Sollana (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de Sot 
de Chera (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Sueca (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Sumacárcer (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Tavernes Blanques (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Tavernes de la Valldigna (Valencia), en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Teresa de Cofrentes (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Terrateig (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Titaguas (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Torrebaja (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Torrella (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Torrent (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Torres Torres (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Tous (Valencia), en concepto de participación en los tri-
butos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Tuéjar (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Turís (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Utiel (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Valencia en concepto de participación en los tributos 
del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Vallada (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Vallanca (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Vallés (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Venta del Moro (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Vilamarxant (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Villalonga (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Villanueva de Castellón (Valencia), en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Villar del Arzobispo (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Villagordo del Cabriel (Valencia), en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Vinalesa (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Xátiva (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010. —Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Xeraco (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Xeresa (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Xirivella (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Yátoba (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Zarra (Valencia) en concepto de participación en los tri-
butos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Godella (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Godelleta (Valencia) en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Guadasequies (Valencia) en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Guadasuar (Valencia) en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Guardamar de la Safor (Valencia) en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Higueruelas (Valencia) en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Jalance (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Jarafuel (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
L´Alcúdia (Valencia) en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
L´Alcúdia de Crespins (Valencia) en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
L´Alqueria de la Comtessa (Valencia) en concepto de par-
ticipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
L´Eliana (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
L´Ènova (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
L’Olleria (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de La 
Font d’en Carrós (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de La 
Font de la Figuera (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de la 
Granja de la Costera (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Llosa de Ranes (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de La 
Pobla de Farnals (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de La 
Pobla de Vallbona (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de La 
Pobla del Duc (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de La 
Pobla Llarga (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alcublas (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Aldaia (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alfafar (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alfara de Algimia (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alfara del Patriarca (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alfarp (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alfarrasí (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alfauir (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

371

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Algar de Palancia (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Algemesí (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Algimia de Alfara (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alginet (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Almássera (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Almiserá (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Almoines (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Almussafes (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alpuente (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alzira (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Aras de los Olmos (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Anna (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Antella (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Atzeneta d’ Albaida (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Ayora (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Barx (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Barxeta (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bélgida (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bellreguard (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bellús (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benagéber (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benaguasil (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benavites (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benetússer (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Beniarjo (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Beniatjar (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benicolet (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benicull (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benifaió (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de Beni-
fairó de la Valldigna (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benifairó de les Valls (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Beniflá (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benigánim (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benimodo (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benimuslem (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Beniparrell (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benirredá (Valencia),, en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benisanó (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benissoda (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Benisuera (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bétera (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bicorp (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bocairent (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bolbaite (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bonrepós y Mirambell (Valencia), en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Llocnou de Fenollet (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Beneixida (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Real (Valencia), en concepto de participación en los tri-
butos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Rafelbunyol (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Rafelcofer (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Rafelguaraf (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Ráfol de Salem (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Real de Gandia (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Requena (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Riba-Roja del Turia (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Riola (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Rocafort (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Rotglá i Corberá (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Rótova (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Rugat (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Sagunt (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Salem (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de San 
Antonio de Benagéber (Valencia), en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de San 
Juan de Énova (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Bunyol (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Burjassot (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Calles (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Camporrobles (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Canals (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Canet d’ en Berenguer (Valencia), en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Carcaixent (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Cárcer (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Carlet (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Carrícola (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Casas Altas (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Casas Bajas (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Casinos (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Castelló de Rugat (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de Cas-
tellonet de la Conquesta (Valencia), en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Castielfabib (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Catadau (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Catarroja (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Caudete (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Cerdá (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Chella (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Chelva (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Chera (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Cheste (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Chiva (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Chulilla (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Cofrentes (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Corbera (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Cortes de Pallás (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Cotes (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Cullera (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Daimús (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Domeño (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Dos Aguas (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de El 
Palomar (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de El 
Puig (Valencia), en concepto de participación en los tri-
butos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Emperador (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Enguera (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Estivella (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Estubeny (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Faura (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Favara (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Foios (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Fontanars del Aforins (Valencia), en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Fuenterrobles (Valencia), en concepto de participación 
en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Gandia (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Gátova (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Gavarda (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Genovés (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Gestalgar (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Gilet (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Ademuz (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Ador (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Agullent (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Aielo de Malferit (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Aielo de Rugat (Valencia), en concepto de participa-
ción en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alaquás (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Albaida (Valencia), en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Albal (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Albalat (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Albalat dels Sorells (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Albalat dels Tarongers (Valencia), en concepto de parti-
cipación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alberic (Valencia) en concepto de participación en los 
tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alborache (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alboraya (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Albuixec (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alcántera de Xúquer (Valencia), en concepto de partici-
pación en los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades ha recibido el Ayuntamiento de 
Alcásser (Valencia), en concepto de participación en 
los tributos del Estado durante el año 2009?

¿Qué cantidad va a recibir el mismo Ayuntamiento y 
por el mismo concepto durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/074043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

393

Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en elartícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

Las instalaciones del Centro de Internamiento de 
Extranjeros ( C.I.E.), de la ciudad de Málaga, situado 
en un viejo cuartel en la zona del barrio de Capuchinos, 
no reúnen las condiciones necesarias ni para los inter-
nos ni para los funcionarios, como así lo denuncian 
mandos del Cuerpo Superior de Policía y del Sindicato 
Unificado de la Policía.

¿Ha aceptado el Ministerio de Interior la propuesta 
de nueva ubicación ofrecida por el Ayuntamiento de 
Málaga en el polígono industrial Guadalhorce?

En caso afirmativo, ¿cuál es el calendario previsto 
por el Ministerio de Interior para la licitación del corres-
pondiente concurso de proyecto y obra? ¿Qué calenda-
rio estima dicho Ministerio para la realización de este 
proyecto y cuál va a ser la consignación presupuestaria 
en los Presupuestos Generales del Estado para el 2011?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febrero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García, y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

184/074044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
elartícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Estado de la A-7 a su paso por la provincia de Gra-
nada.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2010.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/074045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones, ayudas o patrocinios 
concedidos a personas físicas o jurídicas por Aguas de 
la Cuenca Mediterránea (ACUAMED), indicando can-
tidades y fechas, desde su creación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.— Carlos Javier Floriano Corrales, Dipu-
tado.

184/074046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué gasto generó la comida organizada por el Ser-
vicio Público de Empleo Estatal en Palencia el pasado 
día 10 de febrero? ¿Quién pagó dicha comida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de las líneas ICO:

¿Cuál es la cuantía de las ayudas concedidas duran-
te el año 2009 para empresas y ciudadanos de la pro-
vincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.
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184/074048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el parque móvil que disponen los Agentes 
de la Guardia Civil en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/074049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de presos de ETA internados en 
los centros penitenciarios de la Comunidad Valenciana, 
desglosado por centros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/074050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué máximo de internos puede acoger el centro peni-
tenciario Valencia I y cuantos acoge en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/074051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con cuántas celdas va a contar el centro peniten-
ciario Levante II-Valencia que se va a construir en el 
municipio de Siete Aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/074052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación completa de tramos de concen-
tración de accidentes registrados en las carreteras nacio-
nales y autovías de la provincia de Valencia?

¿Cuántos de ellos están señalizados?
¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para su 

eliminación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/074053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha calculado Instituciones Penitenciarias los pues-
tos de trabajo indirectos que se crearán en la comarca 
La Hoya de Bunyol-Chiva y en la comarca Requena-
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Utiel con la construcción del centro penitenciario 
Levante II-Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/074054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué recursos van a ser destinados a través de los 
fondos del 1% cultural durante el año 2010 en la pro-
vincia de Valencia?

¿Cuáles van a ser los proyectos financiados con 
estos recursos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/074055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos internos va a poder acoger el centro peni-
tenciario Levante II-Valencia que se va a construir en el 
municipio de Siete Aguas?

¿Va a contar este centro penitenciario con centro de 
preventivos?

¿Va a contar este centro penitenciario con un centro 
de inserción laboral?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/074056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué recursos han sido destinados a través de los 
fondos del 1% cultural desde 2004 y hasta 2009 en la 
provincia de Valencia?

¿Cuáles son los proyectos financiados con estos 
recursos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/074057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado entre el 1-1-2004 y el 1-1-2010 cometidos en la 
provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado entre 
el 1-1-2004 y el 1-1-2010 cometidos en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/074059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos conocidos y número de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacionial de Policía entre 
el 1-1-2004 y el 1-1-2010 cometidos en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos conocidos y número de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil entre el 1-1-2004 y 
el 1-1-2010 cometidos en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de Guardias Civiles, en activo, en 
reserva con destino y en prácticas y su distribución por 
destino dentro de la provincia de Castellón a fecha 1 de 
enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de total de policías en activo, en segunda 
actividad y en prácticas y su distribución en las comisa-
rías de la provincia de Castellón a 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en la Comuni-
dad Valenciana del 1-1-2004 al 1-1-2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad en la provincia 
de Castellón del 1-1-2004 al 1-1-2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/074065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado entre el 1-1-2004 y el 1-1-2010 come-
tidos en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Qué recursos propios como Agencia Estatal, a 
través del Plan de Actuación del Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas 2010/2013 se van a aportar, 
para paliar la reducción en el capítulo II del Presupues-
to 2010 (que bajó un 19,4%)?

2. ¿En qué cuantía?
3. ¿Qué supone en términos porcentuales, en el 

capítulo II, esta aportación para 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Se han producido, durante 2009 intereses de 
demora por no haber ejecutado los investigadores el 100 
por 100 de la inversión lograda a proyectos, que origi-
naron, en su caso, gastos financieros imputables al 
capítulo 3 del Presupuesto del CSIC?

2. ¿En qué proyecctos?
3. ¿Por qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Han habido durante 2009 devoluciones al VII 
Programa Marco por dificultades de gestión que hayan 
originado gastos financieros imputables al capítulo 3 
del Presupuesto del CSIC?

2. ¿En qué proyectos?
3. ¿Por qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno notificación de los incidentes 
(ataques, seguimientos, persecuciones) solucionados 
por los escoltas privados a bordo de los buques atune-
ros españoles en el Índico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Beatriz Rodríguez Salmones, Diputada.
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184/074070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa el Gobierno solucionar la prohibi-
ción, por parte de las Seychelles, de las ametralladoras 
de 12,70 para su uso en la protección de la flota atunera 
española en el Índico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Beatriz Rodríguez Salmones, Diputada.

184/074071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene noticia el Ministerio de la prohibición, por 
parte de las Seychelles, de las ametralladoras de 12,70 
para su uso en la protección de la flota atunera española 
en el Índico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Beatriz Rodríguez Salmones, Diputada.

184/074072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha calculado el Ministerio a cuántos buques llega-
rá la ayuda comprometida por la Ministra para la pro-
tección de la flota atunera española en el Índico y la 
cuantía total de dichas ayudas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada.

184/074073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la forma jurídica elegida para desembolsar 
el 25 por 100 comprometido para apoyo a la protección 
de la flota atunera española en el Índico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada.

184/074074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio desembolsar 
el 25 por 100 comprometido para apoyo a la protección 
de la flota atunera española en el ïndico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada.

184/074075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Por noticias aparecidas en prensa se ha conocido 
que en el ámbito de las relaciones España-Cuba, el 
próximo jueves 18 se producirá en Madrid una reunión 
de mecanismo bilaterial sobre los Derechos Humanos 
con Delegaciones de ambos países.

El Gobierno Español en respuesta a las distintas pre-
guntas que ha formulado el Diputado que suscribe, 
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como consecuencia de la violación de los Derechos 
Humanos que se producen en Cuba, ha dado especial 
importancia a este tipo de reuniones, reuniones que 
considera el lugar idóneo para hacer llegar al Gobierno 
de Cuba sus posiciones en pro de la Libertad y el Dere-
cho de las personas.

En estos momentos es hora de obtener respuestas 
concretas que permitan hacer efectivo el deseo de los 
demócratas de restituir en el pueblo de Cuba la Sobera-
nía que le ha sido hurtada por el régimen cubano.

Por todo ello y con intención de obtener avances signi-
ficativos y reales en este proceso de dialogo sería muy 
conveniente conocer en qué momento el gobierno cubano 
fijara fecha para la visita a la isla de la adecuada represen-
tación de las Naciones Unidas a los efectos de evaluar el 
nivel de respeto a los Derechos Humanos por parte del 
Gobierno de Cuba, así como poder fijar una fecha para 
que la Cruz Roja Internacional evalúe la situación de las 
Instituciones Penitenciarias en la República de Cuba.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas.

1.º ¿Puede comprometerse el Gobierno Español a 
plantear en la reunión del próximo 18 de febrero con la 
Delegación Cubana, en el diálogo bilateral de los Dere-
chos Humanos la necesidad de cerrar una fecha para 
que en una visita, la ONU pueda evaluar, mediante un 
informe, el nivel de respeto de los Derechos Humanos 
en la República de Cuba?

¿Puede comprometerse el Gobierno Español a plan-
tear en la reunión del próximo 18 de febrero con la 
Delegación Cubana, en el dialogo bilateral de los Dere-
chos Humanos la necesidad de cerrar una fecha para 
que la Cruz Roja Internacional evalúe la situación de 
las Cárceles República de Cuba?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/074076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias recibidas por el Diputado que suscri-
be la pregunta, el pasado 6 de febrero de 2010, falleció 
tras sufrir varios infartos el padre de Efrén Fernández, 
prisionero de conciencia del Movimiento Cristiano de 
Liberación. La Seguridad del Estado puso como condi-
ción para que Efrén pudiera asistir al velatorio de su 
padre que no asistiera ningún miembro del Movimiento 
Cristiano de Liberación.

Los hechos son clara demostración de que las políti-
cas de represión del gobierno de Cuba se ejercen en 
cualquier momento buscando siempre perseguir y evi-
tar concentración de la disidencia interna.

A los efectos de obtener información al respecto, se 
formulan las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de España de 
los hechos descritos en esta pretunta?

2. ¿Hará saber el Gobierno Español a través de 
nuestra Embajada en La Habana al Gobierno Cubano 
su repulsa por actitudes como la descrita?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/074077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según información que recibe, en el día de hoy, el 
Diputado que suscribe, en la tarde del lunes 15 de febre-
ro, el ejecutivo del partido Arco Progresista fue informa-
do desde Santiago de Cuba, que dos de sus activistas el 
Representante para esa provincia Carmelo Bermúdez, y 
la activista Dioreisys González se encontraban detenidos 
por la Seguridad del Estado de la República de Cuba. 
Ellos fueron detenidos cuando se dirigían a la provincia 
de Guantánamo con el propósito de llevarle ropa y calza-
do al prisionero Francisco Díaz Echemendía, quien iba a 
ser liberado en la tarde del 15 de febrero.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas.

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno Español a 
través de nuestra Embajada en La Habana de los hechos 
descritos en esta iniciativa?

2.º ¿Ha contactado el Gobierno Español con los 
afectados a través de nuestra Delegación en La Habana, 
a los efectos de conocer la situación de los detenidos 
Carmelo Bermúdez y Dioreisys González?

3.º ¿Se compromete el Gobierno Español a trasladar 
al Gobierno de Cuba la más enérgica repulsa por el uso de 
las técnicas represivas descritas en esta iniciativa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.
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184/074078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa al cumplimiento de la 
iniciativa aprobada en el Congreso de los Dipu  tados 
relativa a la necesidad de resolver la situación de ines-
tabilidad jurídica en la que se encuentran núcleos urba-
nos singulares situados en la costa gallega a menos de 
cien metros desde el límite del litoral.

El pasado 30 de septiembre la Comisión de Medio 
Ambiente, Agricultura y Pesca del Congreso de los 
Diputados aprobó una proposición no de ley del BNG 
por la que se instaba al Gobierno a adoptar las medidas 
precisas para regularizar la situación jurídica de varios 
núcleos de población de Marín (Pontevedra), afectados 
por la zona de protección marítimo-terrestre de 100 
metros que establece la Ley de Costas.

En concreto, los núcleos de Loira, Aguete, Casas, 
Mogor y Teoira, que cuentan con edificaciones de his-
tórica singularidad, y eran áreas urbanas consolidadas 
con anterioridad a la Ley de Costas de 1988, no fueron 
clasificados como tales por errores administrativos en 
la clasificación urbanística dada a estos núcleos en las 
Normas Complementarias y Subsidiarias de Planea-
miento del Municipio de Marín.

En este sentido, la iniciativa aprobada en el Congre-
so de los Diputados instaba al Gobierno a «incoar un 
nuevo expediente de deslinde del tramo de costa que 
afecta a los núcleos de Marín en el que se puedan apor-
tar cuantos informes, estudios y alegaciones sean preci-
sas para que a los mencionados núcleos se les pueda 
aplicar, en su caso, el régimen previsto en el apartado 3 
de la disposición transitoria tercera de la Ley 2211988, 
así como lo establecido en apartado 3 de la disposición 
transitoria séptima y en los apartados 9 y 3 de la dispo-
sición transitoria novena del Reglamento General para 
el desarrollo y ejecución de dicha Ley».

Sin embargo, las últimas informaciones apuntan a 
que Costas sigue considerando muy dificil resolver la 
situación de las casas ubicadas en núcleos del litoral no 
reconocidos. Se insiste en que solamente podrán reco-
nocerse como núcleos urbanos los núcleos del litoral 
que en el momento de publicarse la Ley de Costas 
(1988) contasen con todas las características y servicios 
urbanos y en los casos en que el reconocimiento se haga 
por sentencia judicial.

Esta situación de inestabilidad jurídica también 
afecta a los núcleos de Redondela, Gondomar, Vilaboa, 
A Illa de Arousa, Ribeira, A Pobra do Caramiñal, Dum-
bría, Ponteceso y Malpica. La situación es preocupante 
para los vecinos de estas poblaciones ya que las casas 

son antiguas y precisan de reformas y rehabilitaciones 
que no pueden llevarse a cabo por el motivo aludido.

Es todo lo que antecede que se presentan las siguien-
tes preguntas:

¿Cuáles son los pasos dados por el Gobierno para el 
cumplimiento de la moción aprobada en el Congreso de 
los Diputados relativa a la necesidad de resolver la 
situación de inestabilidad jurídica en la que se encuen-
tran núcleos urbanos singulares situados en el ayunta-
miento de Marín?

¿No considera el Gobierno que una solución simi-
lar, la de realizar un nuevo deslinde para que se puedan 
aportar cuantos informes, estudios y alegaciones sean 
precisas para demostrar que se trataban de núcleos 
urbanos antes de la Ley de Costas, se podría aplicar a 
las otras poblaciones gallegas afectadas por el mismo 
problema?

En todo caso, ¿Cuáles son las medidas adoptadas 
por el Gobierno para solucionar la situación de insegu-
ridad jurídica de las viviendas situadas en núcleos tra-
dicionales del litoral gallego no reconocidos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/074079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al vertido de miles 
de piezas de plástico al río Miño.

Los pescadores del río Miño que estos días finalizan 
la temporada de la angula están recogiendo en sus telas 
miles de piezas de plástico.

Se trata de piezas de plástico blancas, como un cen-
tímetro, y de forma cilíndrica. Al principio eran conta-
das pero en los últimos días se recogen por miles entre 
Goián y A Pasaxe.

No se conoce donde se ha producido el vertido ni el 
autor del mismo. Los pescadores del Miño han presen-
tado muestras en la Comandancia Naval del Miño para 
que se investigue este vertido.

Es todo lo que antecede que se presentan las siguien-
tes preguntas:

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno ante el 
vertido de miles de piezas de plástico al río Miño, y que 
están siendo recogidas por los pescadores en el tramo 
final del río?
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¿Ha intervenido el SEPRONA?
En caso afirmativo, ¿Cuáles son las conclusiones de la 

investigación? ¿Cuál es el origen y el autor del vertido?
¿Qué sanción se le va a imponer por dicho vertido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/074080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es, en opinión del Gobierno, el futuro de la 
Agencia EFE: Su privatización, habida cuenta de los 
pasos dados hasta el momento; o bien dotarla de un 
Estatuto, como se comprometió el Gobierno, con el fin 
de asegurar su independencia económica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputada.

184/074081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Las organizaciones no gubernamentales Reprieve y 
Amnistía Internacional divulgaron una lista de navíos 
militares y civiles estadounidenses utilizados como cár-
celes flotantes en la «guerra del terror» iniciada por el 
entonces presidente Bush tras los atentados del 11-S.

Ante las noticias de que algunos de estos navíos 
fondearon en puertos españoles, se formulan las 
siguientes preguntas:

1. ¿Es cierto que el MV PFC William B. Baugh y 
el Stephen Pless estuvieron atracados en Las Palmas de 
Gran Canaria? ¿En qué fechas?

2. ¿Es cierto que el MV PFC William B. Baugh 
hizo escala en Palma de Mallorca en cinco ocasiones a 
lo largo de 2005: 13 de febrero, 13 de abril, 17 de sep-
tiembre, 2 y 21 de diciembre?

3. ¿Es cierto que el buque de combate USS 
Ashland realizó una escala en Palma de Mallorca el 2 
de agosto de 2000?

4. ¿Alguno de los siguientes navíos atracó alguna 
vez en algún puerto español:

a) Buques militares: USS Bataan, USS Peleliu, 
USS Stockham, USNS Watson, USNS Sister, USNS 
Charlton, USNS Pomeroy, USNS Red Cloud, USNS 
Soderman, USNS Dahl.

b) Buques civiles: MVPVT Franklin J. Phillips, 
PVCPL Louis J. Hauge Jr., MVPFC James Anderson y 
MV1stLtAlex Bonnyman.

5. ¿Cuáles son las informaciones de que dispone 
el Gobierno sobre la escala de alguno de estos navíos 
en puertos españoles y su posible uso como cárceles 
flotantes? ¿Piensa el Gobierno abrir una investigación 
sobre estos hechos? ¿Considera el Gobierno la posibili-
dad de solicitar de la Comandancia Militar de Marina y 
de las Autoridades Portuarias de Baleares y Canarias un 
informe sobre los movimientos de estos buques, su ori-
gen y destino, y las eventuales informaciones que per-
manezcan sobre su estancia en puerto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/074082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Cultura no forma parte del 
programa del Ministerio de Educación «Leer.es» para 
fomentar la lectura entre los niños y los jóvenes?

¿Existe algún grado de coordinación entre las políti-
cas de fomento de la lectura del Ministerio de Cultura y 
el Ministerio de Educación?

¿Tiene elaborado el Ministerio de Cultura un Plan 
de Fomento de Cultura para 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/074083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
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mula las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene en cuenta el Ministerio de Cultura los crite-
rios, dotación presupuestaria, naturaleza de las actua-
ciones y lugares objetivo de la acción cultural en el 
exterior que se llevan a cabo desde las diferentes insti-
tuciones de carácter estatal o autonómico a la hora de 
diseñar su política cultural en el exterior?

¿Qué instrumentos de coordinación existen entre el 
Ministerio de Cultura y las diferentes instituciones de 
carácter estatal o autonómico en políticas de acción 
cultural en el exterior?

¿Cuáles son los trabajos desarrollados hasta la fecha 
por la Comisión de trabajo entre Cultura y exteriores 
para la elaboración del anunciado Plan Nacional de 
Acción Cultural Exterior?

¿Qué reuniones han mantenido el Ministerio de Cul-
tura y el Ministerio de Asuntos Exteriores y Coopera-
ción desde 2009 para impulsar una estrategia coordina-
da de promoción de la cultura española en el exterior?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/074084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

En el detalle de ejecución elaborado por el IGAE, 
hasta 30 de noviembre de 2009, del presupuesto de gas-
tos del Estado del capítulo 6 respecto a la Sección Cul-
tura consta que en 2009 las obligaciones reconocidas 
son de un 40,7% respecto al crédito total y de un 69% 
el gasto comprometido en relación con el crédito total.

En consecuencia, se formulan las siguientes preguntas:

¿Relación de las inversiones previstas cuyo gasto no 
se ha comprometido en el ejercicio 2009 capítulo 6 de 
Cultura. Justificación por cada una de las inversiones?

¿Relación de inversiones previstas que no son obje-
to de obligaciones reconocidas en el ejercicio 2009 
capítulo 6 de Cultura. Justificación por cada una de las 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/074085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y ss del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Congreso de los Dipu  tados aprobó el pasado 25 
de noviembre de 2009 la Proposición no de Ley relativa 
al impulso de los acuerdos y convenios necesarios en el 
Marco del Plan Nacional de Arqueología Subacuática, 
por la que se instaba al Gobierno a:

«1. Aprobar, con carácter urgente, de común acuer-
do entre el Ministerio de Cultura, el Ministerio de Defen-
sa y las Comunidades Autónomas afectadas, un Plan 
anual de actuaciones sobre arqueología subacuática.

2. Continuar aportando, desde las administracio-
nes competentes, los recursos necesarios que permitan 
la protección, conservación y difusión de nuestro patri-
monio arqueológico subacuático.

3. Impulsar la frnna de los convenios de colabora-
ción con las Comunidades Autónomas que permitan 
una adecuada protección del patrimonio arqueológico 
subacuático y e/ desarrollo del Plan Nacional.

4. Organizar, con motivo de la Presidencia españo-
la en la Unión Europea, y a través del Museo Nacional 
de Arqueología Subacuática, actos de difusión y forma-
ción intemacional sobre arqueología subacuática.»

En consecuencia, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el grado de cumplimiento o qué trabajos 
que se están llevando a cabo desde el Ministerio de 
Cultura para dar cumplimiento a cada uno de los puntos 
acordados en el mandato parlamentario citado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/074086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Cantabria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues-
ta por escrito.
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¿En qué estado de tramitación, qué dificultades pre-
senta, en su caso, y plazo de previsión de aprobación del 
proyecto de ley de la Música y de las Artes Escénicas?

¿En qué estado de tramitación, qué dificultades pre-
senta, en su caso, y plazo de previsión de aprobación 
del proyecto de ley de Patrimonio?

¿En qué estado de tramitación, qué dificultades pre-
senta, en su caso, y plazo de previsión de aprobación 
del proyecto de ley de Archivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/074087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué previsiones de dirección, estructura y ubica-
ción tiene el Ministerio de cultura para la creación de 
una futura Compañía Nacional de Ballet Clásico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/074088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué trabajos y conclusiones se han alcanzado del 
Plan de seguimiento creado por el Ministerio de Cultu-
ra del Plan general del teatro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/074089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan las siguientes preguntas, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué propuestas de elaboración de nuevos estudios 
y enfoques ha realizado el Observatorio de la Lectura y 
del Libro?

¿El Observatorio de la Lectura y del Libro realiza 
publicaciones de estudios e informes propias o se realizan 
a través del Centro de Documentación del Libro, la Lec-
tura y las Letras Españolas creado en 1998? En su caso 
¿qué publicaciones ha realizado el citado Observatorio?

¿Qué funciones de asesoramiento, análisis y difusión 
de información periódica sobre la situación de la lectu-
ra, el libro y las bibliotecas ha realizado el Observatorio 
de la Lectura y del Libro desde su constitución?

¿Ha elaborado el Observatorio de la Lectura y del 
Libro conforme a lo previsto en el Real Decre-
to 1574/2007 de 30 de noviembre los correspondientes 
informes anuales que recojan los datos, recomendacio-
nes y actuaciones más relevantes sobre la situación, 
prácticas y tendencias en España en el ámbito de la lec-
tura, el libro y las bibliotecas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/074090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan las siguientes preguntas, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles son las diferencias entre la nueva y la ante-
rior política de ayudas de régimen concursal del 
INAEM, de acuerdo a lo anunciado por el Director del 
INAEM en su comparecencia ante la Comisión de Cul-
tura del Congreso de los Diputados el 22 de septiembre 
de 2009?

¿Cuál es el grado de incompatibilidad que existe 
para ser beneficiario de dichas ayudas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de febre-
ro de 2010.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/074091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

Los ciudadanos malagueños, en especial los que 
viven el la zona Este de la ciudad tienen que sufrir 
retenciones de trafico, debido a las obras de ampliación 
del tercer carril de dicha vía, en especial en el tramo 
desde la salida a la Avenida Juan Sebastián Elcano-El 
Palo hasta la salida de El Limonar.

El pasado miércoles 3 del presente mes y debido a la 
avería de un camión a primera hora de la mañana se 
produjo una retención de nueve kilómetros, originando 
muchos problemas a los conductores que circulaban 
por la zona.

¿Va a tomar alguna medida el Ministerio de Fomen-
to para evitar las continuas retenciones de trafico que se 
origina en ese punto, en especial a primera hora de la 
mañana, ocasionadas por la ejecución de dichas obras?

¿Mantiene el Ministerio de Fomento la previsión de 
fin de 2010 como fecha de entrada en servicio del ter-
cer carril de dicha Ronda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

184/074094

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente contemplaba en 
los Presupuestos Generales para 2006 una actuación 
denominada «Control de la regresión en la Costa de 
Castellón» con un importe estimado de 200.000 euros 
¿Cuál fue su grado de ejecución? ¿En qué municipios 
se llevó a cabo la investigación?¿Cuáles fueron las 
obras ejecutadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074095

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente contemplaba en 
los Presupuestos Generales para 2007 una actuación 
denominada «Control de la regresión en la Costa de 
Castellón» con un importe estimado de 2.970.000 euros 
¿Cuál fue su grado de ejecución? ¿En qué municipios 
se llevó a cabo la investigación?¿Cuáles fueron las 
obras ejecutadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074096

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente contemplaba en 
los Presupuestos Generales para 2008 una actuación 
denominada «Control de la regresión en la Costa de 
Castellón» con un importe estimado de 2.400.000 euros 
¿Cuál fue su grado de ejecución? ¿En qué municipios 
se llevó a cabo la investigación?¿Cuáles fueron las 
obras ejecutadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074097

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente contemplaba en 
los Presupuestos Generales para 2009 una actuación 
denominada «Control de la regresión en la Costa de 
Castellón» con un importe estimado de 630.000 euros 
¿Cuál fue su grado de ejecución? ¿En qué municipios 
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se llevó a cabo la investigación?¿Cuáles fueron las 
obras ejecutadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074098

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente contempla en los 
Presupuestos Generales para 2010 una actuación deno-
minada «Control de la regresión en la Costa de Caste-
llón» con un importe estimado de 100.000 euros ¿En 
qué actuaciones se va a llevar a cabo la inversión?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074099

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente contemplaba en los 
Presupuestos Generales para 2006 una actuación deno-
minada «Protección y Recuperación de sistemas litorales 
en Castellón» con un importe estimado de 1.650.000 
euros ¿Cuál fue su grado de ejecución? ¿En qué munici-
pios se llevó a cabo la investigación?¿Cuáles fueron las 
obras ejecutadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074100

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente contemplaba en los 
Presupuestos Generales para 2007 una actuación deno-
minada «Protección y Recuperación de sistemas litorales 
en Castellón» con un importe estimado de 1.285.000 
euros ¿Cuál fue su grado de ejecución? ¿En qué munici-
pios se llevó a cabo la investigación?¿Cuáles fueron las 
obras ejecutadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074101

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente contemplaba en los 
Presupuestos Generales para 2008 una actuación deno-
minada «Protección y Recuperación de sistemas litorales 
en Castellón» con un importe estimado de 1.780.000 
euros ¿Cuál fue su grado de ejecución? ¿En qué munici-
pios se llevó a cabo la investigación?¿Cuáles fueron las 
obras ejecutadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente contemplaba en 
los Presupuestos Generales para 2009 una actuación 
denominada «Protección y Recuperación de sistemas 
litorales en Castellón» con un importe estimado 
de 460.000 euros ¿Cuál fue su grado de ejecución? ¿En 
qué municipios se llevó a cabo la investigación? ¿Cuá-
les fueron las obras ejecutadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/074103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente contemplaba en los 
Presupuestos Generales para 2009 una actuación deno-
minada «Protección y Recuperación de sistemas litorales 
en Castellón» con un importe estimado de 96.000 euros 
¿En qué actuaciones se va a llevar a cabo la inversión?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, hoy Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, llevó a cabo una 
actuación en la playa de Els Terrers de Benicassim con 
un importe inicial presupuestado de 5.485.000 euros 
¿Cuál fue el presupuesto final ejecutado? ¿En qué anua-
lidades? ¿En qué fecha se licitó la obra? ¿En qué año se 
desarrolló?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 

al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, hoy Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, llevó a cabo una 
actuación en el borde marítimo de Almassora con un 
importe inicial presupuestado de 8.520.000 euros ¿Cuál 
fue el presupuesto final ejecutado? ¿En qué anualida-
des? ¿En qué fecha se licitó la obra? ¿En qué años se 
desarrolló?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Cuándo se va a publicar el informe completo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Se hace responsable la Agencia Española de Pro-
tección de Datos y el autor/es del informe de la veraci-
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dad, exactitud y cumplimiento de lo expuesto en las 
conclusiones sobre el Sistema de Interceptación de 
Comunicaciones–SITEL–?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Se hace responsable la Agencia Española de Pro-
tección de Datos si alguna de las condiciones expuestas 
en el informe, garantes de la seguridad y confidenciali-
dad de la interceptación de las comunicaciones en 
España, no se estuvieran realizando de forma correcta y 
generalizada en la totalidad de los procedimientos de 
escucha por el Ministerio de Interior? ¿Por qué?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Se realiza algún tipo de auditoría a las operadoras 
telefónicas para garantizar el cumplimiento riguroso de 

la legalidad exigida por nuestro Tribunal Constitucio-
nal y el Tribunal Europeo de Derechos Humanos en 
materia de interceptación de comunicaciones? ¿Cuá-
les? ¿Cuándo han tenido lugar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Siempre que se realiza una interceptación de las 
comunicaciones se conoce perfectamente la cadena de 
custodia de la misma?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Se conoce en cada interceptación que se realiza 
qué agente concreto tiene acceso y accede a la informa-
ción en cada momento de la investigación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/074112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Por qué motivo una vez realizada la entrega de la 
información, al Juez correspondiente, la Policía no rea-
liza un borrado automático y conserva dicha informa-
ción en el centro de interceptación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Existe algún mecanismo de control, implantado en 
la actualidad, que garantice el cumplimiento de lo 
expuesto en las conclusiones del informe de la Agencia 
Española de Protección de Datos, en todas y cada una de 
las interceptaciones que se realicen en nuestros país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Cuál es el motivo por el que la Agencia Española 
de Protección de Datos cambia su criterio de exigencia 
de Ley Orgánica para regular esta materia ya que en sus 
conclusiones aceptan la Ley General de Telecomunica-
ciones como ley habilitante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿En que momentos concretos de todo el proceso de 
interceptación de comunicaciones, según el informe de 
la Agencia Española de Protección de Datos, se aplica 
firma digita?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avisaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿La información obtenida por la interceptación de 
las comunicaciones se encuentran siempre encriptada? 
Si no es así, ¿en qué momentos si se encuentra encrip-
tada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Va a tomar alguna medida el Ministerio de Fomen-
to, a través de ADIF, para corregir el tapón formado por 
los taxis en la estación del Norte de Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Van a poder recuperar los taxistas la totalidad de la 
parada en la Estación del Norte de Valencia, tal y como 
se comprometió el Ministerio de Fomento, a través de 
ADIF, en cuanto finalizarán las obras del aparcamiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Trabajo e Inmigración ha 
realizado una página interna, sobre ONG’s sólo para 
funcionarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué tipo de información se da en la página interna 
del Ministerio de Trabajo e Inmigración sobre las 
ONG’s?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué en la página interna del Ministerio de Tra-
bajo, sobre la consulta de ONG’s, no existe referencia a 
Cáritas Española y Manos Unidas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/074123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el coste que el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración ha destinado para la realización de la pági-
na interna sobre ONG’s?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué si desde la Secretaría General de Infraes-
tructuras ven una prioridad la construcción de la línea 
férrea Gandía-Denia, se va retrasar el inicio de las obras 
aproximadamente 12 años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Fomento tiene la intención 
de comenzar desde cero los estudios y proyectos para la 
construcción de la línea férrea Gandía-Denia, cuando 
ya existen proyectos para iniciar dichas obras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Fomento no comienza las 
obras del primer tramo de la línea férrea Gandía-Denia, 
correspondiente al trayecto Gandía-Oliva, siendo que el 
proyecto constructivo está realizado y con Declaración 
de Impacto ambiental aprobada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Fomento no ha sacado a 
licitación las obras de la Estación Central de Valencia 
para Alta Velocidad y cercanías definitiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la realización de la 
Estación Central de Valencia para Alta Velocidad y cer-
canías definitiva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/074129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Ministerio del Interior 
sobre las quejas por falta de higiene en la cárcel de 
Picassent?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se van a tomar las medidas necesarias, por el 
Ministerio del Interior, para acabar con la plaga de ratas 
que afecta a la cárcel de Picassent?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Le da la razón el Ministerio del Interior a la Direc-
ción del Centro Penitenciario de Picassent sobre que la 
presencia de roedores en el Centro es normal e imposi-
ble de erradicar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro, Dipu  tados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Almería ha logrado con mucho esfuerzo y sacrificio 
tener la agricultura más pujante de España con avances 
espectaculares en muy poco tiempo, por ejemplo en el 
control biológico o en la optimización del consumo del 
agua. Esta agricultura tiene una referencia anual con la 
celebración de la Expo Agro-Almería. Esta feria horto-
frutícola internacional organizada por la Cámara Ofi-
cial de Comercio de Almería ha celebrado en 2009 su 
edición número 25.

A pesar de todo ello, en la edición de este año de la 
muestra Fruit Logística que se celebra en Berlín, el Minis-
terio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha 
decidido promocionar en su stand la Feria «Frui Atract-
tion», una feria que compite con la Expo Agro Almerien-
se, feria que después de 25 años tiene acreditado ser la 
mejor feria hortofrutícola que se celebra en España.

Esta decisión del Gobierno español, perjudica los 
intereses de la feria almeriense que nunca ha contado 
con un apoyo de este tipo. El sector hortofrutícola alme-
riense no merece este desprecio por parte del Gobierno 
de España y debe ofrecer algunas explicaciones sobre 
este respaldo del Mar a Fruit Atracttion en detrimento 
de una feria como la Expo Agro Almeriense.

1. ¿Cuáles son las razones por las que el stand del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no en la Feria de Berlín se esté promocionando la Feria 
Fruit Atracttion?

2. ¿Cuáles son las razones por las que en ese 
mismo stand no se ha promocionado una feria de carác-
ter internacional que ha cumplido 25 años como la 
Expo Agro que se celebra en Almería?

3. ¿No considera el Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino que la agricultura almerien-
se y sus esfuerzos permanentes entre los que se encuen-
tra la Expo Agro merecen un mayor apoyo por parte del 
Ministerio?

4. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
para apoyar la Expo Agro de Almería?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro, Dipu  tados.
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184/074133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Una vez finalizado el plazo de presentación de can-
didaturas para albergar el Almacén Temporal Centrali-
zado de Residuos Nucleares (ATC), han sido varios los 
municipios españoles que optan a asentar en su término 
dicha instalación.

En base a ello se desea saber:

— Relación de municipios que han solicitado infor-
mación al Ministerio a lo largo del período de presenta-
ción de candidaturas.

— Relación de municipios oficialmente considera-
dos como candidatos.

— Fecha en la que el Gobierno tomará la decisión 
final asignando a uno de los municipios candidatos la 
instalación del ATC.

— Criterios que seguirá el Gobierno para tomar la 
decisión final de asignación de la instalación del ATC.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/074134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde el 21 de agosto de 2009 se encuentra apresado 
en Guinea Bissau el petrolero «Virginia G», con bandera 
panameña pero con domicilio social, tributación fiscal y 
cotización a la seguridad social en España.

Durante el apresamiento le fue requisada la carga, 
500 toneladas de gasoil, y retirados los pasaportes a la 
tripulación.

En este sentido, se desea saber:

— Situación actual del petrolero apresado.
— Obstáculos que han impedido hasta el momento 

la liberación del buque.
— Gestiones realizadas hasta la actualidad por el 

Gobierno para facilitar su liberación.

— Previsiones del Gobierno sobre la solución final 
del problema.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/074135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué considera el Gobierno un éxito en Afganistán 
para la comunidad internacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plan del Gobierno español para Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074137

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de régimen político, social y económico 
defiende el Gobierno para Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/074138

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué objetivos ha marcado el Gobierno a las Fuer-
zas Españolas en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074141

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el riesgo al que se enfrentan las tropas 
españolas en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074142

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ataques en cada uno de los meses han reci-
bido las tropas españolas desplegadas en Afganistán en 
los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074143

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de ataques están recibiendo las tropas 
españolas desplegadas en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074145

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las reglas de enfrentamiento que siguen 
los soldados desplegados en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074146

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué órdenes tienen cuando son atacados en el des-
empeño de su misión en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/074147

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué órdenes tienen respecto a las actividades de 
criminales, talibanes o terroristas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074148

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En que medida están implicadas las Fuerzas Arma-
das españolas en la lucha contra la producción de droga 
y el narcotráfico en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074149

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Que tipo de material prevé el gobierno enviar y uti-
lizar en los próximos meses para mejorar la seguridad 
de nuestros soldaos en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074150

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la completa sus-
titución de los BMR que actualmente operan en Afga-
nistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074151

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión respecto a blindados y aviones 
no tripulados en relación con las misiones que desem-
peñan nuestras Fuerzas Armadas en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074152

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la coordinación de las tropas españolas con 
las tropas aliadas desplegadas en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/074153

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de solidaridad con los aliados mantiene 
el contingente español en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074154

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede Participar los soldados españoles en misio-
nes con otros países fuera de su área de responsabili-
dad? ¿En qué circunstancias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074155

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Participan los soldados españoles en misiones de 
lucha contra el terrorismo en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074156

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actividades y de qué tipo realiza España con 
otros países en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074157

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el coste exacto desglosado por capítulos y 
conceptos presupuestarios de la misión española en 
Afganistán en los años 2004 a 2009 y la previsión para 
el 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074158

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto de reconstrucción y 
cooperación para Afganistán en los años 2004 a 2009 y 
la previsión para el 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/074159

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios y otro personal civil realiza 
laborares de reconstrucción en Afganistán actualmente?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074160

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevo personal civil, por cuanto tiempo y con 
qué objetivos piensa mandar el gobierno para la misión 
de reconstrucción en Afganistán en los próximos 
meses?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074161

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué relación hay entre el personal civil destinado 
en Afganistán con el despliegue militar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074162

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los planes militares para el año 2011 en 
Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074163

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los planes militares en Afganistán a 
partir de 2012?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074164

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que fecha tiene previsto el Gobierno cesar la 
misión militar en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/074165

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Una vez cese la operación militar, se mantendrán 
las labores de cooperación y reconstrucción?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074166

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué relación mantendrá España con Afganistán 
cuando retire sus tropas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074167

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de familias en Palencia que tienen todos 
sus miembros en paro a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074168

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignanacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de detenidos por falsificación de moneda 
en 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074169

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutierrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

 ¿Puede el Gobierno informar cuáles son las causas 
por las que se han producido los cambios de adjudica-
ción de la empresa encargada de los sistemas de seguri-
dad de los pasos fronterizos automatizados de la Ciu-
dad Autónoma de Melilla con el Reino de Marruecos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.–Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074170

A La Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por delitos de distinta índole se 
han efectuado en el municipio sevillano de Mairena de 
Aljarafe?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.–Juan Manuel Albendéa Pabón, Diputado.
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184/074171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Durante los años 2008 y 2009 ¿Cuántas denuncias 
por malos tratos se han producido en el municipio sevi-
llano de Mairena de Aljarafe?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado.

184/074172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿En el municipio sevillano de Mairena de Aljarafe 
va a crearse una Comisaría de Policía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado.

184/074173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 31.074.000 
euros al proyecto «Centro Penitenciario Norte 1, Álava», 
a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y Equipa-
mientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 7.284.000 
euros al proyecto «Centro Penitenciario Norte III, Gui-
púzcoa», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras 
y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
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guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 5.591.000 
euros al proyecto «Centro Penitenciario Sur, Málaga», 
a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y Equipa-
mientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 8.060.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social Murcia», 
a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y Equipa-
mientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 56.463.000 
euros al proyecto «Centro Penitenciario Levante 1 Mur-
cia», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 7.266.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social Gran 
Canaria», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras 
y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?
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En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 7.748.000 
euros al proyecto «Ampliación Centro Penitenciario 
Arrecife de Lanzarote», a realizar por la Sociedad de 
Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se dest ina-
rían 44.192.000 euros al proyecto «Centro Penitencia-
rio Canarias II», a realizar por la Sociedad de Infraes-
tructuras y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 5.472.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social de Lan-
zarote», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 3.139.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social Fuerte-
ventura», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras 
y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 37.815.000 
euros al proyecto «Centro Penitenciario Norte II Nava-
rra», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 2.843.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social Nava-
rra», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 22.141.000 
euros al proyecto «Centro Penitenciario Baleares», a rea-
lizar por la Sociedad de Infraestructuras y Equipamien-
tos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 6.792.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social 
Madrid II», a realizar por la Sociedad de Infraestructu-
ras y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 1.520.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social 
Madrid III», a realizar por la Sociedad de Infraestructu-
ras y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 32.474.000 
euros al proyecto «Centro Penitenciario Centro 1 Soria», 
a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y Equipa-
mientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
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das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 5.061.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social de Valla-
dolid», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 1.472.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social Ceuta», a 
realizar por la Sociedad de Infraestructuras y Equipa-
mientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se dest ina-
rían 18.882.000 euros al proyecto «Centro Penitencia-
rio Ceuta I», a realizar por la Sociedad de Infraestructu-
ras y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se dest ina-
rían 18.882.000 euros al proyecto «Centro Penitencia-
rio Ceuta I», a realizar por la Sociedad de Infraestructu-
ras y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 1.065.000 
euros al proyecto «40 unidades de custodia», a realizar 
por la Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos 
Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009, y en qué lugares se está desarrollando este pro-
yecto?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante. 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 21.029.000 
euros al proyecto «Centro Penitenciario Levante II, 
Comunidad Valenciana», a realizar por la Sociedad de 
Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y en qué ha avanzado la construcción del 
mismo?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 549.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social Castilla y 
León», a realizar por la Sociedad de infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y cuál es el grado de progreso del mismo?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir 1as deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 5.800.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social Comuni-
dad Valenciana», a realizar por la Sociedad de Infraes-
tructuras y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y cuál es el grado de progreso del mismo?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 3.490.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social País 
Vasco I», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras 
y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y cuál es el grado de progreso del mismo?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 2.455.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social País 
Vasco II», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras 
y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y cuál es el grado de progreso del mismo?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?
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En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 1.688.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social País 
Vasco 1II», a realizar por la Sociedad de Infraestructu-
ras y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y cuál es el grado de progreso del mismo?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 1.446.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social Andalu-
cía I», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y cuál es el grado de progreso del mismo?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 1.061.000 
euros al proyecto «Centro de Inserción Social Andalu-
cía II», a realizar por la Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009 y cuál es el grado de progreso del mismo?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 2.688.000 
euros al proyecto «Unidad de Madres Comunidad 
Valenciana», a realizar por la Sociedad de Infraestruc-
turas y Equipamientos Penitenciarios.

¿Cuál ha sido la inversión en este proyecto duran-
te 2009?

¿Qué porcentaje supone dicha cantidad con respecto 
a la cantidad originariamente presupuestada para ejecu-
tar dicho proyecto durante 2009?

En el caso en que no se haya invertido la totalidad 
de lo presupuestado para dicha actuación, ¿qué medi-
das adoptará el Gobierno para corregir las deficiencias 
derivadas de no haberse destinado durante 2009 las 
cantidades previstas para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplaban que durante 2009 se destinarían 45.285.000 
euros a determinados proyectos «no regionalizables», a 
realizar por la Sociedad de Infraestructuras y Equipa-
mientos Penitenciarios.

¿En qué lugares se desarrollará cada uno de los pro-
yectos a desarrollar durante 2009 y años siguientes, 
incluidos bajo el epígrafe «no regionalizable»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/074174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo año 2011 se realizará, a través del Insti-
tuto Nacional de Estadística (INE), el Censo de Pobla-
ción y Viviendas, operación que se efectúa cada diez 
años por mandato de Organismos Internacionales. Este 
Censo es la mayor operación que realiza todo Instituto 
de Estadística de cualquier país y que sirve, en gran 
medida, para diseñar las futuras políticas sociales cono-
ciendo la realidad de su población.

En nuestro país, para realizar el censo en 2001 se 
contó con la contratación, en todo el Estado, de una 
cantidad aproximada de 43.000 personas durante un 
periodo de unos 5 meses. Y en ese y anteriores censos, 
el INE ha sido siempre capaz de realizar una elabora-
ción muy satisfactoria de los mismos, debido a la pro-
fesionalidad de su personal. Nada impide que en 2011 
se realice con igual calidad y efectividad.

Sin embargo, al parecer, durante 2009 se ha realiza-
do un primer ensayo del próximo Censo abandonando 
el método tradicional y sustituyéndolo por la entrega de 
los cuestionarios por medio de personal de Correos.

Es evidente que el coste económico del método tra-
dicional utilizando la contratación de personal, y adop-
tado por todos los países de nuestro entorno, es más 
elevado, pero también lo es que ofrece una mayor cali-
dad en la recogida de datos y en los resultados. Pero 
además, no podemos obviar la crisis de empleo que 
sufre nuestro país y el coste de oportunidad de renun-
ciar a un elevado volumen de contratación laboral, aun-
que sea de carácter temporal.

El método tradicional, que proporciona mayor 
exactitud en la realidad social que traduce el Censo, 
supone que, durante la duración de los trabajos para 
realizar el mismo, más de 40.000 personas abandona-
rían las listas del desempleo aliviando la complicada 
situación por la que atraviesan muchos ciudadanos en 
nuestro país.

¿Se ha realizado en 2009 un primer ensayo del 
próximo Censo de Población y Viviendas sustituyen-
do el método de recogida de datos tradicional por la 
entrega de los cuestionarios por medio de personal de 
Correos?

De ser así, ¿cuáles son los resultados y conclusiones 
de ese ensayo?

¿Existe ya una decisión firme sobre el método a uti-
lizar para la elaboración del Censo de Población y 
Viviendas en 2011?
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¿Cuál es la opinión del Gobierno sobre la posibili-
dad de sustituir el método de recogida de datos tradi-
cional por la entrega de cuestionarios por correo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/074175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Valor total de las incautaciones de moneda falsa 
en 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de parados en Palencia que no cobran pres-
tación por desempleo a fecha actual.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de billete falsos incautados por las FCSE 
en 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha llevado a cabo el Gobierno para 
mejorar los vehículos de la Guardia Civil en Málaga 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 8 de febrero 
de 2010.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/074179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de eficacia policial duran-
te 2009 en la provincia de Málaga y qué variación se ha 
registrado respecto al año anterior?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de 
diciembre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/074180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha llevado a cabo el Gobierno para 
mejorar los vehículos de la Policía Nacional en Málaga 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de 
diciembre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/074181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál ha sido la cantidad y clases de drogas 
incautadas en el último año en Baleares?

2. ¿Cuáles son las medidas previstas para mejorar la 
información sobre el problema del consumo de drogas?

3. ¿Cuál es el resultado de los programas puestos 
en marcha para combatir el menudeo de droga en los 
colegios y en las zonas de ocio que se ha llevado a cabo 
en Mallorca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/074182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2009, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Llei-
da, desglosado por líneas, puestos y unidades, indican-
do los municipios a los que atiende cada línea, puesto o 
unidad y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Dipu  tados.

184/074183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2009, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Lleida, con indicación de la adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Dipu  tados.

184/074184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española durante el año 2009 en la provincia de Lleida, 
por qué motivos y de qué nacionalidad de origen eran?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Dipu  tados.

184/074185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez i Jubero, Diputado por Girona y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.
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¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2009, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Girona, con indicación la adscripción a cada 
Comisaría y con expresión de los municipios a los que 
se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Àlex Sáez i Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Dipu  tados.

184/074186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez i Jubero, Diputado por Girona y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2009, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Giro-
na, desglosado por líneas, puestos y unidades, indican-
do los municipios a los que atiende cada línea, puesto o 
unidad y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Àlex Sáez i Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Dipu  tados.

184/074187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez i Jubero, Diputado por Girona y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española durante el año 2009 en la provincia de Girona, 
por qué motivos y de qué nacionalidad de origen eran?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Àlex Sáez i Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Dipu  tados.

184/074188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2009, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de 
Tarragona, desglosado por líneas, puestos y unidades, 
indicando los municipios a los que atiende cada línea, 
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica 
prevista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Dipu  tados.

184/074189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2009, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Tarragona, con indicación la adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Dipu  tados.

184/074190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española durante el año 2009 en la provincia de Tarra-
gona, por qué motivos y de qué nacionalidad de origen 
eran?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Dipu  tados.

184/074191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2009, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Barcelona, con indicación de la adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.

184/074192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2009, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Barce-
lona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indican-
do los municipios a los que atiende cada línea, puesto o 
unidad y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.

184/074193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española durante el año 2009 en la provincia de Barcelona, 
por qué motivos y de qué nacionalidad de origen eran?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de enero 
de 2010.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.

184/074194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas discapacitadas que 
han participado, en la provincia de Tarragona, en los 
programas de vacaciones y termalismo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/074195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas para la mejora 
de los Cuarteles de la Guardia Civil durante el año 2010 
en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de enero 
de 2010.—César Luena López, Diputado.
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184/074196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Ávila se han 
beneficiado de la ayuda de 2.500 euros por maternidad 
puesta en marcha por el Gobierno de España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de noviem-
bre de 2009.—Pedro José Muñoz González, Diputado.

184/074197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué entidades locales y provinciales de Ávila se 
han sumado a los programas que contempla el Plan 
Avanza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de noviem-
bre de 2009.—Pedro José Muñoz González, Diputado.

184/074198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas y doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presentan la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes 
han sido concedidas en la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Pilar Grande Pesquero y María Mercedes 
Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.

184/074199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón, Diputada por 
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la respuesta al Plan VIVE en Castilla y 
León?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Helena Castellano Ramón, Diputada.

184/074200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón, Diputada por 
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos inmigrantes que 
se han acogido a la directiva de retorno en la provincia 
de León?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2009.—Helena Castellano Ramón, 
Diputada.

184/074201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de El Gastor (Cádiz) desde 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de mayo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.
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184/074202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de El Bosque (Cádiz) desde 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de abril 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/074203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos melillenses se beneficiarán del Plan Esta-
tal de Vivienda y Rehabilitación 2009-2012?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál será la inversión estatal a través del Plan Esta-
tal de Vivienda y Rehabilitación 2009-2012 en Melilla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversión ha comprometido el Ministerio de 
Vivienda para la rehabilitación de los barrios de El Car-
men, Concepción Arenal, Gómez Jordana, Polígono 
Industrial, El Arenal y Héroes de España de Melilla? 
¿Cuántas viviendas se beneficiarán de estas inversiones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas viviendas permitirá construir la adquisi-
ción, por parte de SEPES, terrenos al Ministerio de 
Defensa en Melilla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos empleos han generado las actuaciones 
financiadas por el Ministerio de Vivienda a través del 
Fondo Especial de Rehabilitación del Plan E que se ha 
destinado en Melilla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.
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184/074208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha comprometido el Ministerio de 
Vivienda para actuaciones en Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas actuaciones se podrán desarrollar con la 
inversión comprometida por el Ministerio de Vivienda 
en Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas viviendas se podrán rehabilitar con los 
acuerdos firmados entre el Ministerio de Vivienda y el 
Gobierno de Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión se destinará en Canarias a la rehabi-
litación de viviendas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión destina el Ministerio de Vivienda a 
la Urbanización de Suelo para la construcción de nueva 
vivienda protegida en Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos alojamientos protegidos en régimen de 
alquiler se crearán en Canarias con la colaboración del 
Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.
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184/074214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión realizará el Ministerio de Vivienda 
para la construcción de alojamientos protegidos en 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué colectivos podrán ser beneficiarios de los alo-
jamientos protegidos en el régimen de alquiler en Cana-
rias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas viviendas protegidas prevé el Ministerio 
de Vivienda financiar a través del PEVR 2009-2012 en 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/074217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

Según noticias que recibimos el pasado 15 de febre-
ro, Rolando Rodríguez Lobaina, Vicepresidente del 
Movimiento Cubano de Jóvenes por la Democracia, fue 
detenido por Agentes de la Seguridad del Estado en la 
ciudad de Guantánamo. Según parece la detención 
corresponde al hecho de que Rolando Rodríguez Lobai-
na defiende e impulsa las aspiraciones de las Nuevas 
Generaciones Cubanas, que ansían la Libertad y la 
Democracia.

Por todo ello y entendiendo que los hechos denun-
ciados significan una clara vulneración de los Derechos 
Fundamentales de las personas, se formulan las siguien-
tes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español a 
través de nuestra Delegación de La Habana del uso 
continuado de técnicas represivas tal y como se acredita 
en esta iniciativa?

2.º ¿Puede el Gobierno español obtener informa-
ción de lo acontecido a través de nuestra Embajada con 
las personas afectadas?

3.º ¿Se compromete el Gobierno español a trasla-
dar al Gobierno de Cuba las más enérgica repulsa por 
los hechos descritos en esta iniciativa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/074218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

En distintas ocasiones hemos presentado iniciativas 
relacionadas con la huelga de hambre que viene soste-
niendo Orlando Zapata Tamayo desde el mes de diciem-
bre. Hoy nos llegan noticias del agravamiento de su 
estado de salud.
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Por todo ello y con objeto de denunciar esta lamen-
table situación se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Podemos conocer si el Gobierno de España 
ha recogido información por la que Orlando Zapata 
Tamayo se encuentra en huelga de hambre como preso 
político en una cárcel de Cuba?

2.º ¿Puede comprometerse el Gobierno español a 
interesarse por la situación de Orlando Zapata Tamayo, 
que puede encontrarse en un delicado estado de salud?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/074219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito, relativas a las previsiones de 
conexión ferroviaria con el puerto exterior de Ferrol.

El puerto exterior de Ferrol sigue, a día de hoy, sin 
proyecto de conexión ferroviaria. Los anuncios públi-
cos hechos desde cargos del Ministerio de Fomento 
sobre el inicio de los trámites administrativos sobre el 
estudio informativo de esta obra continúan en el aire.

Asimismo, cabe reseñar que las partidas comprome-
tidas por el Gobierno con el BNG en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 para esta infraestructu-
ra no se ejecutaron. En este sentido, es preciso subrayar 
que en los presupuestos de 2010 figura una partida 
de 2 millones de euros para este proyecto.

Además, hay que recordar que en la ciudad de Ferrol 
es unánime la demanda de dotar de conexión ferrovia-
ria al puerto exterior de Ferrol, ya que sólo con esta 
infraestructura la dársena será realmente competitiva.

Por este motivo se presentan las siguientes pregun-
tas:

¿Qué plazos maneja el Gobierno para sacar a infor-
mación pública el estudio informativo de la conexión 
ferroviaria al puerto exterior de Ferrol?

¿Cuándo piensa el Gobierno que se podrán licitar 
los trabajos?

¿Qué plazos maneja el Gobierno para que el puerto 
exterior de Ferrol cuente con conexión ferroviaria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.

184/074220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a las previsiones 
de conexión ferroviaria con el puerto exterior de 
Ferrol.

El lunes 15 de febrero se hundió a unas 23 millas al 
norte de Burela (Lugo) el arrastrero gallego «Ficha 
Segundo», con puerto base en Ribeira (A Coruña), y 
una tripulación de ocho marineros. Cabe lamentar en 
este siniestro la muerte de uno de los tripulantes. El 
resto de supervivientes fueron rescatados por otro pes-
quero, el «Marpar Segundo».

Es necesario investigar las causas y las circunstan-
cias que rodean el siniestro, así como la activación del 
operativo de salvamento a fin de extraer las conclusio-
nes que permitan formular medidas correctoras que 
eviten en el futuro la reproducción de tragedias como 
ésta en el sector pesquero gallego.

Por este motivo se presentan las siguientes pregun-
tas:

¿Qué información posee el Gobierno sobre el sinies-
tro del pesquero «Ficha Segundo»?

¿A qué hora (UTC) se activó la radiobaliza?
¿Se activaron las balsas salvavidas del «Ficha 

Segundo»?
¿A qué hora (UTC) llegó al lugar de los hechos el 

helicóptero Pesca II?
¿Tiene previsto el Gobierno realizar una investiga-

ción sobre lo ocurrido?
¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 

para evitar la reproducción de siniestros similares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.

184/074221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet i Coma, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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Antecedentes

La restricción de la financiación del circulante sigue 
siendo una de las problemáticas que más agobia a las 
pequeñas y medianas empresas en su ya compleja activi-
dad diaria. La percepción de las pequeñas y medianas 
empresas es que, a pesar de las ingentes cantidades de 
recursos que se han destinado al sector financiero, el cré-
dito no alcanza a las empresas y su calidad crediticia se 
va debilitando a medida que va pasando el tiempo, hecho 
que complica aún más la obtención de financiación.

En el año 2009, el ICO destinó 3.641,51 millones de 
euros para 83.000 operaciones en la línea ICO-LIQUI-
DEZ PYME y 909,16 millones de euros para 1.734 
operaciones de la línea ICO-LIQUIDEZ MEDIANA 
EMPRESA, de lo que resulta unas aportaciones por 
operación de 43.882 euros y 524.314 euros, respectiva-
mente. Analizando los importes y los números de bene-
ficiarios, a simple vista, no parece que estas líneas 
hayan alcanzado un importe medio significativo ni lle-
gado a un número importante de empresas.

1. ¿Cuáles son los objetivos del ICO para la línea 
ICO LIQUIDEZ durante el ejercicio 2010 en operacio-
nes e importe medio y por qué los cambios en el diseño 
implantados hacen creer que se pondrán remedio a la 
situación actual?

2. Si estas medidas no son suficientes para resol-
ver la problemática actual, ¿qué otras medidas cree el 
Gobierno que se deberían aplicar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Francesc Canet i Coma, Diputado.

184/074222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Sot de Ferrer en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Sueras en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Tales en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Teresa en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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Paro femenino en el municipio de Tirig en la provin-
cia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Todolella en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Toga en la provin-
cia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Torás en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Torralba del Pinar 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Torre Endoménech 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Torreblanca en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Torrechiva en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Traiguera en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Vall d’Alba en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Vall de Almona-
cid en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 

los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Vallat en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Vallibona en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Vilanova d’Alcolea 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Villafamés en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Villafranca del 
Cid en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta escrita.

Paro femenino en el municipio de Villahermosa del 
Río en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Villamalur, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Villanueva de 
Viver, en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Villarreal, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro femenino en el municipio de Villores, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Vinarós, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Vistabella del 
Maestrazgo, en la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009; y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Viver, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Xilxes, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Xodos, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Zorita del Maes-
trazgo, en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Zucaina, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Arañuel, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Ares del Maestre, 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Argelita, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Artana, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Atzeneta del Maes-
trat, en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Ayódar, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Azuébar, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Barracas, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Bejís, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Benafer, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Benafigos, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Benassal, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro femenino en el municipio de Benicarló, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Benicàssim, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Benlloch, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Betxí, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Borriol, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Burriana, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Cabanes, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Càlig, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Canet lo Roig, en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Castell de Cabres, 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Castellfort, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Castellnovo, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Castellón de la 
Plana, en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009, y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Villamalefa, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Catí, en la provin-
cia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Caudiel, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Cervera del Maes-
tre, en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Chóvar, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Cinctorres, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Cirat, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro femenino en el municipio de Cortes de Arenoso, 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Costur, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Culla, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de El Toro, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Eslida, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Espadilla, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Fanzara, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Figueroles, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Forcall, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Fuente la Reina, 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Fuentes de Ayódar, 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Gaibiel, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Geldo, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Herbés, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Higueras, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Jérica, en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de L’Alcora, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de La Jana, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de La Llosa, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de La Mata, en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro femenino en el municipio de La Pobla de Beni-
fassà, en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de La Pobla Tornesa, 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de La Salzadella, en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de La Serra d’en Gal-
ceran, en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de La Torre 
d’Embesora, en la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de La Vall d’Uixó en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de La Vilavella en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

451

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Les Coves de 
Vinromà en la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Les Useres en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Lucena del Cid en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Ludiente en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Matet en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Moncofa en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro femenino en el municipio de Montán en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Montanejos en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Morella en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Navajas en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Nules en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Olocau del Rey 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Onda en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Oropesa del Mar/
Orpesa en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Palanques en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Pavías en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Peñíscola en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Pina de Montal-
grao en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Portell de Morella 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro femenino en el municipio de Puebla de Arenoso 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Ribesalbes en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Rossell en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Sacañet y Canales 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de San Jorge en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de San Rafael del Río 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Sant Joan de Moró 
en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Sant Mateu en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Santa Magdalena 
de Pulpis en la provincia de Castellón, a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009; y último dato disponible 
de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Sarratella en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Segorbe en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Soneja en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Ain en la provin-
cia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Paro femenino en el municipio de Albocàsser en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Alcalà de Xivert-
Alcossebre en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009; y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Alcudia de Veo en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Alfondeguilla en 
la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Algimia de Almo-
nacid en la provincia de Castellón, a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Almazora en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Almedíjar en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Almenara en la 
provincia de Castellón, a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Alquerías del 
Niño Perdido en la provincia de Castellón, a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009, y último dato dis-
ponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Paro femenino en el municipio de Altura en la pro-
vincia de Castellón, a 31 de diciembre de los años 2003 
a 2009, y último dato disponible de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Todolella de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Toga de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Torás de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Torralba del Pinar de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Torre Endoménech de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Torreblanca de la pro-
vincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Torrechiva de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Traiguera de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Vall d’Alba de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Vall de Almonacid de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Vallat de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Vallibona de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Vilanova d’Alcolea de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Villafamés de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Villafranca del Cid de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Villahermosa del Río de 
la provincia de Castellón que recibían a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009 la prestación por desem-
pleo; y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Villamalur de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Villanueva de Viver de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Villarreal de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Villores de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Vinarós de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Vistabella del Maestraz-
go de la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo; y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Viver de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Xilxes de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Xodos de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Zorita del Maestrazgo 
de la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo; y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Zucaina de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Puebla de Arenoso de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Ribesalbes de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Rossell de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Sacañet y Canales de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de San Jorge de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de San Rafael del Río de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Sant Joan de Moró de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Sant Mateu de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Santa Magdalena de 
Pulpis de la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo; y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Sarratella de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Segorbe de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Soneja de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Sot de Ferrer de la pro-
vincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Sueras de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Tales de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Teresa de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Tírig de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Ludiente de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Matet de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Moncofa de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Montán de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Montanejos de la pro-
vincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Morella de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Navajas de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Nules de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Olocau del Rey de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Onda de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Oropesa del Mar/Orpesa 
de la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo, y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Palanques de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Pavías de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Peñíscola de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Pina de Montalgrao de 
la provincia de Castellón que recibían a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009 la prestación por desem-
pleo, y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Portell de Morella de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Aín de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Albocàsser de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Alcalá de Xivert-Alcos-
sebre de la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo, y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Alcudia de Veo de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Alfondeguilla de la pro-
vincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Algimia de Almonacid 
de la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo, y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Almazora de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Almedíjar de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Almenara de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Alquerías del Niño Per-
dido de la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo, y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Altura de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Arañuel de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Ares del Maestre de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Argelita de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Artana de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Atzeneta del Maestrat de 
la provincia de Castellón que recibían a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009 la prestación por desem-
pleo, y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Ayódar de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Azuébar de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Barracas de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Bejís de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Benafer de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Benafigos de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Benassal de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Benicarló de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Benicàssim de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Benlloch de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Betxí de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Borriol de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Burriana de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Cabanes de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Càlig de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Canet lo Roig de la pro-
vincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Castell de Cabres de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Castellfort de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Castellnovo de la pro-
vincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Castellón de la Plana de 
la provincia de Castellón que recibían a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009 la prestación por desem-
pleo, y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Castillo de Villamalefa 
de la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo, y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Catí de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Caudiel de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Cervera del Maestre de 
la provincia de Castellón que recibían a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009 la prestación por desem-
pleo, y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Chóvar de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Cinctorres de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Cirat de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Cortes de Arenoso de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Costur de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Culla de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de El Toro de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Eslida de la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Espadilla de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Fanzara de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Figueroles de la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Forcall de la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Fuente la Reina de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Fuente de Ayódar de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo, y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Gaibiel en la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Geldo en la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Herbés en la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Higueras en la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Jérica en la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de L’Alcora en la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de La Jana en la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Llosa en la provincia de 
Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de La Mata en la provincia 
de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de La Pobla de Benifassà 
en la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo; y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de La Pobla Tornesa en la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de La Salzadella en la pro-
vincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de La Serra d’en Galceran 
en la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo; y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de la Torre d’Embesora en 
la provincia de Castellón que recibían a 31 de diciem-
bre de los años 2003 a 2009 la prestación por desem-
pleo; y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de La Vall d’Uixó en la pro-
vincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de La Vilavella en la pro-
vincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de 
los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Les Coves de Vinromá 
en la provincia de Castellón que recibían a 31 de 
diciembre de los años 2003 a 2009 la prestación por 
desempleo; y último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Les Useres en la provin-
cia de Castellón que recibían a 31 de diciembre de los 
años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y último 
dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parados en el municipio de Lucena del Cid de la 
provincia de Castellón que recibían a 31 de diciembre 
de los años 2003 a 2009 la prestación por desempleo; y 
último dato de 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Adeje en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obras de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Agüimes en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Buenavista del Norte en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

481

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Candelaria en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fasnia en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Garachico en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Granadilla en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas’.

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guía de Isora en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Güimar en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le corresponderla al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hermigua en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Icod de los Vinos en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Laguna en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Orotava en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Los Llanos de Aridane en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedica-
das a la formación especializada y de perfeccionamiento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Playa de Las Américas en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

489

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Playa de Santiago en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13.¿Qué vehículos motorizados tiene el acuartela-
miento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19.¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para incor-
porar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puerto de la Cruz en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por llles 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Sebastián de la Gomera en Teneri-
fe?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánta personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Andrés y Sauces en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para man-
tener separación de espacios necesarios entre detenidos 
y resto del público, e intimidad de las dependencias 
dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Cruz de la Palma en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para man-

tener separación de espacios necesarios entre detenidos 
y resto del público, e intimidad de las dependencias 
dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tacoronte en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para man-

tener separación de espacios necesarios entre detenidos 
y resto del público, e intimidad de las dependencias 
dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tenerife en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para man-

tener separación de espacios necesarios entre detenidos 

y resto del público, e intimidad de las dependencias 
dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tijarafe en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para man-

tener separación de espacios necesarios entre detenidos 
y resto del público, e intimidad de las dependencias 
dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vallehermoso en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para man-

tener separación de espacios necesarios entre detenidos 
y resto del público, e intimidad de las dependencias 
dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valverde del Hierro en Tenerife?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para man-

tener separación de espacios necesarios entre detenidos 
y resto del público, e intimidad de las dependencias 
dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Agaete en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para man-
tener separación de espacios necesarios entre detenidos 
y resto del público, e intimidad de las dependencias 
dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arrecife en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arucas en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Corralejo-La Oliva en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Coste Teguise en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gran Tarajal en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Las Palmas de Gran Canaria en Las Pal-
mas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas’.

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Maspalomas en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Morro Jable en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puerto del Rosario en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfeccio-
namiento?

25. Población a la que la unidad del acuarte-
lamiento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puerto del Rosario-Tráfico en Las Pal-
mas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfeccio-
namiento?

25. Población a la que la unidad del acuarte-
lamiento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Bartolomé en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?
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9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfeccio-
namiento?

25. Población a la que la unidad del acuarte-
lamiento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Mateo en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfeccio-
namiento?

25. Población a la que la unidad del acuarte-
lamiento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?
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28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Nicolás en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfeccio-
namiento?

25. Población a la que la unidad del acuarte-
lamiento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa María de Guía en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfeccio-
namiento?

25. Población a la que la unidad del acuarte-
lamiento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tejeda en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfeccio-
namiento?

25. Población a la que la unidad del acuarte-
lamiento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Teror en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfeccio-
namiento?

25. Población a la que la unidad del acuarte-
lamiento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tías en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfeccio-
namiento?

25. Población a la que la unidad del acuarte-
lamiento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vecindario-Santa Lucía en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas.

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Yaiza en Las Palmas?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas.

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Abenójar en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Agudo en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alamillo en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?
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5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Albadalejo en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo el 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para incor-
porar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcázar de San Juan en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcoba de los Montes en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10.¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcolea de Calatrava en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almadén en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aldea del Rey en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Dúrcal en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuentes Vaqueros en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gor en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Granada-Almanjayar en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guadahortuna en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guadix en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Güejar Sierra en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huescar en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 

los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿ Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huétor Santillán, en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿ Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huétor Tajar en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿ Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Illora, en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿ Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Iznalloz, en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿ Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jayena, en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿ Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cortes de Baza, en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿ Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cullar, en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿ Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Deifontes, en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿ Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

184/074225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1 de enero de 2004 al 1 de enero de 2010 en 
el Municipio de Aín, en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales, come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Albocàsser en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Alcalà de Xivert en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de L’Alcora en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Alcudia de Veo en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Algimia de Almonacid en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Alfondeguilla en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Almassora/Almazora en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

526

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Almedíjar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Almenara en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Alquerías del Niño Perdido en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Altura en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Arañuel en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Ares del Maestre en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Argelita en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Artana en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Atzeneta del Maestrat en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Ayódar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Azuébar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Ballestar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Barracas en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Bejís en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Benafer en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Benafigos en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Benasal en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Benicarló en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Benicàssim/Benicasim en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Benlloch en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Betxí en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Borriol en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Burriana en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Cabanes en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Càlig en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Canet lo Roig en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Castell de Cabres en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Castellfort en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Castellnovo en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Castelló de la Plana/Castellón de la Plana en la pro-
vincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Castillo de Villamalefa en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Catí en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Caudiel en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Portell Morella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Puebla Arenoso en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Ribesalbes en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Rossell en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Sacañet en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de La Salzadella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Sant Jordi/San Jorge en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Sant Joan de Moró en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Sant Mateu en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de San Rafael del Río en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Santa Magdalena Pulpis en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Sarratella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Segorbe en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Sierra Engarcerán en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Soneja en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Sot de Ferrer en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Suera/Sueras en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Tales en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Teresa en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Tirig en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Todolella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Toga en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Torás en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Torralba del Pinar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Torrechiva en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
La Torre d’en Besora en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Torre Endoménech en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Torreblanca en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Traiguera en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Les Useres/Useras en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Vall D’Alba en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Vall de Almonacid en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
La Vall d’Uixó en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

537

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Vallat en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Vallibona en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Vilafamés en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Vilanova D’Alcolea en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Vilar de Canes en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Villafranca del Cid/Vilafranca en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Villahermosa del Río en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Villamalur en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Villanueva de Viver en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Vila-Real/Villarreal en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
La Vilavella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Villores en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Vinaròs en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Vistabella del Maestrazgo en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Viver en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Zorita del Maestrazgo en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Zucaina en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Cervera del Maestre en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Xert/Chert en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Chilches/Xilxes en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Xodos/Chodos en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Chóvar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Cinctorres en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Cirat en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Cortés de Arenoso en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Costur en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Les Coves de Vinromà en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Culla en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
El Toro en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Eslida en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Espadilla en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Fanzara en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Figueroles en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Forcall en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Fuente La Reina en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Fuentes de Ayódar en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

543

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Gaibiel en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Geldo en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Herbés en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Higueras en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Jérica en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
La Jana en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
La Llosa en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
La Mata en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Lucena del Cid en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Ludiente en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Matet en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Moncofa en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Montán en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Montanejos en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 1-01-2004 al 1-01-2010 en el municipio de 
Morella en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el municipio 
de Navajas en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el Municipio 
de Nules en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el Municipio 
de Olocau del Rey en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el Municipio 
de Onda en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el Municipio 
de Orpesa/Oropesa del Mar en la provincia de Caste-
llón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el Municipio 
de Palanques en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el Municipio 
de Pavías en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el Municipio 
de Peñíscola en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el Municipio 
de Pina de Montalgrao en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el Municipio 
de La Pobla de Benifassà en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y robos con intimida-
ción que afecten a establecimientos comerciales come-
tidos desde 01-01-2004 al 01-01-2010 en el Municipio 
de La Pobla Tornesa en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y sigueintes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cadiar en Granada? 

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capitulo 6 en 
los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capitulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capitulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y sigueintes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calahonda en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6, ¿Cuánto se ha presupuestado para capitulo 6 en 
los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capitulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capitulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28.-¿ Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y sigueintes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Campotejar en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capitulo 6 en 
los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capitulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capitulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿,Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y sigueintes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Caniles en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capítulo 6 en 
los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capitulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Capileira en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capitulo 6 en 

los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en capitulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capitulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25.  ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castell de Ferro en Granada? 

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capitulo 6 en 
los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capitulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capitulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25.  ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castril en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capitulo 6 en 
los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en capitulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capitulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25.  ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Colomera en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para capitulo 6 en 
los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en capitulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de capitulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas
suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25.  ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensíón de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabezas del Villar en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capitulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Candeleda en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para Capítulo 6 en 
los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en Capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto de Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

184/074227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2007 23 225 0010. 
«Control calidad aguas subterráneas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 

con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1994 17 234 0050. 
«Obra de mejora en la regulación de la Cuenca del 
Tajo».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 

con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 234 0002. 
«Obra de restauración, limpieza y acondicionamiento 
de cauces».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 

con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1993 17 234 0015. 
«Actuaciones en materia de calidad de aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 1988 17 06 0803. «Obra: Otras 
actuaciones en infraestructuras hidráulicas C. Tajo».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2006 23 05 0028. 
«Plan seguridad de Presas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 13 0125. 
«Asistencia Técnica para la realización de inventario de 
aprovechamiento. Registro de aguas y catalogo de 
aguas privadas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2007 23 225 0020. 
«Asistencia Técnica de control de ejecución de los tra-
bajos del proyecto Alberca».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2006 23 225 0080. «A. T para 
la tramitación e incripción de aprovechamientos en la sec-
ción A del Registro de Aguas de la cuenca del Duero».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1996 17 225 0020. 
«Estaciones automáticas de calidad de aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2003 23 225 0001. «Asistencia 
Técnica de seguimiento al Plan Hidrológico-forestal».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2006 23 225 0005. 
«Red de control de caudales».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2008 23 04 1701. «Adecua-
ción de caminos naturales en Castilla y León».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1986 23 06 0135. 
«Estaciones automáticas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2000 23 234 0035. 
«Actuaciones apoyo a gestión».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2000 23 234 0030. 
«Estudio y publicaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1986 17 225 0015. 
«Adquisición y renovación de vehículo y material de 
transporte para la cuenca del Duero».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2007 23 05 0023. «Estrategia 
nacional de restauración de ríos en la cuenca del Duero».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1986 17 13 0495. 
«Control Calidad y Est. Cont. vertidos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 13 0010. 
«Apoyo control ofici. Red Vigilancia Policía Aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2007 23 225 0005. 
«Control calidad aguas superficiales».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1994 17 14 1010. 
«Gestión de residuos urbanos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2006 23 225 0075. 
«Conservación y mantenimiento de cauces».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1993 17 13 0010. 
«Tratamiento aguas residuales urbanas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/074228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Sacañet (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de La Salzadella (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Sant Jordi/San Jorge (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Sant Joan de Moró (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Sant Mateu (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de San Rafael del Río (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Santa Magdalena Pulpis (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

561

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Sarratella (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Segorbe (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Sierra Engarcerán (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Soneja (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Sot de Ferrer (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Suera/Sueras (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Tales (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Teresa (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Tírig (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Todolella (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Toga (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Torás (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Torralba del Pinar (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Torrechiva (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de La Torre d’en Besora (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Torre Endoménech (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Torreblanca (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Traiguera (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

564

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Les Useres/Useras (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Vall d’Alba (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Vall de Almonacid (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de La Vall d’Uixó (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Vallat (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Vallibona (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Vilafamés (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Vilanova d’Alcolea (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Vilar de Canes (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Villafranca del Cid/Vilafranca (Caste-
llón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Villahermosa del Río (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Villamalur (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Villanueva de Viver (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Vila-Real/Villarreal (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de La Vilavella (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Villores (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Vinarós (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Vistabella del Maestrazgo (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Viver (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Zorita del Maestrazgo (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Zucaina (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Artana (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Atzeneta del Maestrat (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Ayódar (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Azuébar (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Ballestar (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Barracas (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Bejís (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Benafer (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Benafigos (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Benasal (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Benicarló (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Benicàssim/Benicasim (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Benlloch (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Betxí (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Borriol (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Burriana (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Cabanes (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Càlig (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Canet lo Roig (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Castell de Cabres (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Castellfort (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Castellnovo (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Castelló de la Plana/Castellón de la Plana 
(Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Castillo de Villamalefa (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Catí (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Caudiel (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Cervera del Maestre (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Xert/Chert (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Chilches/Xilxes (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Xodos/Chodos (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Chóvar (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Cinctorres (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Cirat (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Cortes de Arenoso (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Costur (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Les Coves de Vinromà (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Culla (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de El Toro (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Eslida (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Espadilla (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Fanzara (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Figueroles (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Forcall (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Fuente la Reina (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Fuentes de Ayódar (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Gaibiel (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Geldo (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Herbés (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Higueras (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Jérica (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de La Jana (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de La Llosa (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de La Mata (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Lucena del Cid (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Ludiente (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Matet (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Moncofa (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Montán (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Montanejos (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Morella (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Navajas (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Nules (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Olocau del Rey (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Onda (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Orpesa/Oropesa del Mar (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Palanques (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Pavías (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Peñíscola (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Pina de Montalgrao (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de La Pobla de Benifassà (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de La Pobla Tornesa (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Portell Morella (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Puebla Arenoso (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Ribesalbes (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Rossell (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Aín (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Albocàsser (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Alcalà de Xivert (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de L’Alcora (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Alcudia de Veo (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Algimia de Almonacid (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Alfondeguilla (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Almassora/Almazora (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Almedijar (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Almenara (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Alquerías del Niño Perdido (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Altura (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Arañuel (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Ares del Maestre (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de delitos de robo con violen-
cia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado cometidos entre el año 2004 y 2010 en el 
municipio de Argelita (Castellón).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/074229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al proyecto: 1230 denominado: A-54, autovía 
Lugo-Santiago Tramo Monte de Meda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al proyecto: 2070 denominado: Supresión de 
pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al proyecto: 2079 denominado: IVA supresión 
de pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al proyecto: 2130 denominado: Mejora seguri-
dad/funcionalidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-

dad: S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al proyecto: 2150 denominado: Actuaciones 
puntuales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Correos y Telégrafos, S. A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0020 denomi-
nado: Construcciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Correos y Telégrafos, S. A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0030 denomi-
nado: Telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Correos y Telégrafos, S. A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0040 denomi-
nado: Mecanización?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Correos y Telégrafos, S. A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0050 denomi-
nado: Otras instalaciones, seguridad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Correos y Telégrafos, S. A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0060 denomi-
nado: Mobiliario?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Correos y Telégrafos, S. A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0070 denomi-
nado: Informática?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Correos y Telégrafos, S. A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al provecto: 0080 denomi-
nado: Sistemas de transporte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Correos y Telégrafos, S. A., correspondiente a la 
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provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0100 denomi-
nado: Aplicaciones informáticas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a 
las inversiones previstas por el Ministerio del Interior 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 en 
la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/074232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a 
las inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 en 
la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/074233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a 
las inversiones previstas por el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/074234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene el Gobierno conocimiento que en la Comisaría 
de Policía de Jerez de la Frontera, el puesto de Jefe de 
Grupo Operativo de Droga que corresponde a un Ins-
pector está siendo desempeñado por un Subinspector.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/074235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
24 04 0005 denominado: Descripción y restauración de 
fondos medievales gallegos existentes en el Archivo 
Histórico Nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
27 09 0520 denominado: Rehabilitacion del convento 
de San Francisco, alas norte y oeste en Viveiro (Lugo)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF), correspondiente a la provincia de Lugo, relati-
va al proyecto: 003 denominado: Estaciones de viaje-
ros. Modernización de terminales y estaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Aguas de la Cuenca del Norte, S. A., correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 007 
denominado: Abastecimiento de agua a Lugo (Segunda 
fase). Completar el sistema de abastecimiento de agua 
potable para el municipio de Lugo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Aguas de la Cuenca del Norte, S. A., correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 015 
denominado: Ampliación y mejora del sistema de trata-
miento de agua potable de Monforte de Lemos. Ampliar 
y mejora el tratamiento de agua potable del municipio 
de Monforte de Lemos que presenta deficiencias, ase-
gurando la calidad del agua de consumo humano?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0001 
denominado: Plan seguridad de Galicia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0009 
denominado: Inversiones diversas, maquinaria, infor-
mática, piezas de repuesto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: S.E. de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, S. A. 

(SEGIPSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al provecto: 0005 denominado: Rehabilitación 
inmuebles Banco de España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: S.E. de Participaciones Industriales (SEPI), corres-
pondiente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 
0459 denominado: S.E. del Atlántico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 de la enti-
dad: S.M.E. Radio Nacional de España, S. A., correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0004 
denominado: Sistemas y redes de telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 05 0008 denominado: Traída de agua de Fonsagrada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2007 
23 05 0022 denominado: Estrategia Nacional de Res-
tauración de ríos en la cuenca del norte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1990 17 06 1105 
denominado: Edificios y otras construcciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1995 
17 13 0125 denominado: Asistencia técnica para la rea-
lización de inventario de aprovechamiento. Registro de 
aguas y catálogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
23 06 2701 denominado: Control de la regresión de la 
costa en Lugo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
23 06 2702 denominado: Protección y recuperación de 
sistemas litorales en Lugo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
23 06 2703 denominado: Dotaciones para el acceso y 
uso público de la costa de Lugo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1989 
17 05 0201 denominado: Aplicación Ley Patrimonio 
Histórico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1998 
23 06 6090 denominado: Incidencias de Ejercicios 
anteriores?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2006 23 06 0400 
denominado: Trabajos previos inversión en costas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 
1995 17 15 1290 denominado: Reposición infraestruc-
turas costeras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación de España a la Oficina 
del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los 
Derechos Humanos desde el año 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/074257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la aportación del Gobierno en el 
año 2010 a la Organización Internacional para las 
Migraciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/074258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántas personas se han beneficiado del Real 
Decreto 1257/2007, de 21 de septiembre, por el que se 
aprueban las normas reguladoras de la concesión direc-
ta de ayudas a personas que se vean amenazadas o per-
seguidas por su actividad en defensa de los derechos 
humanos, en sus países de residencia habitual fuera de 
España, desde su entrada en vigor hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/074259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que criterios sigue el Ministerio de Industria para 
expedir la certificación que permite a las cadenas de 
televisión que aceptan los anuncios de las organizacio-
nes sin ánimo de lucro requieren para que su duración 
no compute como publicidad comercial, denominado 
«exención de cómputo»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/074260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuáles son los efectivos de la Brigada de Expul-
sión de Delincuentes Extranjeros, por provincias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/074261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuáles son los efectivos de la Brigada de Expul-
sión de Delincuentes Extranjeros en Catalunya, por 
comarcas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/074262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué balance efectúa el Gobierno del conjunto de 
medidas impulsadas durante 2009 para el mantenimien-
to y la creación de empleo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/074263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la autorización por 

parte del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural 
y Marino del proyecto de aprovechamiento hidroeléc-
trico denominado «Salto de Tosende», que afecta a los 
municipios de Lugo, O Corgo y Guntín.

El Ministerio de Medio Ambiente acaba de dar el 
visto bueno al proyecto de aprovechamiento hidroeléc-
trico previsto en el río Miño a la altura de A Fervenza, 
denominado Salto de Tosende y que afecta a los muni-
cipios de Lugo, O Corgo y Guntín.

El proyecto está promovido por la empresa Hidro-
eléctrica de Tosende, S.L., contempla el aprovecha-
miento de un caudal de mil metros cúbicos por segun-
do, con un salto bruto de tres metros y la instalación de 
dos turbinas para un caudal de 80 y 20 metros cúbicos 
por segundo.

Sin embargo, esta central podría provocar un impor-
tante impacto ambiental ya que se encuentra en una 
zona de importante valor paisajístico y natural como es 
la Reserva de la Biosfera Terras do Miño.

Además de los serios interrogantes que plantea este 
proyecto desde el punto de vista medioambiental, hay 
que recordar que la sociedad promotora, Hidroeléctrica 
de Tosende es propiedad de Luis Castro Valdivia, impu-
tado por la Fiscalía por presuntos delitos de cohecho y 
prevaricación.

En este sentido, resulta llamativo que unos días antes 
de que el Ministerio de Medio Ambiente anunciase la 
concesión de la autorización a Hidroeléctrica de Tosen-
de, S.L., el 8 de febrero se publicase en el Boletín Ofi-
cial del Registro Mercantil –número 25, página 6914– el 
anuncio de que Luis Castro Valdivia cesaba como admi-
nistrador de la sociedad Hidroeléctrica de Tosende.

¿Es consciente el Gobierno de que el proyecto de 
Hidroeléctrica de Tosende puede causar un importante 
impacto medioambiental en una zona integrada en la 
Reserva da Biosfera Terras do Miño?

¿Cuál es la potencia autorizada para este aprovecha-
miento?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para prote-
ger adecuadamente el medioambiente y los recursos de 
la zona?

¿Es consciente el Gobierno de que hasta ahora el 
administrador de Hidroeléctrica de Tosende, S.L., ha 
sido imputado por presuntos delitos de prevaricación y 
cohecho?

¿Está dispuesto el Gobierno a rectificar y a no auto-
rizar dicha hidroeléctrica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.
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184/074264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

Según informaciones recibidas Carlos Montoya, 
pastor y evangelista de una determinada obra religiosa, 
denuncia que se están produciendo detenciones entre 
sus pastores por evangelizar determinadas zonas en la 
ciudad de La Habana.

Según las mismas fuentes Carlos Montoya, que ha 
sido multado por su actividad, ha recibido como expli-
cación que la actividad que ellos desarrollan ofende a la 
revolución.

Con objeto de poder contrastar si el Gobierno de la 
República de Cuba también desarrolla sus técnicas 
represivas contra distintas creencias religiosas, se for-
mulan las siguientes preguntas de las que se desea obte-
ner respuesta por escrito:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
que en la República de Cuba se desarrollan técnicas 
represivas contra distintas creencias religiosas, por con-
siderar que atentan contra la revolución?

2. ¿Se compromete el Gobierno español a denun-
ciar ante las autoridades de la República de Cuba el uso 
de prácticas represivas sobre diferentes creencias religio-
sas, al entender que éstas atentan contra la revolución?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.

184/074265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

El pasado 10 de febrero en Santa Cruz del Sur, 
Camagüey, República de Cuba, un activista en pro de 
los derechos humanos, Joan David González Milanés, 

sufrió un acto de repudia por agentes de la Policía 
Nacional Revolucionaria de la Seguridad del Estado.

Su casa fue sitiada recibiendo ofensas y calumnias 
así como amenazas de muerte, según su propio testimo-
nio. Todo ello, según parece, responde a que Joan David 
González Milanés se había mostrado favorable a apo-
yar a Orlando Zapata Tamayo, que se encuentra muy 
grave en un hospital de Camagüey.

Por todo ello y con objeto de que el Gobierno espa-
ñol se interese por tácticas como las descritas que, pare-
ce ser, se están utilizando contra la disidencia interna 
en la República de Cuba, se formulan las siguientes 
preguntas de las que se desea obtener respuesta por 
escrito:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
que, en efecto, situaciones como las descritas se están 
produciendo como medidas de represión a la disidencia 
interna en la República de Cuba?

2. ¿Puede comprometerse el Gobierno a obtener 
información sobre lo acontecido contactando, a través 
de nuestra Embajada en la Habana, con Joan David 
González Milanés?

3. ¿Hará saber el Gobierno español al Gobierno 
Cubano su más enérgica protesta, de confirmarse el uso 
de técnicas como las descritas, para reprimir a la disi-
dencia pacífica dentro de La Isla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.

184/074266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

Según información recibida en el día de hoy, el 
pasado 10 de febrero fueron arrestados por oficiales de 
la Policía Política los opositores Alfredo Montanos 
Ramos, Raúl Parada Ramírez y Ernesto Rodríguez 
cuando se dirigían a un ayuno en Boyeros, ciudad de La 
Habana.

Al aproximarse a la vivienda a la que se dirigían se 
la encontraron rodeada de Policía Política, procedién-
dose a arrestarles manteniéndolos detenidos en la uni-
dad de la Policía Nacional del municipio de Cotorro 
liberándolos al día siguiente.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:
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1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno Español de 
los acontecimientos descritos en esta iniciativa?

2.º ¿Contactará nuestros representantes en La 
Habana con los afectados para comprobar las medidas 
represivas que han sufrido?

3.º ¿Hará saber el Gobierno de España al gobierno 
de Cuba su total condena por actitudes como la descrita 
en esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/074267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según información recibida en el día de hoy Enri-
que Reyes Hernández, Delegado del Partido 30 de 
Noviembre «Frank País» en el municipio Centro Haba-
na, y su esposa Mireya Guevara Fuente, fueron arresta-
dos por llevar dos cestas de flores.

Los oficiales de la Policía quieren responsabilizar a 
Enrique Reyes por venta ilegal, aún cuando la verdade-
ra razón es su condición de defensor de los Derechos 
Humanos

En principio, hechos como estos demuestran la 
situación de riesgo en la que se encuentran quienes 
defienden los Derechos Humanos y Libertades.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno Español a 
través de nuestra Delegación en La Habana de los 
hechos descritos en esta iniciativa?

2.º ¿Contactarán nuestros representantes en la 
Habana con las personas afectadas con objeto de cono-
cer los hechos ocurridos?

3º ¿Se compromete el Gobierno Español a trasla-
dar al Gobierno de Cuba la más enérgica repulsa por 
los hechos descritos en esta iniciativa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/074268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según información recibida en el día de hoy Alexis 
Rodríguez Fernández prisionero de conciencia conde-
nado 15 años en la prisión Aguadores en Santiago de 
Cuba, se encuentra en condiciones lamentables, haci-
nado en un destacamento con 112 personas, con defi-
ciencias importantes en la alimentación y lo que es mas 
grave con dificultades para disponer de aquello que le 
lleva su familia, fundamentalmente complejos vitamí-
nicos y alimentos. Los hechos denunciados constatan la 
difícil situación de vida que existe en las cárceles cuba-
nas.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Puede comprometerse el Gobierno de España 
a interesarse por las condiciones de vida en las cárceles 
de Cuba, especialmente por los presos políticos y con-
cretamente por Alexis Rodríguez Fernández?

2.º ¿Transmitirá, el Gobierno de España al Gobier-
no de Cuba la urgente necesidad de la visita de la Cruz 
Roja Internacional a las cárceles de Cuba?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/074269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según información recibida en el día de hoy las 
autoridades penitenciarías en la Prisión Provisional 
Cerámica Roja le está negando la asistencia médica 
especializada a un prisionero que mantiene alojada en 
el pulmón izquierdo una bala.

Rodolfo Hidalgo Rivero de 46 años de edad fue gra-
vemente herido en el abdomen el pasado 8 de octubre 
cuando miembros de la policía nacional revolucionaria 
dispararon sus armas de reglamento contra él en un 
operativo policial.

Esta situación es un claro exponente de las múltiples 
deficiencias del sistema penitenciario cubano que com-
promete muy seriamente el respeto a los Derechos 
Humanos.
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Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Puede el Gobierno Español interesarse por la 
situación que se describe en esta pregunta y que indu-
dablemente si es cierto, es una clara vulneración de los 
Derechos Humanos?

2.º ¿Se interesaran nuestros representantes en La 
Habana por Rodolfo Hidalgo Rivero y garantizarle la 
asistencia médica necesaria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/074270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamentó de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

El 24 de noviembre se publicó el RD 1982/2008, 
de 14 de noviembre, por el que se regulan las condicio-
nes para el acceso a las enseñanzas universitarias ofi-
ciales de grado y los procedimientos de admisión a las 
universidades públicas españolas.

El RD se publicó cuando los estudiantes de primero 
de bachillerato, a los cuales afecta el RD, ya estaban 
matriculados en los centros de secundaria. ¿Por qué no se 
tuvo en cuenta y el RD no se publicó con anterioridad?

Posteriormente, el 28 de marzo de 2009 se publicó 
una corrección de errores, el 4 de junio una Orden de 
actualización de los anexos (EDU/1434/2009, de 29 de 
mayo), el 21 de julio una nueva corrección de errores y 
el 13 de febrero de este año una nueva actualización de 
los anexos. ¿No consideran que dos correcciones de 
errores y dos actualizaciones de los anexos y supuesta-
mente alguna orden o R/D más que será publicada con-
lleva mucha confusión a los estudiantes que en el mes 
de junio tienen que hacer la preinscripción universita-
ria? ¿No cree el Ministerio que los cambios que afecten 
al acceso a la universidad tendrían que ser publicados 
con 3 años de antelación para que los estudiantes afec-
tados puedan planificar sus estrategias de estudio?

Por otro lado; no se ha fijado un cupo de plazas de 
reserva para los estudiantes procedentes de Formación 
Profesional (Ciclos formativos de grado superior) que 
quieren acceder a la universidad, como hasta ahora se 
había fijado, ¿cree el Gobierno que es coherente con el 
objetivo de potenciar los estudios de Formación Profe-
sional, tal y como viene anunciando desde hace tiempo 
el Ministerio? En caso afirmativo, ¿Cómo entiende el 
Ministerio que esta medida lo potencia?

Si no se reservan plazas en algunas titulaciones uni-
versitarias para el estudiantado de Formación Profesio-
nal quedarán excluidos de la formación universitaria, 
dado que tienen una nota de acceso bastante más alta 
que los estudiantes con las PAU. En caso de producirse 
esta situación, ¿Adoptará entonces el Ministerio algún 
tipo de actuación para garantizar el acceso universitario 
al estudiantado de Formación Profesional? En caso 
negativo, ¿por qué? En caso afirmativo, ¿Cuál? ¿se 
plantearán en este momento poner porcentaje de reser-
va de plazas?

La mayoría de las Comunidades Autónomas y de las 
universidades son partidarias de establecer un porcen-
taje para los estudiantes de FP, ¿cuáles son las razones 
por las cuáles no se ha atendido su opinión?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/074271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cerro Muriano en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?
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13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Córdoba en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Dos Torres en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Carpio en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Viso en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Espejo en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Espiel en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fernán Núñez en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuente Obejuna en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?
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5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuente Palmera en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuente Tojar en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hinojosa del Duque en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hornachuelos en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Iznajar en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Rambla en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Victoria en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lucena en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Luque en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montilla en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montoro en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monturque en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Moriles en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Palma del Río en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas’.

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la uni-
dad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pedroche en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la uni-
dad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Peñarroya en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la uni-
dad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Peñarroya-Pueblo Nuevo en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la uni-
dad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Posadas en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas’.

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la uni-
dad tiene competencia.
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pozoblanco en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 

realizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas’.

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la uni-
dad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Priego en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas’.

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la uni-
dad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puente Genil en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la uni-
dad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rute en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas’.

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la uni-
dad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Eufemia en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se han 
realizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas’.

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la uni-
dad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santaella en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21,- ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrecampo en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villa del Río en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villafranca de Córdoba en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva del Duque en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villaviciosa de Córdoba en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le corresponderla al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alamedilla en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Albolote en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Algarinejo en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?
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26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alhama de Granada en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almuñécar-Colorado en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alquife en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arenas del Rey en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Armilla en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Atarfe en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Baza en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Benalua de Guadix en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Benamaurel en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Diezma en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?
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5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Berchules en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cacin en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villalba del Alcor en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de los Castillejos en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villarrasa en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zalamea la Real en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zufre en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almodovar del Río en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Baena en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Belmez en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Benameji en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bujalance en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabra en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cañete de las Torres en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Carcabuey en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cardeña en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castro del Río en Córdoba?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Barbara de Casas en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Olalla del Cala en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Trigueros en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valverde del Camino en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le corresponderla al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartelamien-
to presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villablanca en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Rompido en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos ocho años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos ocho años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Escacena del Campo en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gibraleón en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hinojos en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huelva edif. anexo CDA en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos ocho años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Huelva-San José en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos ocho años (desglosado)?
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10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entro en funcionamiento el acuar-
telamiento de Isla Cristina en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos ocho años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos ocho años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos ocho años (desglo-
sado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos ocho años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos ocho 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jabugo en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Palma del Condado en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lepe en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lucena del Puerto en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Manzanilla en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mazagón en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aroche en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ayamonte en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

651

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Beas en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de Bollullos del Condado en Huelva?

2. Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
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11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cabezas Rubias en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. Tiene capacidad el acuartelamiento para incor-
porar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cala en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calañas en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
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17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cartaya en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Corteconcepción en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?
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3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cortegana en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cumbres Mayores en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de El Cerro Andévalo en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de El Rocío en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de Motril en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de Motril-Tráfico en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?
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8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de Murtas en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?
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27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de Orce en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. En qué año entró en funcionamiento el acuarte-
lamiento de Órgiva en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Otivar en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Padul en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pedro Martínez en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pinos del Valle en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puebla de D. Fabrique en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salar en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salobreña en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santafé en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torvizcón en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Trévelez en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ugíjar en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vélez de Benaudalla en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años? (desglosado).

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años? (desglosado).

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zafarraya en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años? (desglosado).
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zagra en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosado).
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento? (desglosado por escalas).
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años? (desglosado).
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Jerez del Marquesado en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años? (desglosado).
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años? (desglosado).
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años? (desglosa-
do).

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento? (desglosado por escalas).

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años? (desglosado).

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años? (desglosados por tipos de delitos y anualidades).

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calahorra en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿ Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Mamola en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿ Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Mamola en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿ Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Peza en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿ Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Peza en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

674

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿ Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Zubia en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿ Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lachar en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?
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5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿ Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Lanjarón en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿ Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Las Gabias en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Loja en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Maracena en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?
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26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montefrío en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montejicar en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Moguer en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Que antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Niebla en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Palos de la Frontera en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Paymogo en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puebla de Guzmán en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Punta Umbría en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ríotinto-Minas en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rociana del Condado en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Rosal de la Frontera en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Juan del Puerto en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sanlúcar Guadiana en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zujar en Granada?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

687

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alajar en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aljaraque en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almonaster la Real en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almonte en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almonte-Torre del Loro en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almonte-Torre la Higuera en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alosno en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reines, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aracena en Huelva?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal de los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?
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21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. ¿Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio?

26. ¿Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia?

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmueble?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reines, Diputado.

184/074272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

La agencia EFE es una herramienta clave para la 
comunicación española que ofrece un servicio funda-
mental para garantizar el derecho a la información.

A pesar de ello, los Presupuestos Generales del Esta-
do para el 2010 han previsto un descenso de 2,5 millo-
nes de euros en la aportación del Estado a la organiza-
ción informativa de titularidad pública agencia EFE.

En el marco de la negociación del convenio, la pro-
puesta que la dirección ha trasladado a los representan-
tes de los trabajadores ha sido un recorte del 8% de los 
salarios o un despido de 65 profesionales. La respuesta 
fueron movilizaciones de los trabajadores que se opo-
nían a la pérdida injustificada de sus derechos.

Pero además de este hecho puntual, la agencia EFE 
está sufriendo un proceso degenerativo estructural, 
impropio de la principal agencia de noticias en español 
y cuarta del mundo. No se produce relevo generacional 
por la falta de incorporaciones de trabajadores o traba-
jadoras más jóvenes y se está empeorando las condicio-
nes técnicas, que dificulta la calidad de su trabajo, y de 
las condiciones laborales en general.

¿Cómo piensa garantizar el Gobierno el futuro de la 
agencia EFE?

¿Considera el Gobierno justo que los trabajadores 
de la agencia EFE pierdan su poder adquisitivo o que se 
pierdan puestos de trabajo?

¿Cuál es el salario de los directivos de la agencia 
EFE y en concreto del presidente de la agencia Alex 
Grijelmo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/074273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 1999 
23 06 0201 denominado: Aplicación ley del Patrimonio 
Histórico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al provecto: 2002 23 06 6190 
denominado: Incidencias ejercicios anteriores?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
23 06 1390 denominado: Obras de reposición y conser-
vación del litoral?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 1997 
23 06 1000 denominado: Mobiliario para edificios 
administrativos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1997 
23 06 1105 denominado: Edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1997 
23 06 1205 denominado: Equipos informaticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1997 
23 06 1415 denominado: Adquisición equipos de trans-
porte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2002 
23 06 6290 denominado: Incidencias de ejercicios ante-
riores?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1997 
23 06 1005 denominado: Reposición mobiliario para 
edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 1997 
23 06 1110 denominado: Edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 
1997 23 06 1210 denominado: Reposición equipos 
informaticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 1997 
23 06 1420 denominado: Reposición equipos de trans-
porte?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2002 
23 06 6390 denominado: Incidencias de ejercicios ante-
riores?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2001 
23 06 6490 denominado: Incidencias ejercicios anterio-
res?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2006 
23 06 0500 denominado: Estudios técnicos del litoral?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2006 
23 06 0673 denominado: Deslindes DPMT?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 04 0301 denominado: Adecuación de caminos natu-
rales en Galicia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyectó: 2009 
23 231 0003 denominado: Restauración y limpieza de 
los márgenes de las cuencas de los afluentes del río 
Miño, en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 233 0013 denominado: Defensa contra Avenidas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 233 0014 denominado: Adquisición de terrenos 
agrícolas para la protección del DPH?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2008 
23 233 0015 denominado: Actuaciones Plan Piza-
rras 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyectó: 2009 
23 231 0101 denominado: Actuaciones en infraestruc-
turas hidráulicas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0102 denominado: Proyecto y dirección de 
actuaciones DGAgua en la Cuenca del Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

 

184/074296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0103 denominado: Pago de expropiaciones de 
actuaciones cerradas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2004 
23 233 0004 denominado: Actuaciones FEDER en 
zonas urbanas o rurales en Lugo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 233 0011 denominado: Conservación del Dominio 
Público Hidráulico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2009 
23 231 0009 denominado: Restauración y rehabilita-
ción del DPH?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2009 
23 231 0111 denominado: Actuaciones de mejoras en 
infraestructuras de recursos hidráulicos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0112 denominado: Proyecto y dirección de 
actuaciones DGAgua en la Cuenca del Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0113 denominado: Pago de expropiaciones de 
actuaciones cerradas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0122 denominado: Ampliación parque móvil?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0123 denominado: Nuevo mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0129 denominado: Adquisición de nuevos equi-
pos informáticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0130 denominado: Adquisición de nuevos equi-
pos telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0131 denominado: Adquisición de software 
comercial?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al provecto: 2009 23 231 0132 
denominado: Desarrollo de nuevas aplicaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0133 denominado: Adecuación y moderniza-
ción de edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2009 
23 231 0134 denominado: Renovación de instalaciones 
y equipamientos en edificios administrativos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0135 denominado: Sustitución y renovación del 
parque móvil?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2009 
23 231 0136 denominado: Sustitución y renovación de 
mobiliario y enseres?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0137 denominado: Sustitución y renovación de 
equipamiento de oficina?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0138 denominado: Mantenimiento y actualiza-
ción de equipos de telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0139 denominado: Sustitución y renovación de 
equipos informáticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0140 denominado: Mantenimiento y actualiza-
ción de licencias de programas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0141 denominado: Mantenimiento y actualiza-
ción de programas informáticos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0142 denominado: Mantenimiento y actualiza-
ción de los servicios de Internet?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0143 denominado: AT para inspección y vigi-
lancia de aprovechamiento de agua?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0144 denominado: AT para gestión de expe-
dientes de autorizaciones y deslindes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0145 denominado: AT control y aforo DPH?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0146 denominado: Convenios de colaboración 
con centros de investigación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0147 denominado: AT a la gestión económico-
patrimonial del Organismo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0148 denominado: Otras asistencias técnicas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2001 
23 233 0213 denominado: Colector río Miño. Tramo 
N-VI?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2001 
23 233 0214 denominado: Tramo N-VI EDAR?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2001 
23 233 0215 denominado: Mejora y acondicionamiento 
EDAR de Lugo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto,: 
2009 23 231 0203 denominado: Terminación de colec-
tores de Lugo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
23 233 0002 denominado,: Contratos de asistencia téc-
nica para obras de Galicia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.
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184/074331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0205 denominado: Actuaciones de mejora de la 
calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0206 denominado: Pago de expropiaciones de 
actuaciones cerradas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Dipu  tados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0241 denominado: Seguimiento, análisis y con-
trol de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Dipu  tados.

184/074334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos que han llevado al Gobier-
no a lanzar ahora una propuesta de reforma laboral y no 
hace meses como lo venía demandando la sociedad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué explicación puede dar el Gobierno ante la cre-
ciente desconfianza de los mercados internacionales 
hacia nuestro país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué objetivos se marca el Gobierno ante la refor-
ma laboral que ahora pretende llevar a cabo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué algunas de las medidas económicas y pre-
supuestarias que ahora pretenden llevara cabo no las han 
previsto en los presupuestos generales de este año?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno bajar el coste del despido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Trabaja el Gobierno en algún plan para rebajar la 
contratación temporal y potenciar la fija?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno penalizar las contrata-
ciones temporales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué manera tiene previsto el Gobierno penali-
zar las contrataciones temporales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El Gobierno prevé que tengan que asumir mayores 
costes las empresas que generen más precariedad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué manera tiene previsto el Gobierno regular 
el contrato a tiempo parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de que el 
sector privado ayude al INEM a recolocar a los para-
dos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué muchos pensionistas están cobrando menos 
este año en su nómina?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo van a volver a cobrar los pensionistas el 
mismo dinero que el año pasado en su nómina?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es una posibilidad real para el Gobierno ampliar la 
jubilación a los 67 años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno abordar una nueva polí-
tica de reformas más ambiciosa que apueste por la aus-
teridad y el recorte del gasto público? ¿En qué consis-
te?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a adoptar el Gobierno medidas para la conten-
ción del empleo público?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reestructurar el modelo 
autonómico ante la crisis económica actual?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está estudiando el Gobierno algunas rebajas de 
impuestos para hacer frente a la crisis? ¿Cuáles van a 
ser rebajados en caso de llevar a cabo esta reforma?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está estudiando el Gobierno una nueva privatiza-
ción de empresas públicas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha decidido implantar el Gobierno 
para recuperar el mercado nacional de consumo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha decidido implantar el Gobierno 
para conseguir una mayor competencia de los merca-
dos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas proyecta el Gobierno para asegurar la 
sostenibilidad de los sistemas de pensiones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas estudia el Gobierno para reformar y 
mejorar la eficiencia de los sistemas sanitarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué reformas prevé el Gobierno para mejorar la 
calidad del sistema educativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estudia el Gobierno reformar la calidad de los ser-
vicios del Estado como supervisor?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para refor-
zar la transparencia de la actividad financiera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estudia el Gobierno algún proyecto de trasvase 
hídrico que pueda llegar a la cuenca del Mediterráneo 
en los próximos dos años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno sobre el cam-
bio climático?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué porcentaje se han reducido las emisiones de 
gases con efecto invernadero en España en los últimos 
tres años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué porcentaje ha bajado el precio de la vivien-
da a consecuencia de la crisis?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Porcentualmente qué cantidad representan las ener-
gías renovables en el conjunto del consumo de energía 
del país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascendió la recaudación por el canon 
digital en el último año?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto aplicar el Gobierno 
para evitar las descargas de música en Internet?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué dotación presupuestaria ha previsto el Gobier-
no para desarrollar la Ley de Igualdad en 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué dotación presupuestaria ha previsto el Gobier-
no para desarrollar la Ley de Dependencia en 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el objetivo del Gobierno en materia de 
empleo para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Durante cuánto tiempo pretende el Gobierno que 
nuestros soldados permanezcan en el conflicto bélico 
de Afganistán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las cifras de delitos de robos con vio-
lencia conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado actual de ejecución del Plan Agua 
anunciado por el Gobierno en la legislatura anterior?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la cual ninguna empresa de 
calzado de la Comunidad Valenciana ha podido acoger-
se al Plan de Ayudas al Calzado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el Gobierno no accede a ceder al 
Ayuntamiento de Elda el cuartel de la Guardia Civil 
ubicado en el municipio y que actualmente está prácti-
camente inoperativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está estudiando el Gobierno adoptar medidas eco-
nómicas para apoyar a la industria del calzado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivos el proyecto anunciado de regene-
ración del río Vinalopó a su paso por Elda no está sien-
do ejecutado en los plazos previstos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué gastos superfluos de los ministerios tiene pre-
visto eliminar el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estudia el Gobierno hacer el mercado de alquiler 
mucho más dinámico y eficiente con nuevos incenti-
vos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto rebajar algunos impues-
tos a los españoles? De ser así ¿Cuáles son?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuanto ha subido la presión impositiva sobre los 
españoles desde que gobierna José Luis Rodríguez 
Zapatero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de dar mar-
cha atrás en su decisión de subir el IVA del 16% al 18% 
que tan perjudicial puede resultar para el consumo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estudia el Gobierno la posibilidad de realizar una 
rebaja selectiva del 20% del tipo del Impuesto sobre 
Sociedades para Pymes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está considerando el Gobierno para su posible 
aplicación la propuesta del Partido Popular de permitir 
a las Pymes y a los autónomos tributar por el IVA por 
las facturas efectivamente cobradas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está dispuesto el Gobierno a estudiar la propuesta del 
Partido Popular de aplicar el tipo reducido del IVA a los 
servicios de carpintería, pintura, fontanería y electricidad 
para ampliar bases tributarias y reducir su tributación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No piensa dar marcha atrás el Gobierno en su deci-
sión de suprimir la deducción por inversión en vivienda 
habitual?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estudia el Gobierno la posibilidad de prorrogar en 
el año 2011 la duración del Plan 2000 E?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a concretar el Gobierno una reforma de 
la negociación colectiva y en qué va a consistir?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estudia el Gobierno rebajar las cotizaciones a las 
empresas para reducir los costes de contratación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Aplicará el Gobierno propuestas planteadas por el 
Partido Popular como el establecimiento de nuevas boni-
ficaciones para la integración de los colectivos más des-
favorecidos en el mercado laboral? ¿Cuáles podrían ser 
estas bonificaciones a aplicar por el actual Gobierno?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estudia el Gobierno acelerar las actuaciones del Plan 
del Turismo Horizonte 2020, poniendo especial énfasis 
en el aumento de la calidad del servicio para mejorar 
nuestra competitividad con respecto a otros destinos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar algún tipo de 
inyección económica en aquellos programas de I+D+i 
que han sufrido un recorte medio del 20% respecto al 
año anterior?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plan del Gobierno para dar una respuesta 
más eficaz y solidaria a las necesidades de agua en 
España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El sector agrícola es otro de los grandes perjudica-
dos de la crisis que el Gobierno no está sabiendo atajar 
¿Plantea el Gobierno alguna medida con respecto al 
sector agrario que suponga un estímulo para la produc-
ción agrícola?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno mantener el Ministerio 
de Vivienda a pesar de su demostrada falta de eficacia y 
al alto coste que supone para las arcas públicas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estudia el Gobierno extender la paga de 100 euros 
mensuales a las mujeres desempleadas con hijos meno-
res de tres años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En una situación de crisis como la actual tiene inten-
ción el Gobierno de aceptar la propuesta del PP de elabo-
rar un Plan de apoyo a la familia, como principal ele-
mento de cohesión social en momentos como el actual?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estudia el Gobierno suprimir el Ministerio de 
Igualdad debido a su patente ineficacia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué explicación tiene para el Gobierno que el 
Ministerio de Igualdad gaste el 63,8% del total de su 
partida presupuestaria en gastos de personas y gastos 
corrientes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo espera el Gobierno cumplir los compromi-
sos asumidos en materia de Justicia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuanto puede el Gobierno reducir la elevada 
dotación presupuestaria del Ministerio de Presidencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno elevada la dotación presu-
puestaria del Ministerio de la Presidencia en momentos 
de crisis económica como la actual?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plan de empleo del Gobierno cuando 
cuatro de cada diez parados son jóvenes entre los 16 y 
los 35 años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Reconoce el Gobierno que muchas de las medidas 
que se podrían haber aplicado para hacer frente a la cri-
sis económica pueden haber llegado tarde, con gran 
perjuicio para todos los españoles?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos nuevos agentes de la Policía Nacional 
reforzarán la seguridad en la ciudad de Elda en los 
años 2010 y 2011?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ejecutó el Gobierno en materia 
hídrica en la provincia de Alicante en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto acometer el Gobier-
no en materia hídrica en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que España está más unida 
y cohesionada que nunca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a impulsar el Gobierno para impul-
sar la industria turística de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

717

184/074409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende el número de reclusos en Espa-
ña? ¿Cuál es el desglose por Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos becarios universitarios hubo en 2009? 
¿Cuántos becarios universitarios hubo en 1999?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene el presidente del Gobierno sus palabras 
de 2008 respecto a que la desaceleración no va a ser 
profunda ni prolongada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El presidente del Gobierno dijo en un debate electo-
ral con Mariano Rajoy de 2008 que España seguiría 
creciendo en los años siguientes a pesar de lo que deno-
minó desaceleración. ¿A qué se deben unos cálculos 
tan erróneos del señor Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas proyecta el Gobierno para incentivar 
la compra de viviendas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué va a hacer el Gobierno para frenar las cifras 
del paro, con un millón más de desempleados en sólo 
un año?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Porcentualmente hasta dónde pueden llegar las 
cifras del paro en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2004, poco antes de la llegada del 
PSOE al Gobierno, según los institutos oficiales, el 15% 
de los españoles creían que la situación económica de 
España estaba mal. ¿Tienen datos sobre el porcentaje 
de españoles que piensan ahora lo mismo? ¿Cuál es ese 
porcentaje?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué avances ha hecho el Gobierno en la legislatura 
actual en la proclamada Alianza de Civilizaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está España mejor que otros países de Europa en 
materia de Educación? ¿De qué países?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué materias puede decir el Gobierno que Espa-
ña está mejor que hace seis años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que España está mejor en el 
aspecto social y económico que hace seis años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está trabajando el Gobierno en la unificación de 
criterios a la hora de fijar las prestaciones sanitarias por 
parte de las Comunidades Autónomas? ¿Qué medidas 
va a adoptar en ese sentido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no están funcionando las medidas del 
Gobierno contra la violencia machista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno nuevas acciones consis-
tentes en la inyección de liquidez a los bancos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno un plan especial de seguridad 
ciudadana ante las situaciones que se puedan crear a 
consecuencia de la crisis?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno la pérdida de nuevos empleos 
como consecuencia de la crisis del sector del calzado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la provincia de Alicante 
está en condiciones de superar la crisis más rápidamen-
te que otras de España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto va a durar la crisis económica y cuánto 
puede repercutir en el sector del calzado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué requisitos se le ha exigido a las empresas de 
calzado de Elda para poder acceder a las ayudas conce-
didas por el Gobierno a la industria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores del calzado de Elda han per-
dido su empleo durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuantas empresas del sector del calzado Elda se 
le han concedido ayudas y cuales han sido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas de Elda han solicitado ayudas 
dentro del Plan de Ayudas al Calzado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la razón que da el Ministerio de Interior, 
para que la Guardia Civil, después de siete años, haya 
decidido desconectarse del sistema de comunica-
ción 112 de emergencias de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/074433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Gobierno nunca ha suscrito un Conve-
nio con la Generalitat Valenciana para que se incorpo-
rara la Guardia Civil al sistema de comunicación 112 
de emergencias de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Gobierno nunca ha suscrito un Conve-
nio con la Generalitat Valenciana para que se incorpo-
rara la Policía Nacional al sistema de comunicación 112 
de emergencias de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el sistema que tiene la Guardia Civil para 
recibir las emergencias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el sistema que tiene la Policía Nacional 
para recibir las emergencias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el tiempo de respuesta de la Guardia Civil 
ante una emergencia en la Provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/074438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el tiempo de respuesta de la Policía Nacio-
nal ante una emergencia en la Provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/074441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luís González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Ha previsto el Gobierno una dotación económica o 
acuerdos con las Comunidades Autónomas para la 
implantación de la nueva ordenación de las enseñanzas 
artísticas superiores?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Adolfo Luís González Rodríguez, Dipu-
tado.

184/074442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luís González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué criterios se prevén en la elaboración de los 
protocolos de evaluación de la ANECA necesarios para 
articular la adecuada diferenciación de la oferta de las 
enseñanzas artísticas con la de las enseñanzas universi-
tarias que pudieran pertenecer a ámbitos disciplinares 
coincidentes con los previstos en el Real Decre-
to 1614/2009, de 26 de octubre, por el que se establece 
la ordenación de las enseñanzas artísticas superiores en 
relación con los títulos de Grado publicados con ante-
rioridad a la entrada en vigor del citado Real Decreto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Adolfo Luís González Rodríguez, Dipu-
tado.

184/074443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luís González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno el desarrollo 
reglamentario del Real Decreto 1614/2009, de 26 de 
octubre, por el que se establece la ordenación de las 
enseñanzas artísticas superiores reguladas por la Ley 
Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Adolfo Luís González Rodríguez, Dipu-
tado.

184/074444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En que fecha tiene previsto el Gobierno la cons-
trucción de un aparcamiento en la estación de ferroca-
rril de Palencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/074445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares de Sistema Integral de Vigilan-
cia Exterior (SIVE) instalados en la Comunidad Valen-
ciana.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado a la puesta en marcha de 
radares de Sistema Integral de Vigilancia Exterior 
(SIVE) instalados en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el mantenimiento que se realiza a 
los radares SIVE de la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inspecciones realizadas desde su puesta en marcha a 
los radares SIVE de la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre averías registradas en los radares 
SIVE de la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno del funcionamiento de los 
radares SIVE instalados en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del Gobierno acerca de la existencia 
de pateras o embarcaciones con droga que han burlado 
la vigilancia de los radares SIVE instalados en la Comu-
nidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación no estará presente 
en la sesión de control prevista para el jueves 18 de febre-
ro, este Diputado quiere conocer los motivos y activida-
des del Ministro que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/074453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Interior no estará presente en la sesión de control 
prevista para el jueves 18 de febrero, este Diputado 
quiere conocer los motivos y actividades del Ministro 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/074454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Defensa no estará presente en la sesión de control 
prevista para el miércoles 24 de febrero, este Diputado 
quiere conocer los motivos y actividades de la Ministra 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/074455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Educación no estará presente en la sesión de control 
prevista para el miércoles 24 de febrero, este Diputado 
quiere conocer los motivos y actividades del Ministro 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/074456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Medio Ambiente no estará presente en la sesión de 
control prevista para el miércoles 24 de febrero, este 
Diputado quiere conocer los motivos y actividades de 
la Ministra que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/074457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué la Policía Nacional nunca ha estado inte-
grada en el sistema de comunicación 112 de emergen-
cias de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/074458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres emigrantes que han solicitado 
su regularización, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alhambra en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almagro en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almodóvar del Campo en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Almuradiel en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-

nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ballesteros de Calatrava en Ciudad 
Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?
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9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bolaños de Calatrava en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

729

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Brazatortas en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calzada de Calatrava en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Campo de Criptana en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Castellar de Santiago en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ciudad Real en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Daimiel en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fernancaballero en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuencaliente en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Guadalmez en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Herencia en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Herrera de la Mancha-Prisión en Ciudad 
Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hinojosa de Calatrava en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Horcajo de los Montes en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Solana en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Malagón en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Manzanares en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Miguelturra en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Moral de Calatrava en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pedro Muñoz en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Picón en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Piedrabuena en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Porzuna en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pozuelo de Calatrava en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puerto Lápice en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puertollano en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Retuerta de Bullaque en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Saceruela en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Cruz de Mudela en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Socuéllamos en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tomelloso en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torralba de Calatrava en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torre de Juan Abad en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Torrenueva en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdepeñas en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villahermosa en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villamanrique en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
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nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villamayor de Calatrava en Ciudad 
Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de Infantes en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de la Fuente en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?
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20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de San Carlos en Ciudad 
Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villarrubia de los Ojos en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villarta de San Juan en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Viso del Marqués en Ciudad Real?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casavieja en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cebreros en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Crespos en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Barraco en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Tiemblo en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fontiveros en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Hoyo de Pinares en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Adrada en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Horcajada en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Las Navas del Marqués en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Madrigal de las Altas Torres en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Martínez en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mombeltrán en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Muñogalindo en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navaluenga en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Navarredonda de Gredos en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pedro Bernardo en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Piedrahita en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

768

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de San Pedro del Arroyo en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sotillo de la Adrada en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de Gómez en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Albalate del Arzobispo en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Albarracín en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcalá de la Selva en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcañiz en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcorisa en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

773

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alfambra en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aliaga en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Andorra en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ariño en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calamocha en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calanda en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

777

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cantavieja en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cedrillas en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cella en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Escucha en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Más de las Matas en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monreal del Campo en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Monroyo en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Montalbán en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mora de Rubielos en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mosqueruela en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Muniesa en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Orihuela del Tremedal en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Puebla de Valverde en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ruebielos de Mora en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Santa Eulalia del Campo en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sarrión en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Teruel en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Utrillas en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Utrillas en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valdealgorfa en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Valderrobres en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alcalá de la Selva en Teruel?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alagón en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alfajarín en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Alhama de Aragón en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Aniñón en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ariza en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ateca en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Belchite en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Borja en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Brea de Aragón en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Bujaraloz en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calatayud en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Calatorao en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Cariñena en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casablanca en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Casetas-G.R.S. en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Caspe en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Daroca en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Daroca-Centro Penitenciario en Zarago-
za?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?
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25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ejea de los Caballeros en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de El Burgo de Ebro en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?
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9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Épila en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?
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28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Escatrón en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Fuentes de Ebro en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Gallur en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Almunia de Doña Godina en Zarago-
za?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de La Muela en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Leciñena en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Luesia en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Luna en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Maella en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mallén en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Maluenda en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Mequinenza en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Morata de Jalón en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Muel en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Munébrega en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pedrola en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Pina de Ebro en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Quinto en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sabiñán en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

817

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sádaba en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Salvatierra de Esca en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Sos del Rey Católico en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Tarazona en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Used en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?
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4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 
acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Utebo en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?
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24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Vera de Moncayo en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?

16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Villanueva de Huerva en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?
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7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zaragoza-El Carmen en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.
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26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zaragoza-Peñaflor en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Zuera en Zaragoza?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
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12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Adanero en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 

del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arenas de San Pedro en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Arévalo en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
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16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 
seguridad pasivas suficientes?

17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 
acuartelamiento?

18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Ávila en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Barco de Ávila en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o com-
pra?

6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 
en los últimos 8 años (desglosado)?

7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 
últimos 8 años (desglosado)?

8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-
lizado en el acuartelamiento?

9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento 
del acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosa-
do)?

10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 
acuartelamiento (desglosado por escalas)?

11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 
últimos 8 años (desglosado)?

12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 
acuartelamiento?

13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-
lamiento?

14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?

19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué año entró en funcionamiento el acuar-
telamiento de Burgohondo en Ávila?

2. ¿Cuántos metros cuadrados construidos tiene el 
acuartelamiento?

3. ¿Cuántos metros cuadrados útiles tiene el acuar-
telamiento?

4. ¿Cómo están distribuidos los metros cuadrados 
en el acuartelamiento?

5. ¿Cuánto se invirtió en su construcción o compra?
6. ¿Cuánto se ha presupuestado para el Capítulo 6 

en los últimos 8 años (desglosado)?
7. ¿Cuánto se ha invertido en el Capítulo 6 en los 

últimos 8 años (desglosado)?
8. ¿Qué tipos de obra de mantenimiento se ha rea-

lizado en el acuartelamiento?
9. ¿Cuánto se ha invertido en el mantenimiento del 

acuartelamiento en los últimos 8 años (desglosado)?
10. ¿Cuánto personal comprende la plantilla del 

acuartelamiento (desglosado por escalas)?
11. ¿Cuál ha sido la plantilla de personal en los 

últimos 8 años (desglosado)?
12. ¿Cuál es la plantilla que le correspondería al 

acuartelamiento?
13. ¿Qué vehículos motorizados tiene el acuarte-

lamiento?
14. ¿Qué antigüedad tienen los citados vehículos?
15. ¿Cuál es el presupuesto del Capítulo 2 destina-

do al mantenimiento de estos vehículos?
16. ¿Dispone el acuartelamiento de medidas de 

seguridad pasivas suficientes?
17. ¿Cuál es la capacidad de expansión futura del 

acuartelamiento?
18. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 

mantener separación de espacios necesarios entre dete-
nidos y resto del público, e intimidad de las dependen-
cias dedicadas a menores y mujeres?
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19. ¿Tiene el acuartelamiento suficiente superficie 
edificada para dar cabida a sus necesidades operativas?

20. ¿Tiene capacidad el acuartelamiento para 
incorporar sistemas de nuevas tecnologías?

21. ¿Tiene el acuartelamiento suficientes zonas de 
aparcamiento?

22. ¿Tiene el acuartelamiento suficiencia e idonei-
dad de las instalaciones eléctricas y mecánicas?

23. ¿Tiene el acuartelamiento fácil accesibilidad 
para los ciudadanos?

24. ¿Tiene el acuartelamiento dependencias dedi-
cadas a la formación especializada y de perfecciona-
miento?

25. Población a la que la unidad del acuartela-
miento presta servicio.

26. Extensión de la demarcación sobre la que la 
unidad tiene competencia.

27. ¿Cuáles son los delitos a los que se ha enfren-
tado la unidad del acuartelamiento en los últimos 8 
años (desglosados por tipos de delitos y anualidades)?

28. ¿Cuál es el estado de habitabilidad del inmue-
ble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

184/074460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2007 
17 38 4258 denominado: A-56 tramo: Taboada-Narón 
(O) (12,0 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2007 
17 38 4259 denominado: A-56 tramo: Narón-Guntín 
(O) (9,0 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
17 38 4332 denominado: A-56 tramo: Enlace de Barre-
la Norte (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
17 38 0101 denominado: A-54 tramo: Arzúa-Palas de 
Rei (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
17 38 0102 denominado: Corredor de San Cibrado-
Barreiros (conexión con la A-8) (PC) (30 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
17 38 0106 denominado: Puente Nova Aceña, sobre el 
río Cabe (Monforte)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 

17 38 0112 denominado: Desdoblamiento de la ronda 
norte en Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
17 38 4200 denominado: N-540 nuevo puente río Miño 
(Lugo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1998 
17 38 4460 denominado: A-54 tramo: Arzúa-Palas de 
Rei (EI) (32,1 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1998 
17 38 4465 denominado: A-56 tramo: Lugo-Ourense 
(PC) (68,8 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2002 
17 38 0123 denominado: A-8 tramo: Barres-Ribadeo 
(O) (4,5 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
17 38 0583 denominado: A-76 tramo: Ponferrada-
Ourense (PC) (150,0 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2002 
17 38 3587 denominado: Ronda Oeste de Ribadeo (O) 
(2,5 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0141 denominado: A-8 tramo: Lorenzana-Mon-
doñedo (O) (3,6 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
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17 38 0142 denominado: A-8 tramo: Vilamar-Lorenza-
na (O) (4,6 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0143 denominado: A-8 tramo: Barreiros-Vilamar 
(O) (4,5 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0144 denominado: A-8 tramo: Barreiros-Reinan-
te (O) (7,7 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0146 denominado: A-8 tramo: Castromayor-Tou-
zas (O) (6 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0147 denominado: A-8 tramo: Abadin-Castroma-
yor (O) (3,5 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0148 denominado: A-8 tramo: Careira-Abadin 
(O) (5,0 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0149 denominado: A-8 tramo: Lindín-Careira 
(O) (9,3 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0151 denominado: A-8 tramo: Mondoñedo-Lin-
dín (O) (4,7 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 

17 38 4108 denominado: A-72 Monforte de Lemos-
Chantada (PC) (30 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
17 38 4204 denominado: A-54 tramo: Palas de Rei-
Guntín (O) (14,9 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
17 38 4206 denominado: A-54 tramo: Guntín-Monte de 
Meda (O) (10,8 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
17 38 4207 denominado: A-54. Tramo: Monte de Meda-
Vilamoure (O) (6,0 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
17 38 4208 denominado: A-54. Tramo: Vilamoure-
Nadela y Conexión con Lugo (O) (6,5 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2006 
17 38 4254 denominado: A-56. Tramo: San Martiño-
Enlace de Barrela (O) (9,8 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2007 
17 38 4257 denominado: A-56. Tramo: Enlace de 
Chantada-Taboada (O) (9,0 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2007 
17 38 4258 denominado: A-56. Tramo: Taboada-Narón 
(O) (12,0 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2000 
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17 20 0134 denominado: L. A. V. A Galicia (Medina-
Zamora-Lubián-Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 40 0137 denominado: L.A.V. Ponferrada-Monforte 
(Estudios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
17 40 0901 denominado: Convenio con el ADIF para la 
administración de las infraestructuras de titularidad del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 17 40 0138 
denominado: L.A.V. Lugo-A Coruña (Estudios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1998 
17 20 0575 denominado: Eje atlántico y otras actuacio-
nes ferroviarias en Galicia (Convenio)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
17 38 0107 denominado: Mejoras en la antigua N-120 
(N-120 A) en Monforte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1986 
17 04 0975 denominado: Actuaciones de conservación 
y explotación (conservación ordinaria y vialidad, reha-
bilitación y mejora, mejoras funcionales locales) en 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2001 
17 38 0975 denominado: Actuaciones de seguridad vial 
en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
17 40 0140 denominado: L.A.V. Ourense-Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1998 
17 38 4535 denominado: A-6 acondicionamiento Nade-
la-Tolda de Castilla (O) (4,1 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009. el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0134 denominado: A-8. Tramo: Baamonde-Abe-
ledo (O) (5,3 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0136 denominado: A-8. Tramo: Abeledo-Regovi-
de (O) (5,7 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0137 denominado: A-8. Tramo: Regovide-Villal-
ba (O) (5,8 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 38 0138 denominado: A-8. Tramo: Touzas-Villalba 
(O) (9 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2004 
17 38 3610 denominado: Corredor de San Ciprián-
Barreiros (Conexión con la A-8) (El) (30 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2004 
17 38 3654 denominado: N-540. Nuevo puente sobre el 
río Miño (O) (1,5 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
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grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 17 
38 4167, A-66. Tramo: Corrales-El Cubo de la Tierra 
del Vino (O) (13,6 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado para 
2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2004 17 34 
3609, N-631 Montamarta-Mombuey (El) (42,2 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 17 
38 3676, acceso al puente internacional río Manzanas 
(2,5 Km) (O)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1986 17 
04 0955, Actuaciones de conservación y explotación en 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 17 
38 1026, A-11. Ronda Norte de Zamora (O) (6,1 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 17 38 4284, A-66. Tramo Castrogonzalo-San-
tovenia (PC) (Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 17 38 4286, A-66 tramo Santovenia-Fontani-
llas de Castro (O) (Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2007 17 38 4287, A-66. Tramo Fontanillas de Cas-
tro-Zamora (O (Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2007 17 
38 4321, A-65. Tramo Villalpando-Villafrechós (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 17 
38 1058, A-11, Tramo Ricobayo-Fonfría (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 17 
38 1059, A-11. Tramo Fonfría-Alcañices (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado de 
2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 17 
38 1099, A-11 tramo Zamora-Ricobayo (PC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado de 
2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 17 
38 1101, A-11 tramo Alcañices-Límite Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado de 
2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2001 17 
38 4026, A-11 tramo Zamora-Calzada de Valdunciel 
(O) (37,5 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado de 
2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2001 17 38 
4040, A-65 tramo Palencia-Benavente (PC) (91,7 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado de 
2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 17 
20 0134. L.A.V. a Galicia (Medina-Zamora-Lubian-
Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/074462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avalaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Cuál ha sido la metodología detallada seguida para 
llegar a sus conclusiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avalaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Quién es el autor y responsable del informe citado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avalaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Qué técnicas han participado en su elaboración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avalaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿Qué operadoras de telecomunicaciones han sido 
investigadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de enero de 2010, la Agencia Española 
de Protección de Datos hizo pública una nota por la que 
avalaba, a través de una previa inspección, el uso que 
del Sistema de Interceptación de Comunicaciones 
(SITEL) viene realizando el Ministerio del Interior.

¿A qué responsables de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado se les ha requerido información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/074467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Gobierno 
en su conjunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Sanidad y Política Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha acordado un recorte de gastos por un 
importe de 5.000 millones de euros en los Presupuestos 
Generales de 2010, aprobados por esta Cámara a fina-
les de diciembre de 2009.

¿En qué medida y, en su caso, por qué cuantía afecta 
ese recorte a los proyectos, programas, convenios o 
cualquier otra previsión de gasto, previstos en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria en 2010 por el Ministe-
rio de Trabajo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

El Presidente de Ferrocarriles de Vía Estrecha 
(FEVE) ha anunciado recientemente la construcción de 
un tren-tranvía turístico que unirá Santander y el Par-
que de la Naturaleza de Cabárceno (Cantabria).

1. ¿En qué fase de ejecución se encuentra el citado 
proyecto?

2. ¿A cuánto asciende el coste de ejecución?
3. ¿Qué financiación va a tener el proyecto, qué 

administraciones van a participar en la misma y en qué 
porcentaje?

4. ¿Qué calendario de ejecución tiene previsto?
5. ¿Cuántas estaciones o apeaderos habrá entre 

ambas localidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

184/074482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El by-pass de circunvalación de la ciudad de Valen-
cia, pasa por la población de Torrente, y en concreto 
por la urbanización llamada el Vedat de Torrente zona 
poblada por cerca de 2.000 vecinos que se vienen que-
jando de forma reiterada del ruido que les afecta y soli-
citando la instalación de pantallas acústicas para miti-
garlo. Como dato importante para tener en cuenta, 
comentar que por esta vía circulan aproximadamente 
seis millones de vehículos al año.

¿Piensa el Ministerio de Fomento instalar pantallas 
acústicas en el by-pass de Valencia a su paso por la 
población de Torrente y en concreto por las zonas 
pobladas para evitar o paliar el ruido?

¿En su caso, cuándo estima el Ministerio que se 
podría llevar a cabo la instalación de las pantallas acús-
ticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/074483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Red Eléctrica tiene la intención de construir una 
subestación en superficie en el nuevo cauce, entre el 
barrio de San Isidro y el Cementerio General de Valen-
cia, en contra del acuerdo plenario del Ayuntamiento de 
Valencia que obliga que las nuevas subestaciones sean 
soterradas. En el mismo sentido se manifestó la Asocia-
ción de Vecinos de San Isidro que además negoció con 
el Ayuntamiento la ampliación del camposanto en este 
emplazamiento.

¿Podría el Ministerio de Energía explicar las razo-
nes por las que no se atiende el acuerdo plenario del 
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Ayuntamiento de Valencia para que la subestación del 
nuevo cauce sea soterrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/074484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que en las cárceles de la Comu-
nidad Valenciana se ha duplicado el número de internos 
recluidos en los centros, manteniéndose prácticamente 
el mismo número de funcionarios y teniendo en cuenta 
la incidencia que tiene en estos momentos el terrorismo 
islamista, por la dificultad que representa el conoci-
miento del idioma árabe.

¿Tiene pensado el Ministerio del Interior dotar de 
más personal funcionario a las cárceles de la Comuni-
dad Valenciana? ¿En qué plazo estima que se podría 
producir este incremento?

¿Ha considerado el Ministerio del Interior la posibi-
lidad de dotar de traductores con conocimientos de 
árabe a las instituciones penitenciarias de la Comuni-
dad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/074485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2080, denominado: «Protección de pasos a nivel»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2089, denominado: «IVA Protección de pasos a nivel»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2110, denominado: «Renovación de vía»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/074488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2119, denominado: «IVA Renovación de vía»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2004 13 02 0006, denominado: «Badajoz, I.M.L.»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 

Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2006 13 02 0009, denominado: «Mérida, N.E.J.»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2009 13 02 0004, denominado: «Almandralejo, N.E.J.»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
1998 14 113 1000, denominado: Adquisic. Locales y 
obras de mejora y adec. de las mismas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1998 14 113 1001, denominado: «Equipamiento nuevo 
de mobiliario, maquin. y equip. informáticos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 

1998 14 113 1003, denominado: «Reposición de maqui-
naria, mobiliario y equipos informáticos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2005 13 02 0009, denominado: «Mérida, N.E.J.»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2008 13 02 0004, denominado: «Badajoz, N.E.J.»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/074499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
1997 15 01 0001, denominado: «Mobiliario y enseres»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Badajoz, relativa al pro-
yecto: 1990 15 101 0006, denominado: «Mobiliario y 
enseres»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 

Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2008 15 101006, denominado: «Desarrollo de aplica-
ciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2008 15 08 0002, denominado: «Equipos Gerencia 
usuario final»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2130, denominado: «Mejora seguridad/funcionalidad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0267, denominado: «Instalaciones técnicas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0268, denominado: «Construcciones CC La Plaza»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0269, denominado: «Resto»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0270, denominado: «Expansión»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/074508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0075, denominado: «Obras remodelación C.T. Extre-
madura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0008, denominado: «Mobiliario general, enseres y 
equipamiento oficina»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 

Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0009, denominado: «Sistemas y equipamientos de 
seguridad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0020, denominado: «Construcciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0030, denominado: «Telecomunicación»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0040, denominado: «Mecanización»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0050, denominado: «Otras instalaciones, seguridad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0060, denominado: «Mobiliario»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0070, denominado: «Informática»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/074517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0080, denominado: «Sistemas de transporte»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 0001, denomi-
nado: «Red avanzada de comunicaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 

Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0002, denominado: «Red avanzada de telecomunica-
ciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0001, denominado: «Mobiliario edificio sede Cena-
tic»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0002, denominado: «Equipo proceso información edi-
ficio sede Cenatic»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0003, denominado: «Construcciones edificio sede 
Cenatic»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0004, denominado: «Aplicaciones informáticas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0005, denominado: «Equipos e instalaciones edificio 
sede Cenatic»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
0001, denominado: «Terminales de mercancías-Instala-
ciones y equipamientos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/074526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
0002, denominado: «Telecomunicaciones y energía-
Instalaciones de fibra óptica e instalaciones de ener-
gía»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al proyecto: 
2008 15 08 0003, denominado: «Sistemas centraliza-
dos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 

Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
2008 15 08 0004, denominado: «Software»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto: 
1521, denominado: «Desarrollo y mejora del sistema 
de navegación aérea. Badajoz»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad: 
Inst. para la diversificación y ahorro de la energía 
(IDAE). Detalle de proyectos uniprovinciales: Código 
proyecto 0063, Instal. Fotovoltaica IES Siberia Extre-
meña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad: 
Inst. para la diversificación y ahorro de la energía (IDAE) 
Detalle de proyectos uniprovinciales: Código proyecto 
0064, Instal. Fotovoltaica IES Sierra de San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la Provincia de Badajoz, relativa a la 
Entidad: Inst. para la diversificación y ahorro de la 
energía (IDAE). Detalle de proyectos uniprovincia-
les: Código proyecto 0065, Instal. Fotovoltaica IEs 
Fernando Robina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S.E. de Infraestructuras de transporte terrestre (SEITT-
SA). Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias: Código proyecto 2070, supresión de pasos a 
nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S.E. de Infraestructuras de transporte terrestre (SEITT-
SA). Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias: Código proyecto 2079, IVA Supresión de pasos 
a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S.E. de Infraestructuras de transporte terrestre (SEITT-
SA). Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias: Código proyecto 2080, Protección de pasos a 
nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S.E. de Infraestructuras de transporte terrestre (SEITT-
SA). Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias: Código proyecto 2089, IVA protección de 
pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S.E. de Infraestructuras de transporte terrestre (SEITT-
SA). Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias: Código proyecto 2110, renovación de vía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S.E. de Infraestructuras de transporte terrestre (SEITT-
SA). Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias: Código proyecto 2119, IVA renovación de vía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S.E. de Infraestructuras de transporte terrestre (SEITT-
SA). Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias: Código proyecto 2130, Mejora seguridad/Fun-
cionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecui presupuestaria de la Partida de los Pre-
supuestos Generales del Estadc 2009 correspondiente a 
la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad S.E, Par-
ticipaciones Industriales (SEPI) (consolidado). Detalle 
de proyec uniprovinciales: Código proyecto 0267, ins-
talaciones técnicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S.E. de Participaciones Industriales (SEPI) (consolida-
do). Detalle de proyectos uniprovinciales: Código pro-
yecto 0268, construcciones CC La Plaza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S.E. de Participaciones Industriales (SEPI) (consolida-
do). Detalle de proyectos uniprovinciales: Código pro-
yecto 0269, resto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S.E. de Participaciones Industriales (SEPI) (consolida-
do). Detalle de proyectos uniprovinciales: Código pro-
yecto 0270, expansión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Correos y Telégrafos, S.A.: Imputación de proyectos 
que afectan a varias provincias: Código Proyecto 0020 
Construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Correos y Telégrafos, S.A.: Imputación de proyectos 
que afectan a varias provincias: Código Proyecto 0030 
Telecomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

859

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Correos y Telégrafos, S.A.: Imputación de proyectos 
que afectan a varias provincias: Código Proyecto 0040 
Mecanización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Correos y Telégrafos, S.A.: Imputación de proyectos 
que afectan a varias provincias: Código Proyecto 0050 
Otras instalaciones, seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Correos y Telégrafos, S.A.: Imputación de proyectos 
que afectan a varias provincias: Código Proyecto 0060 
Mobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Correos y Telégrafos, S.A.: Imputación de proyectos 
que afectan a varias provincias: Código Proyecto 0070 
Informática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Correos y Telégrafos, S.A.: Imputación de proyectos 
que afectan a varias provincias: Código Proyecto 0080 
Sistemas de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Correos y Telégrafos, S.A.: Imputación de proyectos 
que afectan a varias provincias: Código Proyecto 0100 
Aplicaciones Informáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Pública Empresarial Red.es (RED.ES): Imputación de 
proyectos que afectan a varias provincias: Código Pro-
yecto 0001 Red avanzada de comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Pública Empresarial Red.es (RED.ES): Imputación de 
proyectos que afectan a varias provincias: Código Pro-
yecto 0002 Red avanzada de telecomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Fundación Centro Nacional de Referencia (CENATIC): 
Imputación de proyectos uniprovinciales: Código Pro-
yecto 0001 Mobiliario edificio sede Cenatic?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Fundación Centro Nacional de Referencia (CENATIC): 
Imputación de proyectos uniprovinciales: Código Pro-
yecto 0002 Equipo proceso información edificio sede 
Cenatic?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Fundación Centro Nacional de Referencia (CENATIC): 
Imputación de proyectos uniprovinciales: Código Pro-
yecto 0003 Construcciones edificio sede Cenatic?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Fundación Centro Nacional de Referencia (CENATIC): 
Imputación de proyectos uniprovinciales: Código Pro-
yecto 0004 Aplicaciones informáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Fundación Centro Nacional de Referencia (CENA-
TIC): Imputación de proyectos uniprovinciales: Códi-
go Proyecto 0005 Equipos e instalaciones edificio sede 
Cenatic?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF): 
Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias: Código Proyecto 0001 Terminales de Mercancías-
Instalaciones y equipamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF): 
Imputación de proyectos que afectan a varias provincias: 
Código Proyecto 0002 Telecomunicaciones y energía. 
Instalaciones de fibra óptica e instalaciones de energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF): 
Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias: Código Proyecto 0005 Patrimonio y Urbanismo. 
Convenios urbanísticos y racionalización de espacios 
para uso comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF): 
Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias: Código Proyecto 0008 Circulación. Sistemas de 
gobierno, comunicaciones y actuaciones en edificios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF): 
Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias: Código Proyecto 2014: LAV Madrid-Extremadu-
ra. Tramo: Cáceres-Mérida-Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA). 
Detalle de proyectos uniprovinciales: Código Proyecto 
0046 Área terminal Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA). 
Detalle de proyectos uniprovinciales: Código Proyecto 
0641 Pavimentación de pista de vuelo y calles de roda-
je. Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA). 
Detalle de proyectos uniprovinciales: Código Proyecto 
1005 Inversiones de apoyo y mantenimiento. Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA). 
Detalle de proyectos uniprovinciales: Código Proyecto 
1521 Desarrollo y mejora del sistema de navegación 
aérea. Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1994 17 27 0025 Adquisición de medios fijos y móviles 
para comprobación técnica de emisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1999 17 26 0001 Adquisición de instrumental medida 
sistemas digitales de radiocomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1999 23 12 0025 Adquisición de equipos de medida 
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para apoyo de las unidades periféricas de inspección e 
inspección central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1992 17 27 0060 Adecuación de locales e instalaciones 
Jefaturas Provinciales de Inspección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1994 17 27 0030 Actualización instrumental medidas 
radioeléctricas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2005 18 204 0004 Centro Tecnológico Porcino Ibérico 
en Zafra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2007 18 202 0085. C° Multisedes-Observatorio cambio 
global. Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2005 18 202 0023. Equipos científicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2008 18 202 0015. Equipamientos no científicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2007 24 03 0222. Consolidación y restauración de la 
Iglesia Parroquial en Segura de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2008 24 03 0004. Catedral de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2008 24 03 0005. Catedral de Mérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/074583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la Partida de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 2008 24 03 
0017. Palacio arzobispal para museo Llerena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2001 18 103 0137. Archivo histórico provincial de 
Badajoz. Nueva sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 

Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2000 18 103 0082. Nueva Sede B.P.E. de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2000 18 103 0021. Museo Nacional de Arte Romano. 
Ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
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pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2005 24 103 0100 —Museo Visigodo en Mérida. Nueva 
Sede—?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2006 24 103 0003. Rehabilitación del museo arqueoló-
gico de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2002 17 09 0540. Reconstrucción y rehabilitación 
puente de Ajuda en Olivenza (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2005 27 09 0602. Rehabilitación del antiguo ayunta-
miento para museo histórico y etnográfico de Villafran-
ca de los Barros en Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2006 27 09 0626. Restauración de la iglesia y colegio 
de los jesuitas para centro sociocultural en Fregenal de 
la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2006 27 09 0627. Rehabilitación del María Luisa Méri-
da (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 

2006 27 09 0628. Rehabilitación del edificio de la Jabo-
nera para centro cultural en Villanueva de la Serena 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2007 27 09 0522. Recuperación de la alcazaba árabe de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
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2007 27 09 0523. Rehabilitación del edificio metálico 
del Rectorado de la Universidad de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1992 17 16 0030. Adquisición de mobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1993 23 03 0020. Instrumentación convencional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1994 17 16 0015. Renovación y ampliación PM y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1997 23 03 0025. Actualización y reposición redes 
observación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1997 23 03 0035. Actualización y reposición sistema 
de proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
1999 23 03 0025. Actualización microinformática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2008 23 03 0025. Reposición y mejora de redes de 
observación meteorológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2008 23 03 0030. Actuaciones de reposición en edifi-
cios e infraestructuras y equipamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2008 23 03 0035. Mejora de proyectos de tecnología de 
la información y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2008 23 03 0040. Reposición sistemas de ayudas de 
observación meteorológicas para navegación aérea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 
2007 27 09 0528. Denominado rehabilitación del edifi-

cio de la antigua Cámara Agraria en Los Santos de 
Maimona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2007 27 09 0532, denominado Rehabilitación del 
Castillo de Zalamea de la Serena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2007 27 09 0534 denominado Rehabilitación del 
antiguo edificio del molino de aceite en la fábrica de 
harina en Castuera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/074609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 27 09 0509 denominado actuación en la plaza 
de toros de Almendralejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 27 09 0510 denominado Rehabilitación del 
Palacio Episcopal de Llerena para uso museístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 

Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 27 09 0511 denominado Restauración del lien-
zo de la Mueralla Abaluartada del Siglo XVII de 
Olivenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2008 27 09 0512 denominado Rehabilitación de un 
edificio municipal para complejo cultural (El Almacén) 
en Peraleda de Zaucejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0005 
denominado C. R. Canal de Orellana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0008, 
denominado C. R. Vegas Altas III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 

Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0010, 
denominado C. R. Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0011, 
denominado C. R. Canal de Zújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0025 
denominado C. R. Montijo Canal de Montijo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/074618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0026, 
denominado C. R. Mérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0028, 
denominado C. R. Badajoz Canal de Montijo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0030, 
denominado C. R. Talavera la Real (Sector F-2)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0087, 
denominado C. R. Vegas Altas I (Ampliación)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
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Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0088, 
denominado C. R. Vegas Altas II?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0089 
denominado C. R. de Docenario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0090, 
denominado C. G. R. de Orellana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Seiasa de la Meseta Sur, S. A., Código Proyecto 0090, 
denominado C. R. Zújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Hidroguadiana, S. A. Detalle de proyectos uniprovin-
ciales: Código Proyecto 0019, Mejora abastecimiento 
Badajoz Conexión Lácara Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Hidroguadiana, S. A. Detalle de proyectos uniprovin-
ciales: Código Proyecto 0026, Ampliación de la EDAR 
de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad: 
Hidroguadiana, S.A. Detalle de proyectos uniprovincia-
les: Código Proyecto 0027, abastecimiento a Mérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad: 
Hidroguadiana, S.A. Detalle de proyectos uniprovincia-
les: Código Proyecto 1000, resto inmovilizado material?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad: 
Hidroguadiana, S.A. Detalle de proyectos uniprovin-
ciales: Código Proyecto 2000, inmovilizado material?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Badajoz, relativa al Pro-
yecto 1990 17 229 0030, mejora y conservación de 
recursos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1990 17 229 0035, aplicaciones agronómicas, fores-
tales e industriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1990 17 229 0040, seguridad y mejora de presas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1990 17 229 0045, mejora de zonas regables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1990 17 229 1105, edificios y otras construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

879

184/074645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1990 17 229 1205, equipamientos para procesos de 
información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2002 23 229 1010, nuevas adquisiciones de muebles 
y equipos de oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2002 23 229 1410, nuevas adquisiciones de elemen-
tos de transportes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2002 23 229 1810, nuevas adquisiciones de maqui-
naria, instalaciones y utillaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2002 23 229 2210, aplicaciones  informática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1990 17 229 1005, adquisiciones de muebles y equi-
pos de oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1990 17 229 1405, elementos de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1995 17 229 1110, edificios y otras construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1995 17 229 1710, reposición y mantenimiento de 
maquinaria, instalaciones y utillajes y equipos labora-
torio análisis de agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2007 23 229 1210, reposición de equipos para proce-
sos de información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyecto 2007 
23 229 2215, reposición de aplicaciones informáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 2003 23 229 1610, actualización de derechos conce-
sionales en la Comunidad de Aguas del Organismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1990 17 229 0025, protección  y mejora de la calidad 
del recurso y del medio hídrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra mujeres en el seno de la 
familia producidos en Granada durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/074659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra mujeres denunciados en la 
provincia de Granada durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niñas, hijas de padres procedentes de 
países musulmanes que terminaron los estudios obliga-
torios en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Absentismo escolar de las niñas, hijas de padres 
procedentes de países musulmanes denunciados en 
Granada, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas concretas para garantizar la igualdad efec-
tiva entre los sexos a las mujeres de religión musulma-
na en España por parte del Ministerio de Igualdad  
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas se han establecido por el 
Ministerio de Igualdad para garantizar que las mujeres 
procedentes de países musulmanes, que viven en Espa-
ña, puedan ejercer la patria potestad de los hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fugas de menores acogidos en centros 
de menores, como consecuencia de su presencia y lle-
gada a España de forma ilegal, producidas en la provin-
cia de Granada hasta 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/074665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores llegados a España como inmi-
grantes ilegales, que hay en Granada en centros de 
menores a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de centros de acogida de menores existen-
tes en la provincia de Granada a 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de plazas para acogida de menores exis-
tente en la provincia de Granada a 31 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de faltas conocidas por el Cuerpo Nacio-
nal de Policía durante el año 2009 en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos de hurto conocidos por la Guardia 
Civil durante el año 2009 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de faltas conocidas por la Guardia Civil en 
el primer semestre del año 2009 en la provincia de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/074671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos de hurto conocidos por el Cuer-
po Nacional de Policía durante el año 2009 en la pro-
vincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos conocidos por el Cuerpo Nacio-
nal de Policía durante el año 2009 en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos conocidos por la Guardia Civil 
durante el año 2009 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos de sustracción en vehículos 
conocidos por la Guardia Civil durante el año 2009 en 
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos de sustracción en vehículos por 
el Cuerpo Nacional de Policía durante el año 2009 en la 
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos de sustracción de vehículos 
conocidos por la Guardia Civil durante el año 2009 en 
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/074677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos de sustracción de vehículos 
conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía durante el 
año 2009 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil durante el año 2009 
en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía 
durante el año 2009 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil durante el año 2009 en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de Delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía durante el año 2009 en la 
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de hurtos/faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía durante el año 2009 en la provincia 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/074683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de hurtos/faltas conocidos por la Guardia 
Civil durante el año 2009 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Gasto administrativo de la gestión del vigente Plan 
Nacional de I+D, ejecutado a 31 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Sector de investigación al que se han adscrito las 
empresas de I+D+I creadas en la provincia de Granada, 
durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Empresas de I+D+I creadas en la provincia de Gra-
nada, ejecutado a 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/074687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la Provincia de Badajoz, relativa al Proyec-
to 1995 17 229 1605, estudios y proyectos de investiga-
ción para la protección, mejora y conocimiento 
cualitativo y cuantitativo de los recursos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/074688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿Campañas de sensibilización y educación contra la 
violencia de género, realizadas por el Gobierno en cole-
gios e institutos durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de distintivos en igualdad concedidos por 
el Gobierno a empresas durante el año 2009. Nombre 
de las empresas y motivos para la concesión del 
mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Número de empresas a las que el Gobierno ha apo-
yado en la realización de planes de igualdad. Presu-
puesto destinado por el Gobierno en la elaboración de 
dichos planes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Número de programas de formación y promoción 
de las mujeres realizados en empresas, subvencionados 
por el Gobierno y presupuesto destinado a los mis-
mos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Número de padres que se han acogido, durante el 
año 2009, al permiso de paternidad y porcentaje que 
supone del total de nuevos nacimientos en nuestro 
país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Campañas de correspondabilidad puesta en marcha 
por el Gobierno durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/074694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Composición del Consejo de Participación de 
Mujeres. Nombre de las organizaciones de mujeres que 
lo forman, administraciones autonómicas y resto repre-
sentantes. Presupuesto destinado a dicho órgano y fun-
ciones del mismo. Reuniones celebradas desde su apro-
bación y acuerdos adoptados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Datos del Gobierno acerca de la representación de 
mujeres en los Consejos de Administración de empre-
sas públicas en el año 2009, variación respecto a años 
anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Datos del Gobierno acerca de la representación de 
mujeres en los Consejos de Administración de empre-
sas privadas en el año 2009, variación respecto a años 
anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinada a la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinada a la construcción del AVE 
Madrid-Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la construcción del nuevo Hos-
pital la Fe de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la construcción de la estación 
del AVE en la ciudad de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la construcción de la estación 
del AVE en Requena (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para el Corredor Mediterráneo de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para el aeropuerto de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para el puerto de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 



Congreso 11 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 353

890

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la eliminación de puntos negros 
en las carreteras de la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la eliminación de puntos negros 
en las carreteras de la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la eliminación de puntos negros 
en las carreteras de la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la eliminación de pasos a nivel 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la eliminación de pasos a nivel 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la eliminación de pasos a nivel 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinado a la rehabilitación y moder-
nización de comisarías del Cuerpo Nacional de Policía 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinado a la rehabilitación y moder-
nización de cuarteles de la Guardia Civil en la provin-
cia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinado a la rehabilitación y moder-
nización de comisarías del Cuerpo Nacional de Policía 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinado a la rehabilitación y moder-
nización de cuarteles de la Guardia Civil en la provin-
cia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinado a la rehabilitación y moder-
nización de comisarías del Cuerpo Nacional de Policía 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinado a la rehabilitación y moder-
nización de cuarteles de la Guardia Civil en la provin-
cia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/074717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 por el Ministerio del Interior para el 
complejo de Zapadores de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la Ciudad de las Artes y las Cien-
cias de la ciudad de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para el Museo de Bellas Artes de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para el Museo del Marqués de Dos 
Aguas de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 para la Mostra de Cine del Mediterrá-
neo que se celebra en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinada a la Base Logística de 
la ONU en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/074723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinada a la apertura de centros de 
educación infantil en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinada a la apertura de centros de 
educación infantil en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinada a la apertura de centros de 
educación infantil en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinada a la apertura o manteni-
miento de centros de educación infantil en cuarteles de 
la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinada a la apertura o manteni-
miento de centros de educación infantil en cuarteles de 
la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 destinada a la apertura o manteni-
miento de centros de educación infantil en cuarteles de 
la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/074729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en los Presupuestos Generales del 
Estado para el 2010 destinada a la implantación de la 
Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electrónico de 
los ciudadanos a los servicios públicos, en los munici-
pios de la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de pateras que han llegado a la Comunidad 
Valenciana durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por malos tratos producidos 
en los centros de internamiento de extranjeros (CIES) 
en la provincia de Valencia, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por malos tratos producidos 
en los centros de internamiento de extranjeros (CIES) 
en la provincia de Castellón, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por malos tratos producidos 
en los centros de internamiento de extranjeros (CIES) 
en la provincia de Alicante, durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Resultado de las investigaciones realizadas por el 
Ministerio del Interior en relación con las denuncias de 
la Comisión Española de Ayuda al Refugiado sobre 
maltratos producidos a extranjeros en el Centro de 
Internamiento (CIE) de Zapadores en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/074735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de permitir a la Comunidad 
Valenciana participar en la gestión del aeropuerto de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de patrulleras del Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en la Comunidad Valenciana que se 
encuentran en este momento de servicio. Turnos de los 
mismos y opinión del Gobierno sobre si se está garanti-
zando la prestación del servicio las 24 horas del día.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/074737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

A lo largo de estos últimos años, las diferentes cor-
poraciones locales han solicitado la cesión de las Casas 
Cuarteles, una vez han quedado desocupadas por los 
agentes que han sido trasladados a otras zonas o comar-
cas, para seguir realizando sus trabajos.

— ¿Cuál ha sido el número de Casas Cuarteles 
cedidas a los municipios de Castilla y León, para dedi-
carlas a otros fines sociales, desde el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/074738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Cuál es el número de municipios en Castilla y 
León que han cedido terrenos a la Dirección General de 
la Guardia Civil con el fin de que se proceda a la cons-
trucción de Casas Cuarteles, a lo largo de los últi-
mos 15 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/074739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha 19 de enero de 2009, el Alcalde-Presi-
dente del Ayuntamiento de Meneses de Campos, se 
dirigió por escrito a la Dirección General de la Guardia 
Civil solicitando la cesión de la Casa Cuartel, sita en su 
término municipal, y cerrada desde hace años.

El objetivo de esa cesión sería para su rehabilitación 
con el fin de convertirla en viviendas para personas 
jóvenes y familias con menos recursos económicos, y 
sobre todo, con el fin de ayudar a que los jóvenes se 
queden en el municipio y por tanto fijar población.

— ¿Tiene previsto el Gobierno la cesión de ese edi-
ficio al municipio palentino, con el fin de que pueda 
llevar a cabo dicha rehabilitación y convertirlo en 
viviendas sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Celinda Sánchez García, Diputada.
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184/074740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En noviembre del año 2008, el actual Gobierno enu-
meró la relación de profesiones reguladas del Estado 
Español, entre las que figuraba la profesión de Geolo-
gía en el anexo VIII. Por tanto, esta profesión se encuen-
tra regulada por ley en el R.D. 1837/2008, del 8 de 
noviembre.

Asimismo, el 25 de diciembre de 2008, el Consejo 
de Ministros enumeró la relación de titulaciones de 
Ingeniería habilitantes para el ejercicio de profesiones 
reguladas.

Por todo ello, se desea conocer:

— ¿A qué es debido que en dicha relación no figure 
la titulación de Ingeniero Geólogo, homologada en el 
Estado Español según Real Decreto 666/1999, de 23 de 
abril («BOE» 109/1999), y que queda definida como 
titulación habilitante para el ejercicio de la profesión 
regulada de la geología en el «BOE» de 19 de diciem-
bre de 2001, núm. 303/2001, página 48159, artícu-
los 14.1, párrafo 2.º, y en el artícu  lo 20.3 de los Estatu-
tos del Colegio de Geólogos?

— Entendiendo que se deba a un error, ¿cómo pien-
sa el Ministro subsanarlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Francisco Ricomá de Casteollarnau, 
Diputado.

184/074741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre la situación 
del programa de investigación intramural en áreas de 
investigación relacionadas con la salud pública en el 
Instituto de Salud Carlos III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre la valoración 
del sistema de alerta precoz y respuesta para la vigilan-
cia epidemiológica de las enfermedades transmisibles y 
la Decisión 2000/96/EC del Centro Nacional de Epide-
miología del Instituto de Salud Carlos III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre la situación 
del Plan de Certificación de Erradicación de la Polio-
mielitis, correspondiente al Centro Nacional de Epide-
miología del Instituto de Salud Carlos III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre la situación 
de la potenciación del apoyo científico-técnico a la 
Dirección General de Farmacia y Productos Sanitarios 
por parte del Instituto de Salud Carlos III, en lo relativo 
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al control de mercado, denuncia y evaluación de los 
productos sanitarios comercializados en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre las previsio-
nes acerca de la promoción por el  Instituto de Salud 
Carlos III de la coordinación de las unidades especiali-
zadas en medicina tropical?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre las priorida-
des que tiene el Instituto de Salud Carlos III para finan-
ciar áreas de investigación epidemiológica en salud 
pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre las previsio-
nes acerca del desarrollo por el  Instituto de Salud Car-
los III de programas de epidemiología comunitaria, 
genética y molecular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
acerca de la potenciación de la medicina regenerativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre las asociacio-
nes de pacientes y familiares con las que ha trabajado el  
Instituto de Salud Carlos III, entre los años 2000-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre los grupos 
de trabajo en los que participa la Asociación de Lucha 
contra el Cáncer de Melilla, de los constituidos en el 
Plan Integral contra el Cáncer del Instituto de Salud 
Carlos III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre la situación 
de la Fundación para la Cooperación y Salud Interna-
cional Carlos III (CSAI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre los presu-
puestos de la Fundación CNIO del Instituto de Salud 
Carlos III, en los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre la dotación 
económica del Instituto de Investigación de Enferme-
dades Raras del Instituto de Salud Carlos III, prevista 
para los años 2009-2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre los temas 
principales de las redes de investigación financiados 
por el Instituto de Salud Carlos III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre los contratos 
para profesionales sanitarios que hayan finalizado el 
período de formación Sanitaria Especializada (MIR de 
investigación), realizados por el  Instituto de Salud Car-
los III, así como presupuesto concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/074756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

— ¿Puede el Gobierno informar sobre los contratos 
de investigadores del Instituto de Salud Carlos III, así 
como presupuesto concedido en los años 2008-2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las becas conce-
didas por el Instituto Carlos III en materia de formación 
en investigación, así como presupuesto concedido en 
los años 2008-2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las becas conce-
didas por el Instituto Carlos III para enfermería, así 
como presupuesto concedido en los años 2008-2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las becas conce-
didas por el Instituto Carlos III para la ampliación de 
estudios, así como presupuesto concedido en los 
años 2008-2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
acerca de la implantación de las órdenes de tratamiento 
de larga duración en sustitución de la receta convencio-
nal, para tratamiento de patologías crónicas de larga 
duración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre el número de 
partos prematuros en los hospitales del Sistema Nacio-
nal de Salud entre los años 2005-2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/074762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
acerca de la financiación de terapias de tipo psicológico 
para patologías derivadas del abuso de sustancias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre la elaboración 
del catálogo de prestaciones en salud mental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre la definición de 
las actuaciones a realizar con carácter urgente para 
paliar el retraso en la asistencia que se produce en las 
unidades de salud mental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las demoras en la 
asistencia psiquiátrica en las unidades de salud mental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre la demora media 
para las primeras visitas de psiquiatría en las unidades 
de salud mental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre la definición de 
las actuaciones a realizar con carácter urgente para 
paliar el retraso en la asistencia que se produce en las 
unidades de salud mental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/074768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
acerca de incluir en los Presupuestos Generales del 
Estado partidas presupuestarias para la realización de 
programas de carácter reparador y asistenciales para la 
población hemofílica, como consecuencia de las enfer-
medades iatrogénicas por los tratamientos a que deben 
someterse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre el criterio segui-
do para incluir como perceptores de ayudas sociales a 
los enfermos de hemofilia u otras coagulopatías congé-
nitas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las medidas 
tomadas por el grupo de trabajo constituido en el Con-

sejo Interterritorial de Salud para la cooperación inter-
nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
acerca de la creación de plazas para pacientes con pato-
logía de Trastorno Límite de Personalidad en situación 
de crisis en hospitales y centros de día, en el perío-
do 2004-2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
acerca del desarrollo de la Ley 21/2001, de 27 de 
diciembre, por la que se regulan las medidas fiscales y 
administrativas del nuevo sistema de financiación de 
las CC.AA. de régimen común y ciudades con Estatuto 
de Autonomía, para aportar más recursos al Sistema 
Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre los efectos surti-
dos por la reforma de los criterios establecidos en el 
RD 1971/1999, para el acceso a las prestaciones de la 
Seguridad Social en materia de minusvalía en la Ciu-
dad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
acerca de regular el derecho de los enfermos «a la 
segunda opinión»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre los criterios 
objetivos a adoptar para llevar el Plan de Nutrición al 
Consejo Interterritorial de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
acerca del mantenimiento de los denominados Centros 
de Referencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre la situación del 
estudio comparativo de los programas socio-sanita-
rios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre la situación de 
los indicadores de calidad del Conjunto Mínimo Básico 
de Datos (CMBD) que compara el nivel de calidad de 
los hospitales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre la partida presu-
puestaria que piensa destinar a la salud bucodental en 
Melilla, en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las medidas para 
potenciar los servicios de geriatría en los Centros de 
Salud de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre los criterios del 
Ministerio de Sanidad y Consumo para incrementar la 
colaboración entre los servicios públicos y privados 
que se recoge en la Ley de Cohesión y Calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
para potenciar las consultas de alta resolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las medidas para 
facilitar proyectos relacionados con el uso racional de 
los medicamentos en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre los medicamen-
tos innovadores aprobados en el primer semestre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre los nuevos medi-
camentos financiados por el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
del Ministerio de Sanidad y Consumo para desarrollar 
el Proyecto del Centro de Coordinación de Ensayos 
Clínicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre las previsiones 
sobre gasto y financiación de medicamentos ante el 
envejecimiento de la población y el incremento de emi-
grantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre los planteamien-
tos para la implantación de la receta electrónica y su 
calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre el gasto farma-
céutico desglosado por provincias, grupos terapéuticos 
y análisis de costes de los seis primeros meses del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/074790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno no ha elaborado el Proyecto 
de Ley de Bases sobre Seguridad Vial en que deben 
recogerse los principios, objetivos y planes de actua-
ción en los ámbitos nacional, autonómico y local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.
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184/074791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué grupos especializados de trabajo se han crea-
do en el seno del Consejo Superior de Seguridad Vial 
desde la aprobación del Plan Estratégico de Seguridad 
Vial 2005-2008?, ¿cuántas veces se han reunido cada 
uno de ellos?, ¿en qué fechas?, ¿quiénes forman parte 
de cada uno de esos grupos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué grupos especializados de trabajo existían en el 
Consejo Superior de Seguridad Vial antes de la aproba-
ción del Plan Estratégico de Seguridad Vial 2005-
2008?, ¿cuántas veces se han reunido cada uno de ellos 
desde la entrada en vigor del Plan?, ¿en qué fechas?, 
¿quiénes forman parte de cada uno de esos grupos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha creado el Registro de Entidades relacionadas 
con la Seguridad Vial previsto en el Plan Estratégi-
co 2005-2008?, ¿cuántas entidades se han registrado?, 
¿cuáles son dichas entidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En qué proyectos europeos participa en la actuali-
dad el Consejo Superior de Seguridad Vial?, ¿cómo se 
concreta esa participación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué organizaciones y entidades relacionadas con la 
seguridad vial han sido incorporadas por el Consejo Supe-
rior de Seguridad Vial a algún proyecto europeo?, ¿cuáles 
son los objetivos de esos proyectos?, ¿en qué consiste la 
participación de las organizaciones españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estudios e investigaciones ha desarrollado la 
Dirección General de Salud Pública del Ministerio de 
Sanidad y Consumo para conocer el impacto en la salud 
de los accidentes de tráfico, desde la entrada en vigor 
del Plan Estratégico de Seguridad Vial 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué investigaciones relacionadas con la siniestrali-
dad vial está desarrollando en este momento la Direc-
ción General de Tráfico?, ¿qué proyectos de investiga-
ción está apoyando financieramente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha puesto en funcionamiento el sistema de con-
sulta por internet de las estadísticas de accidentes y de 
vehículos?, ¿cuántas consultas, desglosadas por año, ha 
recibido el sistema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué publicaciones escritas edita anualmente la 
Dirección General de Tráfico?, ¿cuáles son las tiradas 
de cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué publicaciones de la Dirección General de Trá-
fico están colgadas en Internet?, ¿cuántas visitas recibe 
cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estudios e investigaciones de la Dirección 
General de Tráfico están presentes en Internet?, ¿cuán-
tos ascensos ha registrado cada uno de ellos durante el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.
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184/074802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha creado el Foro de Investigadores de Seguri-
dad Vial de las Jefaturas Provinciales de Tráfico en la 
Intranet de la DGT?, ¿cuántos usuarios se han registro 
en esos Foros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha creado el Registro de Centros Investigadores 
en materia de Seguridad Vial?, ¿se ha creado el Regis-
tro de Estudios e Investigaciones sobre Accidentes de 
Tráfico y Seguridad Vial?, ¿cómo se puede acceder a 
dichos Registros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué Universidades o Institutos Universitarios 
ha suscrito la Dirección General de Tráfico convenios 
para la realización de estudios e investigaciones en mate-
ria de Seguridad Vial durante los últimos cinco años?, 
¿cuántos convenios se han suscrito con cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha creado el barómetro de opinión de la ciuda-
danía, comprometido en el Plan Estratégico de Seguri-
dad Vial 2005-2008, para recoger la opinión de los 
usuarios de las políticas de seguridad vial?, ¿son públi-
cos sus datos?, ¿cómo puede accederse a ellos?, ¿cuán-
tos ciudadanos han sido encuestados para obtener los 
resultados del barómetro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha desarrollado el sistema previsto de evalua-
ción de las medidas y acciones adoptadas en materia de 
seguridad vial?, ¿cuál es el sistema de valoración de los 
indicadores obtenidos?, ¿cuántas y cuáles de las medi-
das adoptadas en materia de seguridad vial han sido 
evaluadas? A la vista de la experiencia, ¿se han revisa-
do alguno de los indicadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿En qué foros internacionales participa la DGT?, 
¿en qué grupos de investigación internacionales cola-
bora la DGT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas veces se ha reunido el grupo de trabajo 
para la coordinación de la investigación en materia de 
seguridad vial, conocido como GT 45, desde el 
año 2005?, ¿cuáles han sido las conclusiones de sus tra-
bajos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué grupos internacionales de bases de datos 
sobre accidentes de tráfico participa la DGT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué se ha hecho desde la entrada en vigor del Plan 
Estratégico de Seguridad Vial 2005-2008 para mejorar 
la interrelación entre las bases de datos relevantes en la 
materia, con el objeto de obtener la información más 
fidedigna posible?, ¿cuáles son las bases de datos inte-
rrelacionadas en lo que se refiere a la información de 
seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado para mejorar los tiem-
pos de respuesta de los servicios de emergencia ante los 
accidentes de tráfico?, ¿que se ha hecho para mejorar la 
coordinación de los distintos servicios de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué se ha concretado el compromiso del Plan 
Estratégico de Seguridad Vial 2005-2008 de poner en 
marcha un programa de asistencia legal y psicológica a 
las víctimas y familiares de las víctimas de los acciden-
tes de tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.
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184/074813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se ha fomentado la colaboración con las 
asociaciones de víctimas y familiares de las víctimas de 
accidentes de tráfico?, ¿qué acciones concretas se han 
emprendido con ese objeto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el consumo de combustible para la 
circulación de vehículos durante el año 2008?, ¿cuál 
fue dicho consumo durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Entre los objetivos que se propuso el Plan Estraté-
gico de Seguridad Vial 2005-2008 se contemplaba el 
desarrollo del programa informático ARENA, para la 
inclusión de los  datos de accidentes de tráfico de la 
Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, incluyen-

do   el programa formación asociado para los usuarios. 
¿Qué se ha hecho al respecto?, ¿cuál ha sido el núme-
ro de consultas de accidentes introducidos en el Pro-
grama ARENA?, ¿qué número de consultas de acci-
dentes se han hecho a ese programa?, ¿qué número de 
bases primarias de datos han sido tratadas para conse-
guir el objetivo?, ¿cuántos accesos se han producido 
desde las Jefaturas Provinciales de Tráfico?, ¿cuántos 
Ayuntamientos han accedido al almacén de datos de 
ARENA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra el proceso de elaboración 
del Reglamento de Circulación Urbana comprometido en 
el Plan Estratégico de Seguridad Vial 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones ha realizado el Gobierno para favore-
cer la elaboración de Planes Municipales de Seguridad 
Vial?, ¿qué municipios españoles ha aprobado Planes 
de Seguridad Vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.
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184/074818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha creado la Comisión Urbana en el Consejo 
Superior de Seguridad Vial de acuerdo con el compro-
miso adquirido por el Gobierno en el Plan Estratégico 
de Seguridad Vial 2005-2008?. ¿Cuántos municipios 
han participado en las reuniones del Consejo?. ¿Cuáles 
han sido esos municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha creado la Comisión Autonómica en el Con-
sejo Superior de Seguridad Vial de acuerdo con el com-
promiso adquirido por el Gobierno en el Plan Estratégi-
co de Seguridad Val 2005-2008?. ¿Cuántos gobiernos 
autonómicos han participado en las reuniones del Con-
sejo?, ¿cuáles han sido esos gobiernos autonómicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué se ha hecho para mejorar la coordinación de 
las administraciones implicadas en la actualización del 
Registro Central de Infractores?, ¿cuándo se ha produ-
cido la última actualización del citado Registro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto se van a presentar en el Congreso de los 
Diputados los planes de mejora y seguimiento del Plan 
Estratégico de Seguridad Vial 2005-2008?, ¿existen 
esos Planes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/074822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa acometer acciones el Gobierno ante la carga 
de trabajo que soportan los Juzgados de La Línea de la 
Concepción (Cádiz) según denuncia el Sindicato Profe-
sional de Justicia, pese a la reciente apertura del Juzga-
do número 4, que sobrepasaron un 53 por 100 los 
módulos establecidos por el CGPJ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la solicitud de 
dos empresas que han pedido permiso para buscar com-
bustible en el litoral de Tarifa (Cádiz), en la que preten-
den realizar prospecciones en más de 82.000 hectáreas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Confirmación por parte del Gobierno de que no va a 
sufrir daños el Parque Natural del Estrecho después de 
que dos empresas hayan solicitado realizar prospeccio-
nes para la búsqueda de combustibles en el litoral de 
Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración que le merece al Gobierno la solicitud de 
dos empresas para realizar prospecciones para la bús-
queda de combustible en una zona de 82.000 hectáreas 
de zonas terrestres y subsuelo en Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha mantenido el Gobierno conversaciones con la 
Cofradía de Pescadores y con la Junta Rectora del Par-
que Natural del Estrecho sobre la solicitud de dos 
empresas que van a realizar prospecciones en busca de 
combustible en dichas zonas de Tarifa (Cádiz) y que 
puedan afectar tanto los caladeros de pesca como zonas 
del Parque Natural del Estrecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/074827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno español de que el 
Reino Unido se personará directamente en los tribuna-
les por la concesión del Lugar de Interés Comunitario 
(LIC) a España en las aguas de rodean a Gibraltar, 
según aparece en prensa el pasado día 13 de febrero 
de 2010 y que ya presentó otro recurso ante la Unión 
Europea el pasado mes de mayo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/074828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno de las declaraciones del 
pasado 13 de febrero de 2010,  del Reino Unido de que 
acudirá a los tribunales europeos por la concesión de 
Lugar de Interés Comunitario (LIC) a España en las 
aguas que rodean a Gibraltar, ya que el gobierno del 
Peñón se cree dueño de dichas aguas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2010 para la eliminación de puntos negros en las 
carreteras para mejorar la seguridad vial en la provincia 
de Almería? ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a dicho 
programa en esa provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes de tráfico que se produjeron 
en el año 2009 por la utilización del teléfono móvil en 
la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos retirados por la Dirección Gene-
ral de Tráfico en el año 2009 por la utilización del telé-
fono móvil en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha evolucionado la tasa de mortalidad en la 
ciudad de Castellar de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno de que, según datos del 
Instituto Nacional de Estadística, la mitad de los nue-
vos habitantes de la comarca son extranjeros en el 
Campo de Gibraltar en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/074834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno que, según datos del Ins-
tituto Nacional de Estadística, los residentes extranje-
ros en el Campo de Gibraltar representan ya en 2009 
un 10,34 por 100 de la población?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el Instituto Nacional de Estadística en el 
año 2009 hay datos que repuntan en algunas localida-
des del Campo de Gibraltar sobre inmigrantes en sus 
padrones municipales como son Jimena de la Frontera 
con un 18,8 por 100 y San Roque (Cádiz) con un 17,77 
por 100. ¿Cómo valora el Gobierno estos datos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el repunte de inmigrantes en el Campo de 
Gibraltar según los últimos datos del Instituto Nacional 

de Estadística para 2009, ¿qué tipos de nacionalidades 
más predominantemente se pueden encontrar en las 
localidades del Campo de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué entiende el Gobierno por impactos ambienta-
les significativos cuando se refiere a éstos en relación al 
Proyecto Europe India Gateway del cable submarino de 
telecomunicaciones de fibra óptica, al no creer conve-
niente hacer ningún tipo de evaluación de Impacto 
Ambiental por parte del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los criterios barajados por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no para adoptar la decisión de no someterlo al procedi-
miento completo de evaluación de impacto ambiental 
al estimar que no producirá impactos ambientales sig-
nificativos el denominado Proyecto Europe India 
Gateway (Segmento 2)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/074839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas correctoras propuestas por 
el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino en relación al segmento 2 del Proyecto Europe 
Indica Gateway que implantará un cable submarino de 
telecomunicaciones de fibra óptica que unirá África, 
Asia y Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno de que la Armada británica 
está utilizando las cartas náuticas del Peñón de Gibral-
tar delimitando las aguas que pertenecen al Reino 
Unido, así como los fondos marinos y del litoral del 
Camp Bay, siendo estas aguas españolas según el Tra-
tado de Utrech.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno del resultado de 
las cartas náuticas que está efectuando la Armada britá-

nica y que está delimitando las aguas pertenecientes al 
Reino Unido en las aguas españolas que rodean el 
Peñón de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha presentado el Gobierno queja formal ante el 
Reino Unido por la actualización de las cartas náuticas 
llevado a cabo por la Armada británica en aguas próxi-
mas al Peñón de Gibraltar, delimitando las aguas que 
pertenecen al Reino Unido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno tratar en las próximas reunio-
nes técnicas del Foro de Diálogo sobre Gibraltar la 
actualización de las cartas náuticas que se está realizan-
do por parte de la Armada británica y en las cuáles deli-
mitan las aguas que pertenecen al Reino Unido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha previsto el Gobierno que la actualización de las 
cartas náuticas que está realizando la Armada británica 
en Gibraltar y que delimitan las aguas que el Reino 
Unido reclama como suyas va a verse afectada por las 
actuaciones urbanísticas que se están llevando a cabo 
en Ocean Village, aumentando estas supuestas aguas 
territoriales hacia el interior de la bahía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/074845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2004 16 
04 3049, Obras en Zamora de la Dirección General de 
la Policía y de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/074846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2004 17 
38 0972, Autovía Zamora-Frontera Portuguesa (El) 
(71,84 km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/074847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 17 
38 1136, A-66 Tramo: Río Duero (N-122) - Zamora 
(O) (11,2 Km)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 17 
38 1136, A-66 Tramo: Morales del Vino - Corrales (O) 
(6,7 Km.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1988 17 
06 0802, Otras actuaciones infra. Hidrográfica Cuenca 
Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 23 
05 0073, Modernización zonas regables del Duero Infe-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y 
en relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyec-
to 2005 17 40 0901, Convenio con el ADIF para la 
administración de las infraestructuras de titularidad 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2007 23 
02 0023, estrategia Nacional de restauración de ríos en 
la Cuenca del Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1995 17 
13 0125, Asistencia técnica para la realización de inven-
tario de aprovechamiento, registro de aguas y catálogo 
de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 23 
04 1701, Adecuación de caminos rurales en Castilla y 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 23 
225 0075, Conservación y mantenimiento de cauces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2009 23 
225 005, Riberas urbanas cofinanciadas 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 24 
03 1006, Conservación del Patrimonio etnográfico, 
conservación de bodegas tradicionales de Tierra del 
Vino y Toro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 27 
09 0555, Rehabilitación del Teatro Ramos Carrión en 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2240, 
Plataforma Zamora - Lubián (l.a Fase) de la S.E. de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2030, 
L.A.V. Medina - Ourense de la S.E. de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria del proyecto 7060, 
L.A.V. Olmedo - Zamora - Orense de la S.E. de Infraes-
tructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria de la SEIASA del 
Norte, S.A. en el Canal Toro - Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria de la Sociedad de 
Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios 
(SIEPSA) en la unidad drogodependientes Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
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para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria de la Entidad de 
Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria de la Entidad Aguas 
del Duero, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jimenez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2009, y en 
relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009 correspondiente a la provincia de Zamora, el 
grado de ejecución presupuestaria de la Sociedad Esta-
tal Inmobiliaria de Patrimonio, S.A. (SEGIPSA) en la 
rehabilitación inmueble Banco de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—Antonio Vázquez Jimenez, Diputado.

184/074867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Par-

lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1998 
23 233 0110 denominado: Estudios y Trabajos Tecni-
cos?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2008 
23 233 0143 denominado: Inspección, control, análisis 
y vigilancia de vertidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2008 
23 03 0010 denominado: Modernización redes obser-
vación meteorológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2008 
23 03 0020 denominado: Nuevos proyectos de tecnolo-
gía de la información y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1997 
23 03 0035 denominado: Actualizacion y reposición 
sistema de proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Lugo, relativa al proyec-
to 1999 23 03 0025 denominado: Actualización 
Microinformática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2008 
23 03 0035 denominado: Mejora de proyectos de tec-
nología de la información y comunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2008 
23 03 0045 denominado: Vigilancia atmosférica e 
investigación climática y climatología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2009 
23 231 0242 denominado: Vigilancia y control sustan-
cias contaminantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2009 

23 231 0243 denominado: Inspección, control, análisis 
y vigilancia de vertidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2009 
23 231 0244 denominado: Convenios de colaboración 
con centros de investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2009 
23 231 0245 denominado: Estudios e inventario de 
impactos sobre el medio fluvial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.
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184/074879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto 2009 23 231 0246 
denominado: Estudios sobre calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2009 
2008 23 233 0009 denominado: Restauración y Reha-
bilitación del DPH?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 

Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2008 
23 233 0036 denominado: Mantenimiento y actualiza-
ción de licencias de programas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados.

184/074882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado día 14 de octubre de 2009 se reunieron en 
la ciudad de Zaragoza el actual Presidente del Consejo 
Superior de Deportes, don Jaime Lissavetzky, el Presi-
dente del Comité Olímpico Español, don Alejandro 
Blanco, el Presidente del Gobierno de Aragón, don 
Marcelino Iglesias y el Alcalde de la ciudad de Zarago-
za, don Juan Alberto Belloch, entre otros. Aquella 
reunión implicó el respaldo a la candidatura aragonesa 
a los Juegos Olímpicos de Invierno de 2022 ¿En cali-
dad de qué participó en dicha reunión la actual Secreta-
ria de Estado de Educación y Formación Profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/074883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tenía conocimiento el Gobierno Central de la 
intención de Barcelona de presentarse como candidata 
a los Juegos Olímpicos de Invierno para el año 2022 
con anterioridad al día 15 de octubre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/074884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tenía conocimiento el Gobierno Central de la 
intención de Barcelona de presentarse como candidata 
a los Juegos Olímpicos de Verano para el año 2020 con 
anterioridad al día 15 de octubre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/074885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Contactó el Alcalde de Barcelona, como así asegu-
ra él, con distintos miembros del Gobierno de España 
para solicitar su opinión respecto a si debía presentar su 
candidatura a los Juegos Olímpicos de Verano y tras su 
negativa lo hizo para los Juegos Olímpicos de Verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/074886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Apoyará el Ministerio de Educación a través de la 
Secretaría de Estado de Educación y Formación Profe-
sional la candidatura de Barcelona para los Juegos 
Olímpicos de Invierno de 2022 tras haberse comprome-

tido con el apoyo a la de Zaragoza el pasado octubre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/074887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que tanto el Gobierno Central como el 
Comité Olímpico Español recomendaron trasladar la 
candidatura de Barcelona a unos Juegos Olímpicos de 
Verano a su presentación para los de Invierno de 2022?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/074888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Animó el Presidente del Consejo Superior de 
Deportes al Alcalde de Barcelona a presentar su candi-
datura a los Juegos Olímpicos de Invierno a celebrar en 
el año 2022?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/074889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno Central que es correcto fomentar 
la rivalidad entre dos candidaturas españolas a la cele-
bración de los Juegos Olímpicos de Invierno de 2022 
tras animar a quien no lo había previsto con anteriori-
dad como es el caso de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de  febre-
ro de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/074890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ante el hecho de que se presenten finalmente dos 
candidaturas españolas (Zaragoza y Barcelona) ante el 
Comité Español con la intención de competir por la 
consecución de los Juegos Olímpicos de invierno 
de 2022 ¿mantendrá su compromiso el Gobierno Cen-
tral de participar en el consorcio que se constituirá y del 
que formarán parte todas las instituciones aragonesas 
implicadas y las federaciones vinculadas a los deportes 
de invierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/074891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a reforzar el Gobierno las partidas presupuesta-
rias destinadas a impulsar la industria del calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a las 
obras de finalización de la Nueva Área Terminal del 
aeropuerto de El Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas protegidas terminadas ha reali-
zado el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/074894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a los 
accesos del AVE a Alicante y a diferentes tramos entre 
La Encinera-Alicante y Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.
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184/074895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a las 
obras de finalización del trasvase Júcar Vinalopó y 
potablizadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a las 
obras de la desaladora de Torrevieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a las 
obras del barranco de la Batalla entre Ibi y Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a las 
obras de la Ronda Sur de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará a la 
carretera de Muro-Albaida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿El recorte de gastos del Gobierno afectará la dupli-
cación de la variante de Benidorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.
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184/074901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de nuevo contrato tiene previsto el Gobier-
no para fomentar el empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué reforma prevé presentar el Gobierno para 
impulsar el crecimiento económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué tipo de contratos a tiempo parcial está tra-
bajando el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué va a hacer el Gobierno para frenar el alarman-
te crecimiento del paro juvenil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,  
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de incentivos para ayudar a las empresas 
prevé aprobar el Gobierno en las próximas semanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.

184/074906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,  
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estudia el Gobierno la posibilidad de revisar las 
bonificaciones a la Seguridad Social para concentrar 
este esfuerzo de inversión pública en los colectivos con 
mayores dificultades de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de  febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputados.
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184/074907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto mejorar el funciona-
miento de los servicios de colocación para desemplea-
dos actuando sobre los Servicios Públicos de Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué manera tiene previsto el Gobierno mejorar 
el funcionamiento de los Servicios Públicos de 
Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para qué fecha considera el Gobierno que podría 
empezar a entrar en vigor la reforma laboral?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto impulsar el Gobierno 
para favorecer a colectivos con mayores dificultades de 
empleo como son los discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto impulsar el Gobierno 
para favorecer a colectivos con mayores dificultades de 
empleo como son las víctimas de la violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto impulsar el Gobierno 
para favorecer a colectivos con mayores dificultades de 
empleo como son los mayores de 50 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/074913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está tomando el Gobierno para con-
trolar el fraude en la contratación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué aspectos de la contratación a tiempo parcial 
está trabajando el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué aspectos de la contratación eventual está 
trabajando el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/074916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1987 
23 03 0565 denominado: Plan de supresión de pasos a 
nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1998 
14 113 1003 denominado: Reposición de maquinaria, 
mobiliario y equipos informáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1998 
14 113 1000 denominado: Adquisición de locales y 
obras de mejora y adecuación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1989 
15 101 0001 denominado: Revisión, actualización y 
conservación del catastro de urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2002 
24 105 0001 denominado: Dotación de inmuebles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1992 
15 302 0006 denominado: Elementos de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2004 
16 03 3027 denominado: Obras en Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1986 
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23 07 0045 denominado: Construcción y equipamiento 
de las capitanías marítimas y centros de salvamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2004 
16 04 3027 denominado: Obras en Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
16 04 3057, denominado: Cuartel Guardia Civil en 
Fonsagrada (Lugo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias 
Fontal, Diputados.

184/074926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
que los pescadores tengan representación en la Comi-
sión Permanente Internacional del Río Miño.

La Comisión Permanente Internacional del Río 
Miño se encarga de establecer al comienzo de cada 
temporada la duración de las vedas, así como los requi-
sitos que deben cumplir las artes de pesca para las dis-
tintas especies y en los diferentes tramos del río.

En este sentido, los pescadores tanto gallegos como 
se concentraron el pasado 14 de febrero para demandar, 
una vez más, estar presentes en la Comisión Permanen-
te Internacional del Río Miño.

Critican que dicho organismo legisla sobre la pesca 
en el río sin escuchar y tener en cuenta sus reivindica-
ciones. Así, demandan más ¡unas de pesca de angula 
para adaptar las horas autorizadas de pesca -actualmen-
te sólo utilizan la tela una media de 150 horas al año- al 
estado y disponibilidad del recurso. Además, deman-
dan una actuación más decidida contra la contamina-
ción en el río, especialmente en el Louro, afluente del 
Miño, control sobre las presas hidroeléctricas para que 
permitan la subida de peces para el desove así como 
regular la apertura de las compuertas o controlar la 
superpoblación de especies depredadoras.

En este sentido, y en respuesta del 31 de marzo 
de 2009 a una pregunta del BNG el Gobierno reconoce 
que «en el Reglamento de Pesca en el Tramo Intemacio-
nal del Río Miño (.... j se establece que la representación 
de los intereses del sector pesquero se puede realizar a 
través de los Grupos de Trabajo a que se refiere su artícu-
 lo 46, para el tratamiento de aquellos aspectos que requie-
ran de su estudio, a propuesta de los Presidentes de la 
Comisión Permanente Internacional del Río Miño».

«Por tanto —continúa la respuesta—, las aportacio-
nes del sector pesquero afectado vendrían dadas a tra-
vés de los Grupos de Trabajo solicitados y propuestos 
para estudios de aspectos concretos, para lo cual el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no a solicitud del mismo, podría trasladar a la Comisión 
Permanente la petición para su estudio y autoriza-
ción».

Además, el Gobierno asegura que la modificación de 
los miembros de la Comisión, cuya constitución viene 
establecida por el artícu  lo 44 del reglamento, «corres-
ponde, en su caso, al Ministerio de Asuntos Exteriores y 
de Cooperación e implicaría, a su vez, la modificación 
del Reglamento actual, que habría que hacerse de forma 
bilateral con las autoridades de Portugal».

Es por todo lo que antecede, se presentan las siguien-
tes preguntas:

¿Es conocedor el Gobierno de la demanda unánime 
de pescadores del río Miño, tanto gallegos como portu-
gueses, de estar presentes en la Comisión Permanente 
Internacional del Río Miño?
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¿Es consciente el Gobierno de que la regulación 
que establece dicha Comisión de las horas de pesca 
permitida no se ajusta a la disponibilidad y a la reali-
dad de los recursos y por tanto a las demandas de los 
pescadores?

¿Está dispuesto el Gobierno a adoptar las medidas 
necesarias para que el colectivo de pescadores esté 
representado en la Comisión Permanente Internacional 
del Río Miño?

En concreto, ¿va el Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino a promover la creación en 
dicha comisión de un grupo de trabajo para abordar las 
cuestiones que plantean los pescadores?

En todo caso, y como solución a largo plazo, ¿tiene 
previsto el Ministerio de Asuntos Exteriores y Coope-
ración promover la modificación del reglamento de 
dicha comisión para que entre sus miembros también se 
incluyan representantes de los pescadores gallegos y 
portugueses?

En caso afirmativo, ¿qué pasos prevé dar el Gobier-
no para concretar estas demandas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/074927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al proyecto de 
construcción de la depuradora de Vigo.

Con fecha 13 de agosto de 2009 nos dirigíamos al 
Gobierno solicitando información al respecto de la 
situación en la que se encontraba el proyecto de cons-
trucción de la depuradora de Vigo. Sin embargo, a día 
de hoy no hemos recibido respuesta.

Si bien no tenemos respuesta del Gobierno a nues-
tras preguntas, planteadas hace ya más de siete meses, 
si sabemos que las obras de la depuradora no tiene 
fecha de inicio, y un día sí y otro también en los medios 
de comunicación aparece información de las diferen-
cias existentes entre la Administración Gallega y la 
Municipal.

El caso es que, según la información que con 
fecha 28 de Noviembre de 2008 nos traslada por escrito 
el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Mari-
no, se habla suscrito un convenio, a través de la Socie-
dad Estatal Aguas de la Cuenca del Norte, con la Xunta 
de Galicia para el desarrollo de la actuación «Sanea-
miento de Vigo». De acuerdo a este Convenio, con 
fecha 25 de Mayo 2007 se contrato la asistencia técnica 

para la elaboración del «Estudio de alternativas y Ante-
proyecto del sistema de depuración de Vigo».

De acuerdo a los pasos dados después de los ya cita-
dos, el Gobierno informa que la anteriormente mencio-
nada Sociedad Estatal «Ha planificado el desarrollo de 
toda la actuación», incluyéndose en la programación la 
duración y fechas de inicio y finalización de la obra, «si 
bien estas fechas dependerán, finalmente, de los que 
establezca el proyecto de ejecución de la misma». Sí se 
concretaba su duración, de 36 meses, y que la adjudica-
ción de proyecto y obra se haría en el segundo semestre 
de 2009, fi nalizando las misma en diciembre de 2012.

Consideramos que no es necesarios exponer más 
datos de la prolija información que tenemos y que nos 
hacia entender que la construcción de esta infraestruc-
tura era un hecho. Desgraciadamente a todas luces nos 
es así. Continúan los desencuentros entre diferentes 
administraciones haciendo así gala de una lamentable 
manifestación de irresponsabilidad.

No debería ser necesario recordar la sentencia del 
Tribunal de Justicia de las Comunidades Europeas de 
diciembre de 2005 que obliga a la reducción de la con-
taminación de las aguas de la Ría de Vigo y que prevé 
una multa de 20 millones de euros en caso de que no se 
cumpla en el plazo previsto.

Dado que el compromiso del Gobierno es un com-
promiso también de financiación y para tal fin ya se han 
incluido diferentes partidas presupuestarias es por lo 
que se hacen las siguientes preguntas:

¿En qué estado se encuentra el proyecto de cons-
trucción de la depuradora de Vigo? ¿Está el proyecto 
constructivo aprobado? Si no lo está, ¿cuáles son las 
razones?

Dentro del acuerdo suscrito por las diferentes admi-
nistraciones ¿cuál es el compromiso asumido por cada 
una de ellas?

¿Conoce el Gobierno las discrepancias existentes 
entre la Xunta de Galicia y el Ayuntamiento de Vigo en 
Relación con este asunto?

¿No considera el Gobierno que es necesario la cons-
trucción de esta depuradora para, además de dar servio 
da la ciudad de Vigo, cumplir con lo exigido por el Tri-
bunal Europeo?

¿Cuándo ha previsto el Gobierno cumplir con lo que 
se exige en la Sentencia de 15 de diciembre de del Tri-
bunal de Justicia de las Comunidades Europeas?

De las partidas presupuestas en los diferentes Presu-
puestos Generales consignadas para este proyecto, 
Cuanto ha sido lo ejecutado?

¿Cuándo ha previsto el Gobierno que comiencen las 
obras de construcción de la depuradora de Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2010.—Joaquín García Díez y Olga Iglesias Fon-
tal, Diputados.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA  
RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de  de 2010.—P. D. El Secretario del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cual es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejer-
cicio de 2006 estaban prestando sus servicios en el 
Ente Público RTVE, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S.A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2006 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de Espa-
ña, S.A., grupos de clasificación profesional a los que 
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pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en el Ente 
Público RTVE, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios que a uno de enero del ejerci-
cio 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Madrid, 10 de enero de 2010.—Rafael Merino 
López, Diputado.

179/000180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio 2005 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, 
S. A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
de los diferentes conceptos retributivos?

Madrid, 10 de enero de 2010.—Rafael Merino 
López, Diputado.

179/000181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la Ente 
Público RTVE, grupos de clasificación profesional a 
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los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en el Ente 
Público RTVE, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

179/000183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Corporación de Radio y Televisión Española, S.A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López.

179/000184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de Espa-
ña, S. A., grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2007 estaban prestando sus servicios en la E. P. 
Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
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cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a uno de enero del ejerci-
cio de 2008 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de Espa-
ña, S.A., grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A. 
Detalle de Proyectos Uniprovinciales: Código Proyec-
to 0075, Obras de remodelación C.T. Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

179/000189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A. 
Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias: Código Proyecto 0008, Mobiliario General, Ense-
res y Equipamiento Oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

179/000190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la Partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A. 
Imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias: Código Proyecto 0009, Sistemas y equipamientos 
de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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179/000191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S. M. E. Radio Nacional de España, S. A., Imputación 
de Proyectos que afectan a varias provincias: Código 
Proyecto 0001, Acondicionamiento de locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

179/000192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S. M. E. Radio Nacional de España, S. A., Imputación 
de Proyectos que afectan a varias provincias: Código 
Proyecto 0004, Sistemas y redes de telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

179/000193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S. M. E. Radio Nacional de España, S. A., Imputación de 
Proyectos que afectan a varias provincias: Código Pro-
yecto 0007, Infraestructuras Aux. y otras instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

179/000194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S. M. E. Radio Nacional de España, S. A., Imputación 
de Proyectos que afectan a varias provincias: Código 
Proyecto 0015, Equipos, maquinaria e instalac. Tcas.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

179/000195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S. M. E. Televisión Española, S. A., Imputación de Pro-
yectos que afectan a varias provincias: Código Proyec-
to 0001, Acondicionamiento de locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

179/000196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S. M. E. Televisión Española, S. A., Imputación de Pro-
yectos que afectan a varias provincias: Código Proyec-
to 0002, Sistemas de energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

179/000197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S. M. E. Televisión Española, S. A., Imputación de Pro-

yectos que afectan a varias provincias: Código Proyec-
to 0003, Sistemas y equipos de climatización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

179/000198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Badajoz, relativa a la Entidad 
S. M. E. Televisión Española, S. A., Imputación de Pro-
yectos que afectan a varias provincias: Código Proyec-
to 0004, Sistemas de redes de telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

179/000199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cual ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
provincia de Badajoz, relativa a la Entidad S. M. E. Radio 
Nacional de España, S. A., Imputación de Proyectos que 
afectan a varias provincias: Código Proyecto 0029, Siste-
mas tcos. Redacción de noticias y teletexto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2010.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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